JD Edwards EnterpriseOne 应用程序

项目制造实施指南

版本 9.1

E39213-01

2012 年 3月

JD Edwards EnterpriseOne 应用程序项目制造实施指南, 版本 9.1

E39213-01

版权所有 © 2012 年 Oracle 和/或其附属公司。保留所有权利。

本软件和相关文档是根据许可证协议提供的，该许可证协议中规定了关于使用和公开本软件和相关文档的各种限制，并受知识产权法的保护。除非在许可证协议中明确许可或适用法律明确授权，否则不得以任何形式、任何方式使用、拷贝、复制、翻译、广播、修改、授权、传播、分发、展示、执行、发布或显示本软件和相关文档的任何部分。除非法律要求实现互操作，否则严禁对本软件进行逆向工程设计、反汇编或反编译。

此文档所含信息可能随时被修改，恕不另行通知，我们不保证该信息没有错误。如果贵方发现任何问题，请书面通知我们。

如果将本软件或相关文档交付给美国政府，或者交付给以美国政府名义获得许可证的任何机构，必须符合以下规定：

U.S. GOVERNMENT RIGHTS Programs, software, databases, and related documentation and technical data delivered to U.S. Government customers are "commercial computer software" or "commercial technical data" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations.As such, the use, duplication, disclosure, modification, and adaptation shall be subject to the restrictions and license terms set forth in the applicable Government contract, and, to the extent applicable by the terms of the Government contract, the additional rights set forth in FAR 52.227-19, Commercial Computer Software License (December 2007).Oracle America, Inc., 500 Oracle Parkway, Redwood City, CA 94065.

本软件或硬件是为了在各种信息管理应用领域内的一般使用而开发的。它不应被应用于任何存在危险或潜在危险的应用领域，也不是为此而开发的，其中包括可能会产生人身伤害的应用领域。如果在危险应用领域内使用本软件或硬件，贵方应负责采取所有适当的防范措施，包括备份、冗余和其它确保安全使用本软件或硬件的措施。对于因在危险应用领域内使用本软件或硬件所造成的一切损失或损害，Oracle Corporation 及其附属公司概不负责。

Oracle 和 Java 是 Oracle 和/或其附属公司的注册商标。其他名称可能是各自所有者的商标。

Intel 和 Intel Xeon 是 Intel Corporation 的商标或注册商标。所有 SPARC 商标均是 SPARC International, Inc 的商标或注册商标，并应按照许可证的规定使用。AMD、Opteron、AMD 徽标以及 AMD Opteron 徽标是 Advanced Micro Devices 的商标或注册商标。UNIX 是 The Open Group 的注册商标。

本软件或硬件以及文档可能提供了访问第三方内容、产品和服务的方式或有关这些内容、产品和服务的信息。对于第三方内容、产品和服务，Oracle Corporation 及其附属公司明确表示不承担任何种类的担保，亦不对其承担任何责任。对于因访问或使用第三方内容、产品或服务所造成的任何损失、成本或损害，Oracle Corporation 及其附属公司概不负责。

目录

图列表

标题和版权信息

前言

- 目标读者

- JD Edwards EnterpriseOne 产品

- JD Edwards EnterpriseOne 应用程序基础

- 文档可访问性

- 相关文档

- 惯例

1 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造简介

- 1.1 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造概述

- 1.2 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造业务流程

- 1.3 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造集成

- 1.3.1 JD Edwards EnterpriseOne 财务

- 1.3.2 JD Edwards EnterpriseOne 库存管理

- 1.3.3 JD Edwards EnterpriseOne 制造管理

- 1.3.4 JD Edwards EnterpriseOne 采购和转包合同管理

- 1.3.5 JD Edwards EnterpriseOne 需求计划

- 1.3.6 JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理

- 1.4 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造实施

- 1.4.1 全局实施步骤

- 1.4.2 项目制造实施步骤

2 了解 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造

- 2.1 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造概述

- 2.2 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的限制

3 设置 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造

- 3.1 了解项目制造的设置需求

- 3.2 先备条件

- 3.3 激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造

- 3.3.1 了解 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造激活

- 3.3.2 用于激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的屏幕

- 3.3.3 激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造

- 3.4 验证项目制造下一编号的设置

- 3.4.1 了解项目制造下一编号的设置

- 3.4.2 用于验证项目制造下一编号设置的屏幕

- 3.4.3 验证项目制造下一编号的设置

- 3.5 设置生产控制项目

- 3.5.1 了解生产控制项目设置

- 3.5.2 先备条件

- 3.5.3 用于设置生产控制项目的屏幕

- 3.5.4 设置生产控制项目

- 3.5.5 按分部/场所设置生产控制项目

- 3.6 定义生产编号结构

- 3.6.1 了解生产编号结构定义

- 3.6.2 用于定义生产编号结构的屏幕

- 3.6.3 为生产编号结构定义 (P34402) 设置处理选项

- 3.6.3.1 默认值

- 3.6.4 定义生产编号结构

4 处理 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造生产编号

- 4.1 生成生产编号

- 4.1.1 了解生产编号生成

- 4.1.2 用来生成生产编号的屏幕

- 4.1.3 生成生产编号

- 4.1.3.1 生产编号明细

- 4.1.3.2 段明细

- 4.2 管理生产编号

- 4.2.1 了解生产编号管理

- 4.2.2 先备条件

- 4.2.3 用来管理生产编号的屏幕

- 4.2.4 设置“生产编号工作台”(P34403) 的处理选项

- 4.2.4.1 版本

- 4.2.5 管理生产编号

- 4.2.5.1 相关预测

- 4.3 重新分配生产编号

- 4.3.1 了解生产编号重新分配

- 4.3.2 用来重新分配生产编号的屏幕

- 4.3.3 设置“生产编号重新分配”(P34404) 的处理选项

- 4.3.3.1 版本

- 4.3.4 重新分配生产编号

- 4.3.4.1 可用工作单

- 4.3.4.2 可用采购单

- 4.3.4.3 可供库存

5 适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 库存管理处理

- 5.1 了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 库存管理

- 5.1.1 生产控制项目的项目可供量

- 5.2 先备条件

- 5.3 发放生产控制项目的库存

- 5.3.1 了解生产控制项目的库存发放

- 5.3.2 先备条件

- 5.3.3 用于发放生产控制项目库存的屏幕

- 5.3.4 发放生产控制项目的库存

- 5.3.5 查阅生产控制项目的库存消耗量

- 5.4 调整生产控制项目的库存

- 5.4.1 了解生产控制项目的库存调整

- 5.4.2 先备条件

- 5.4.3 用于调整生产控制项目库存的屏幕

- 5.4.4 调整生产控制项目的库存

- 5.5 转移生产控制项目的库存

- 5.5.1 了解生产控制项目的库存转移

- 5.5.2 先备条件

- 5.5.3 用于转移生产控制项目库存的屏幕

- 5.5.4 转移生产控制项目的库存

- 5.6 处理生产控制项目的周期盘点

- 5.6.1 了解生产控制项目的周期盘点

- 5.6.2 先备条件

- 5.6.3 用于处理生产控制项目周期盘点的屏幕

- 5.6.4 输入生产控制项目的周期盘点结果

- 5.6.5 查阅生产控制项目的周期盘点差异

6 处理适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理

- 6.1 了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理

- 6.1.1 了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理限制

- 6.1.2 生产控制项目的提货单打印

- 6.1.3 生产控制项目的发票打印

- 6.2 先备条件

- 6.3 输入生产控制项目的销售单

- 6.3.1 了解生产控制项目的销售单输入

- 6.3.2 先备条件

- 6.3.3 用于输入生产控制项目销售单的屏幕

- 6.3.4 使用生产编号主文件输入生产控制项目的销售单

- 6.3.5 使用自动生成输入生产控制项目的销售单

- 6.4 确认生产控制项目的发运

- 6.4.1 了解生产控制项目的发运确认

- 6.4.2 先备条件

- 6.4.3 用于确认生产控制项目发运的屏幕

- 6.4.4 确认生产控制项目的发运

- 6.5 更新生产控制项目的客户销售

- 6.5.1 了解生产控制项目的销售更新

- 6.5.2 先备条件

- 6.5.3 更新生产控制项目的客户销售

7 适用于项目管理的 JD Edwards EnterpriseOne 预测管理处理

- 7.1 了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 预测管理

- 7.1.1 生产控制项目的计划单

- 7.2 先备条件

- 7.3 修订生产控制项目的明细预测

- 7.3.1 了解生产控制项目的明细预测修订

- 7.3.2 先备条件

- 7.3.3 用于生产控制项目的修订明细预测的屏幕

- 7.3.4 修订生产控制项目的明细预测

8 适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 需求计划处理

- 8.1 了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 需求计划

- 8.1.1 生产控制项目的时间序列

- 8.1.2 生产控制项目的多场所需求计划

- 8.2 先备条件

- 8.3 生成生产控制项目的物料需求计划

- 8.3.1 了解生产控制项目的物料需求计划

- 8.3.2 先备条件

- 8.4 生产控制项目的明细消息处理

- 8.4.1 了解生产控制项目的明细消息

- 8.4.2 先备条件

- 8.4.3 用于处理生产控制项目明细消息的屏幕

- 8.4.4 生产控制项目的明细消息处理

- 8.5 查阅生产控制项目的回溯查询需求

- 8.5.1 了解生产控制项目的回溯查询需求

- 8.5.2 先备条件

- 8.5.3 用于查阅生产控制项目回溯查询需求的屏幕

- 8.5.4 查阅生产控制项目的回溯查询需求

- 8.6 自动处理生产控制项目的消息

- 8.6.1 了解自动处理生产控制项目的消息

- 8.6.2 先备条件

- 8.6.3 自动处理生产控制项目的消息

- 8.7 生产控制项目的供应商发放计划处理

- 8.7.1 了解生产控制项目的供应商发放计划

- 8.7.2 先备条件

- 8.7.3 用于生产控制项目的供应商发放计划处理屏幕

- 8.7.4 生成基于合同的生产控制项目供应商发放计划

- 8.7.5 修订基于合同的生产控制项目供应商发放计划

- 8.7.6 输入生产控制项目的临时计划

- 8.7.7 运行生产控制项目的供应商计划表发放生成

9 处理 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的车间管理

- 9.1 了解 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的车间管理

- 9.2 先备条件

- 9.3 输入生产控制项目的工作单表头

- 9.3.1 了解生产控制项目的工作单表头输入

- 9.3.2 先备条件

- 9.3.3 用于输入生产控制项目工作单表头的屏幕

- 9.3.4 输入生产控制项目的工作单表头

- 9.4 为生产控制项目附加零件清单

- 9.4.1 了解为生产控制项目附加零件清单

- 9.4.2 先备条件

- 9.4.3 用于为生产控制项目附加零件清单的屏幕

- 9.4.4 为生产控制项目附加零件清单

- 9.5 为生产控制项目附加工艺路线指令

- 9.5.1 了解为生产控制项目附加工艺路线指令

- 9.5.2 先备条件

- 9.5.3 用于为生产控制项目附加工艺路线指令的屏幕

- 9.5.4 为生产控制项目附加工艺路线指令

- 9.6 处理生产控制项目的工作单

- 9.6.1 了解生产控制项目的工作单处理

- 9.6.2 了解生产控制项目的零件可供量信息

- 9.6.3 了解生产控制项目的工作单承诺处理

- 9.6.4 了解工作单计划

- 9.6.5 先备条件

- 9.6.6 运行生产控制项目的定单处理程序

- 9.7 手动发放生产控制项目的物料

- 9.7.1 了解为生产控制项目手动发放物料

- 9.7.2 先备条件

- 9.7.3 用于手动发放生产控制项目物料的屏幕

- 9.7.4 手动发放生产控制项目的物料

- 9.8 完成生产控制项目的工作单

- 9.8.1 了解生产控制项目的工时和数量

- 9.8.2 了解生产控制项目的工作单完成数

- 9.8.3 了解生产控制项目的反冲

- 9.8.4 了解生产控制项目的超反冲

- 9.8.5 先备条件

- 9.8.6 用于完成生产控制项目工作单的屏幕

- 9.8.7 完成生产控制项目的工作单

10 处理项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 采购管理

- 10.1 了解项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 采购管理

- 10.1.1 打印生产控制项目的采购单

- 10.1.2 打印生产控制项目的采购接收单

- 10.1.3 生产控制项目的凭证匹配

- 10.2 先备条件

- 10.3 输入并发放生产控制项目的总定单

- 10.3.1 了解生产控制项目的总定单

- 10.3.2 先备条件

- 10.3.3 用于输入并发放生产控制项目总定单的屏幕

- 10.3.4 输入生产控制项目的总定单

- 10.3.5 发放生产控制项目的总定单

- 10.4 输入生产控制项目的采购单

- 10.4.1 了解生产控制项目的采购单

- 10.4.2 先备条件

- 10.4.3 用于输入生产控制项目采购单的屏幕

- 10.4.4 使用生产编号主文件输入生产控制项目的采购单

- 10.5 输入生产控制项目收货

- 10.5.1 了解生产控制项目收货

- 10.5.2 先备条件

- 10.5.3 用于输入生产控制项目收货的屏幕

- 10.5.4 输入生产控制项目收货

- 10.6 冲销生产控制项目收货

- 10.6.1 了解生产控制项目收货冲销

- 10.6.2 先备条件

- 10.6.3 用于冲销生产控制项目收货的屏幕

- 10.6.4 冲销生产控制项目收货

- 10.7 处理收货路径中的生产控制项目

- 10.7.1 了解收货路径中的生产控制项目

- 10.7.2 先备条件

- 10.7.3 用于处理收货路径中生产控制项目的屏幕

- 10.7.4 处理收货路径中的生产控制项目

A “JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”使用的文件

- A.1 “JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”使用的文件

词汇表

索引

图列表

- 1-1 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造业务流程

- 1-2 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造产品集成

- 2-1 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的集成解决方案

- 3-1 生产编号结构修订屏幕

- 4-1 生产编号修订屏幕

- 4-2 生产编号工作台屏幕

- 4-3 生产编号重新分配屏幕

- 5-1 选择库存消耗量屏幕

前言

欢迎使用 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序项目制造实施指南。

目标读者

该指南适用于使用 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的实施人员和最终用户。

JD Edwards EnterpriseOne 产品

本实施指南涉及 Oracle 提供的下列 JD Edwards EnterpriseOne 产品：

- JD Edwards EnterpriseOne 库存管理。

- JD Edwards EnterpriseOne 制造管理。

- JD Edwards EnterpriseOne 采购和转包合同管理。

- JD Edwards EnterpriseOne 需求计划。

- JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理。

JD Edwards EnterpriseOne 应用程序基础

以下名为 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 的姊妹篇文档中载有说明系统的安装和设计过程的其他必要信息

客户必须使用该版本所支持的平台，JD Edwards EnterpriseOne 最低技术要求中对此有详细说明。此外，JD Edwards EnterpriseOne 可能与其他 Oracle 产品集成、接口或配合使用。请参考位于 http://oracle.com/contracts/index.html 的程序文档中的交叉参考材料，获取程序前提条件及版本交叉参考文档，确保各种 Oracle 产品之间互相兼容。

请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南。

文档可访问性

有关 Oracle 的访问承诺的信息，请访问 Oracle Accessibility Program 网站，网址为 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=docacc。

获得 Oracle 支持

Oracle 客户可以通过“我的 Oracle 支持”获得电子方式支持。有关信息，请访问 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=info，如果您有听力障碍，请访问 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=trs。

相关文档

您可以从“我的 Oracle 支持”的 JD Edwards EnterpriseOne 发布文档概述页面访问相关文档。通过搜索文档 ID 1308615.1 或使用以下链接，可以访问主文档概述页面：

https://support.oracle.com/CSP/main/article?cmd=show&type=NOT&id=1308615.1

要从“我的 Oracle 支持”主页导航到该页，请单击“知识”选项卡，然后单击“工具与培训”菜单、JD Edwards EnterpriseOne、欢迎中心、版本信息概述。

惯例

本手册使用下列文本惯例：

惯例

含义

粗体

表示字段值。

斜体

表示重点以及 JD Edwards EnterpriseOne 或其他图书出版物的标题。

等宽字体

表示 JD Edwards EnterpriseOne 程序、其他代码示例或网址。

1 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造简介

本章包含以下主题：

- 节 1.1, "JD Edwards EnterpriseOne 项目制造概述"

- 节 1.2, "JD Edwards EnterpriseOne 项目制造业务流程"

- 节 1.3, "JD Edwards EnterpriseOne 项目制造集成"

- 节 1.4, "JD Edwards EnterpriseOne 项目制造实施"

1.1 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造概述

来自 Oracle 的“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”支持制造行业。可利用“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”创建生产控制项目，而且还可使用唯一的生产编号来跟踪定单和与客户定单相关的库存。

凭借“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”，您可以：

- 定义生产编号的结构。

- 生成生产控制项目的生产编号。

- 输入生产控制项目的预测。

- 输入生产控制项目的销售单。

- 为生产控制项目的制造采购物料。

- 管理生产控制项目的制造。

- 管理生产控制项目的供需。

- 为没有相关需求的生产控制项目重新分配生产编号、定单和库存。

1.2 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造业务流程

以下处理流程说明了“JD Edward EnterpriseOne 项目制造”的业务流程：

图 1-1 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造业务流程

我们将在本实施指南的业务流程章节中论述这些业务流程。

1.3 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造集成

“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”是集成的解决方案，支持 JD Edwards EnterpriseOne 的基础功能。系统已集成，支持制造业。

“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”未完全与供应链管理集成，因为一些基本功能，如预测消耗量、退料授权和重复制造等均不可用。

“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”与 Oracle 的以下 JD Edwards EnterpriseOne 产品相集成：

图 1-2 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造产品集成

我们将在本实施指南的实施章节中论述集成注意事项。

1.3.1 JD Edwards EnterpriseOne 财务

Oracle 的“JD Edwards EnterpriseOne 财务”产品提供了用于管理财务信息的经济省时的多功能解决方案。使用“JD Edwards EnterpriseOne 财务”产品的组成系统可跟踪财务用户通常共享的信息。

1.3.2 JD Edwards EnterpriseOne 库存管理

来自 Oracle 的“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”系统可按库位存储项目信息、销售和采购成本以及数量。“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”使用“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”系统，设置生产控制项目。

通过“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”，您可以跟踪库存或存储库位与车间之间的物料。您可以通过生产流程管理库存发放和承诺、完成定单以及跟踪定单数量。

1.3.3 JD Edwards EnterpriseOne 制造管理

来自 Oracle 的“JD Edwards EnterpriseOne 制造管理”产品包含多个 JD Edwards EnterpriseOne 系统，包括 Oracle 的“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理系统”。

“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”系统使您可以通过管理和跟踪制造工作单，对场内和场外的物料流向进行控制。它提供了一种对系统完成生产要求所需的信息进行有效维护和传达的方式。

1.3.4 JD Edwards EnterpriseOne 采购和转包合同管理

Oracle 的“JD Edwards EnterpriseOne 采购和转包合同管理”产品包含多个 JD Edwards EnterpriseOne 系统，包括来自 Oracle 的“JD Edwards EnterpriseOne 采购”系统。

“JD Edwards EnterpriseOne 采购”系统可控制采购活动的所有方面。您可利用“JD Edwards EnterpriseOne 采购”生成用于生产控制制造项目的原材料采购单。

1.3.5 JD Edwards EnterpriseOne 需求计划

Oracle 的“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”产品包含多个 JD Edwards EnterpriseOne 系统，包括来自 Oracle 的“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”和“JD Edwards EnterpriseOne 预测管理”系统。

Oracle 的“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”系统使用销售单和预测，将项的需求从物料单向下传递到子件。系统还将使用物料单，在没有零件清单的情况下确定计划定单和工作单的子件需求。

“JD Edwards EnterpriseOne 分销需求计划”、“JD Edwards EnterpriseOne 主生产计划”和“JD Edwards EnterpriseOne 物料需求计划”提供维护有效生产计划所需的建议采购单和制造单。

“JD Edwards EnterpriseOne 预测管理”系统可以生成销售预测，用于创建需求和制定主生产计划。“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”使用“JD Edwards EnterpriseOne 预测管理”系统，设置生产控制项目的预测和相关生产编号。

1.3.6 JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理

Oracle 的“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理 (SOM)”系统可控制销售单处理的所有方面。系统启用销售单输入、发运确认和销售更新。

1.4 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造实施

本节概述实施“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”所必需的步骤。

在实施的规划阶段，可利用所有 Oracle 信息来源，包括安装指南和故障排除信息。

在确定要为 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造安装哪些电子软件更新 (ESU) 时，可使用 EnterpriseOne and World Change Assistant。这是一种基于 Java 的工具，将搜索和下载 ESU 所需的时间减少 75% 或更多，并使您可以一次安装多个 ESU。

请参见 JD Edwards EnterpriseOne 工具软件更新指南。

1.4.1 全局实施步骤

下表列出了建议“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”使用的全局实施步骤：

- 设置全局用户定义码 (UDC) 表。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 工具系统管理指南

“处理用户定义码”。

- 设置财务日期格式。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序财务管理基础实施指南

- “设置财务日期格式”。

- 设置公司。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序财务管理基础实施指南

- “设置公司”。

- 设置经营单位。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序财务管理基础实施指南

- “设置经营单位”。

- 设置下一编号。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序财务管理基础实施指南

- “设置下一编号”。

- （可选）设置帐户和科目表。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序财务管理基础实施指南

- “设置帐户”。

- 设置总帐常量。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序总帐系统实施指南

- “设置总帐常量”。

- 设置多币种处理，包括货币码和汇率。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序多币种处理实施指南。

- （可选）设置分类帐类型规则。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序财务管理基础实施指南

- “设置组织”。

- 设置地址名册记录。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序地址名册实施指南

- “输入地址名册记录”。

- 设置缺省库位和打印机。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 工具报告打印管理技术指南

- “处理报告打印管理”。

- 设置分部/场所常量。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南

- “定义分部/场所常量”。

- 设置制造/分销自动会计指令 (AAI)。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南

- “设置分销系统中的 AAI”。

- 设置单据类型。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南

- “设置单据类型信息”。

- 设置车间日历。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南

- “设置车间日历”。

- 设置制造常量。
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序产品数据管理实施指南

- “设置制造常量”。

1.4.2 项目制造实施步骤

下表列出了建议“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”使用的特定应用程序的实施步骤：

- 激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造。
请参见 激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造。

- 设置生产控制项目。
请参见 设置生产控制项目。

- 定义生产编号结构。
请参见 定义生产编号结构。

- 生成生产编号。
请参见 生成生产编号。

2 了解 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造

本章包含以下主题：

- 节 2.1, "JD Edwards EnterpriseOne 项目制造概述"

- 节 2.2, "JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的限制"

2.1 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造概述

公司可通过在整个制造过程中了解客户需求，来满足国家和行业的业务要求，同时提高客户满意度。公司在从输入到发运的过程中管理客户定单，以确保准时、高质量地交付最终产品。

Oracle 提供的“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”产品支持的制造方法，可使用唯一生产编号跟踪与客户定单相关联的定单和库存。可将项目定义为生产控制项目，然后使用唯一生产编号标记库存和定单。

JD Edwards EnterpriseOne 项目制造可让您：

- 按客户需求单独进行库存。

- 在整个制造过程中，查看和跟踪客户定单。

- 快速响应客户更改。

JD Edwards EnterpriseOne 项目制造支持分销业和制造业中的生产控制项目。JD Edwards EnterpriseOne 项目制造与 Oracle 提供的其他 JD Edwards EnterpriseOne 系统集成，可创建一个完整的供应链解决方案。公司可使用 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造，在整个供应链中高效管理客户定单。

该图显示了 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的集成解决方案：

图 2-1 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的集成解决方案

由于生产编号与生产控制项目相关联，因此生产控制项目的业务流程比标准制造项目的业务流程复杂。

JD Edwards EnterpriseOne 库存管理系统与 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造集成，可定义并管理生产控制项目。JD Edwards EnterpriseOne 项目制造可让您查看、调整、发放和转移生产控制项目。

JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理系统与 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造集成，可在销售单输入时将客户定单与生产编号相关联。

JD Edwards EnterpriseOne 预测管理系统与 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造集成，可生成并修订生产控制项目的预测。

备注:
在任何情况下，JD Edwards EnterpriseOne 系统都只允许生产控制项目的一种最高级别需求与生产编号相关联，无论是在预测中还是在销售单中。如果生产控制项目有预测，则具有相同生产编号的项目不可以有销售单。

JD Edwards EnterpriseOne 需求计划系统与 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造集成，可支持生产控制项目的物料计划。可以手动或自动处理消息。系统还支持供应商发放计划流程中的生产控制项目。

输入生产控制项目、物料单和工艺路线后，可使用 JD Edwards EnterpriseOne 车间管理系统中的程序，来完成生产控制项目的制造。通过 JD Edwards EnterpriseOne 车间管理系统，可以管理和跟踪制造工作单。

JD Edwards EnterpriseOne 采购管理系统与 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造系统集成，使您可以输入生产控制项目的采购单、发放总定单和处理收货。

2.2 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的限制

JD Edwards EnterpriseOne 项目制造不支持以下生产控制项目功能：

- 样式项目。

- 矩阵项目。

- 替代项目。
生产编号与特定的最终项目相关联。因此，选择替代项目要求将不同的生产编号与替代项目编号相关联。为替代、促销和备选项目指定的生产编号必须不同于原始项目的生产编号。

- 基本和高级库存优先选择。

- 时间序列。

- 汇总预测。

- 预测消费。
在任何情况下，JD Edwards EnterpriseOne 系统都只允许生产控制项目的一种最高级别需求与生产编号相关联，无论是在预测中还是在销售单中。如果生产控制项目有预测，则具有相同生产编号的项目不可以有销售单。

- 物料单。
物料单不包括生产控制项目的生产编号。

- 工程变更单 (ECO)。
工程变更单不包含生产控制项目的生产编号。

- JD Edwards EnterpriseOne 按定单设计 (ETO) 系统中的项目。
按定单设计项目与生产编号不兼容。按定单设计和项目制造互不相容。可在同一制造环境中使用项目制造和按定单设计。

- 生产率计划表。

- 流程制造。
联产品和副产品的销售单行不能贴生产编号标签。

- 重复制造。

- 精益制造。

- 看板。

- 承诺。
系统不支持销售单中特定生产编号的承诺功能。系统仅追踪特定生产编号的现有数量。

JD Edwards EnterpriseOne 车间管理系统中的生产控制项目没有基于承诺的功能。系统支持标准承诺流程。生产编号仅用于为库存贴标签。

- 收货路径。
处置不支持生产控制项目。

- 库存分类帐更新。
系统支持标准库存承诺流程。

- 财务分类帐更新，包括成本记录。
系统不提供按生产编号进行的成本明细查询。

不支持生产控制项目的以下集成：

- Oracle 提供的“JD Edwards EnterpriseOne 客户关系管理 (CRM)”产品。

- 退料授权 (RMA)。

- Oracle 提供的“JD Edwards EnterpriseOne 客户自助服务 (CSS)”。

- 定单输入 - 全部编辑。

- 产品目录 - 部分编辑。

- Oracle 提供的“JD Edwards EnterpriseOne 定单履行管理 (OFM)”。

- 销售运输（与 Oracle 运输管理集成）。

- 发运和借记。

备注:
Oracle 提供的“JD Edwards EnterpriseOne 仓库管理”系统未包含可在系统中显示生产编号的明确逻辑变化，而且也没有任何功能受到限制。

3 设置 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造

本章包含以下主题：

- 节 3.1, "了解项目制造的设置需求"

- 节 3.2, "先备条件"

- 节 3.3, "激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造"

- 节 3.4, "验证项目制造下一编号的设置"

- 节 3.5, "设置生产控制项目"

- 节 3.6, "定义生产编号结构"

3.1 了解项目制造的设置需求

您必须先完成设置任务，定义 JD Edwards EnterpriseOne 系统使用的信息，然后才能使用 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造。在“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”、“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”、“JD Edwards EnterpriseOne 预测管理”、“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”、“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”和“JD Edwards EnterpriseOne 采购管理”中设置信息。

使用 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造前，必须：

- 激活系统常数。

- 验证下一编号设置。

- 将项目设置为受生产控制。

- 验证用于计划的用户定义码 (UDC)。

- 定义生产编号结构。

- 生成生产编号。

3.2 先备条件

完成本节中任务之前的准备工作：

- 在“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”系统设置下列表中的记录：

- 项目主文件 (F4101)
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“输入项目主文件信息”。

- 项目分部文件 (F4102)
请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“输入分部/场所信息”。

3.3 激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造

该节提供“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”激活概述并讨论如何激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造。

3.3.1 了解 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造激活

在设置和处理生产控制项目前，必须激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造。激活项目制造后，系统将在 Oracle 提供的 JD Edwards EnterpriseOne 系统之间建立链接。JD Edwards EnterpriseOne 项目管理使用系统代码 31。要使用系统代码 31 激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造，OneWorld 系统控制文件 (F99410) 中必须存在包含以下数据的记录：

- “数据项”字段包含 SY31MP。

- “使用模块”字段包含是。

可使用 EnterpriseOne 系统控制程序 (P99410) 激活系统代码 31。JD Edwards EnterpriseOne 系统将系统常量存储在 F99410 表中。

3.3.2 用于激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

EnterpriseOne 系统控制处理

W99410A

在“快速路径”字段中输入 P99410，然后按 Enter 键。

访问激活 JD Edwards EnterpriseOne 系统的屏幕。

EnterpriseOne 系统控制 - 修订

W99410B

在“EnterpriseOne 系统控制处理”屏幕上，选择包含数据项 SY31MP 的行，然后单击“选择”。

激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造。

3.3.3 激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造

访问“EnterpriseOne 系统控制 - 修订”屏幕。

激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造：

1. 验证“数据项”字段中的值为 SY31MP。
与 SY31MP 相关的系统常量说明使用制造项目管理，会显示在“字母说明”字段中。

2. 在“模块存在性”选项中，选择是。

3. 单击“确定”，激活 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造。

数据项

显示用于标识和定义信息单位的代码。这是一个字母数字代码，最多可以包含 8 个字符，不允许使用空白或特殊字符，如 %、& 和 +。可以使用系统码 55 到 59 创建新数据项。不能更改别名。

字母说明

显示数据项的说明。输入大写和小写文本。系统将使用此名称来搜索相似的数据项。要输入字母说明，请遵循以下惯例：

日期：所有的日期字段都以词语 Date 开头。

金额：所有的金额字段都以词语 Amount 开头。

单位：所有的单位、数量和体积字段都以词语 Units 开头。

名称：所有的 30 字节说明字段都以词语 Name 开头。

提示：所有的是/否提示字段都以词语 Prompt 开头。

地址编号：所有的地址编号（员工、客户、所有者）都以词语 Address Number 开头。

模块存在性

选择用来指明系统中是否安装了特定模块的选项。

3.4 验证项目制造下一编号的设置

该节提供“项目制造”下一编号的设置概述并讨论如何验证“项目制造”下一编号的设置。

3.4.1 了解项目制造下一编号的设置

可根据系统代码，在“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”中，设置生产编号的标准下一编号。“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”将系统代码 34 用于“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”。将“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”的标准下一编号设置为 F34401 PNS。系统使用该“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”下一编号，为短式生产编号分配下一编号。

备注:
下一编号是“JD Edwards EnterpriseOne”系统的核心部分。进行更改前，必须彻底熟悉下一编号。

下一编号可让系统自动分配短式生产编号。“下一编号修订”程序 (P0002) 提供了 10 个唯一字符，借此可对不同的单据类型独立进行编号。系统将检索“下一编号 - 自动”表 (F0002) 中的下一个可用编号，并将其分配给单据。

对于下一编号：

- 请不要省略下一编号值。

- 开始处理业务记录后，不要更改下一编号值。

可按系统，也按公司或按财年使用下一编号分配单据号。

对于“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”，可按系统编号设置下一编号。

请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序财务管理基础实施指南 中的“设置下一编号”。

3.4.2 用于验证项目制造下一编号设置的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

下一编号处理

W0002A

在“快速路径”字段中输入 nn。

查阅需要下一编号的系统的列表。

按系统设置下一编号

W0002C

在“下一编号处理”屏幕上，选择要在其中设置下一编号的系统（例如 34）。

验证系统使用的下一编号设置。

3.4.3 验证项目制造下一编号的设置

访问“按系统设置下一编号”屏幕。

备注:
验证系统 34 中设置的下一编号 F34401 PNS 支持短式生产编号的下一编号。

3.5 设置生产控制项目

该节提供生产控制项目设置的概述，列出了先备条件，并讨论如何执行以下操作：

- 设置生产控制项目。

- 按分部/场所设置生产控制项目。

3.5.1 了解生产控制项目设置

“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”系统定义独立的库存项目，使您可以在整个供应链中控制库存。术语项目指库存中的所有组件、原料、装配件和成品，以及已采购但不在库存中的物资。必须先提供有关存货项目的信息，然后才能处理库存。可以指定诸如项目信息、销售和采购成本以及可用量（按库位）等信息，以帮助跟踪并处理整个供应链中的每个项目。

请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的 “JD Edwards EnterpriseOne 库存管理简介”。

“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”支持受到生产控制的项目。设置项目主文件和分部/场所信息时，要向“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”提供创建和管理生产控制项目所需的信息。使用“受控生产编号”选项，可启用根据项目或项目分部/场所的生产编号控制。

能否启用“受控生产编号”选项是由项目的库存类型决定的。系统不支持以下库存类型项目的生产编号控制：

- B：散装库存

- G：项目制造的项
“JD Edwards EnterpriseOne 按定单设计”系统使用项目特定的制造项。

- H：项目采购项
“JD Edwards EnterpriseOne 按定单设计”系统使用项目特定的采购项。

- R：处理

系统不支持矩阵和样式项目的生产编号控制：

在“项目主文件”程序 (P4101) 中定义项目后，可以使用“项目分部”程序 (P41026) 进一步定义分部/场所级别的项目。系统可让您在分部/场所级别将项目定义为生产编号受控。

备注:
该项目分部/场所级别的生产控制设置可覆盖项目主文件级别的设置。物料需求计划 (MRP) 逻辑参照项目分部记录中的设置。

只有为项目设置了“受控生产编号”选项时，项目才会与生产编号相关联。

“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”系统不支持对生产编号相关的项进行重新分类。如果对生产控制项目重新分类，则项目不保留生产编号。

系统支持使用电子数据转换 (EDI) 来创建生产编号受控的项目。

3.5.2 先备条件

在开始本节中的任务之前，验证“JD Edwards EnterpriseOne”系统中存在项目和分部/场所记录。

3.5.3 用于设置生产控制项目的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

项目主文件浏览处理

W4101E

库存主文件/业务记录 (G4111)，项目主文件

查阅项目。

项目主文件修订

W4101A

在“项目主文件浏览处理”屏幕上，选择记录，然后单击“选择”。

设置生产控制项目。

项目分部处理

W41026E

库存主文件/业务记录 (G4111)，项目分部/场所

查阅项目分部。

项目/分部场所信息。

W41026A

在“项目分部处理”屏幕上，选择记录，然后单击“选择”。

按分部/场所设置生产控制项目。

3.5.4 设置生产控制项目

访问“项目主文件修订”屏幕。

请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“设置项目信息”。

设置生产控制项目：

1. 选择“附加信息”选项卡。

2. 选择“受控生产编号”选项。

3. 单击“确定”。

4. 在“项目主文件浏览处理”屏幕上，单击“关闭”。

受控生产编号

选择激活项目的生产编号控制。可以使用项目主文件 (P4101) 或项目分部场所 (P41026) 程序启用项目的生产编号控制。

如果取消选择该选项，项目的生产编号不受控。

如果选择该选项，项目的生产编号将受控。

3.5.5 按分部/场所设置生产控制项目

访问“项目/分部场所信息”屏幕。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“将项目指定到分部/场所”。

按分部/场所为项目制造设置项目：

1. 选择“附加信息”选项卡。

2. 选择“受控生产编号”选项。

3. 单击“确定”。

4. 在“项目分部处理”屏幕上，单击“关闭”。

3.6 定义生产编号结构

该节提供生产编号结构定义的概述，并讨论如何：

- 为生产编号结构定义 (P34402) 设置处理选项。

- 定义生产编号结构。

3.6.1 了解生产编号结构定义

使用生产编号结构定义程序 (P34402)，为生产控制项目定义生产编号的结构。对于每个生产编号类型和公司组合，您可以：

- 定义分隔符值。

- 定义生产编号中的段。

- 定义生产编号中段的顺序。

生产编号类型和公司是唯一组合。对于同一家公司，不可重复生产编号类型。可以将生产编号类型与另一个公司一起使用，定义另一个唯一的生产编号结构定义。

定义生产编号结构时，至少需要一个段。结构定义中的段不可重复。

选择段时，系统自动填充段顺序。“段顺序”字段被禁用而且用户不可输入。如果要更改段顺序，必须手动在列表中更改段的次序。

系统将生产编号结构存储在生产编号结构文件 (F34402) 中。公司、生产编号类型和 UniqueKeyIDInternal 是 F34402 文件使用的主键。

可以在“生产编号结构修订”屏幕上编辑生产编号结构定义，以更改段选择并删除单个段。

在“生产编号结构定义”屏幕上，可使用“删除”按钮删除整个结构定义。

3.6.2 用于定义生产编号结构的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

生产编号结构定义

W34402A

- 预测设置 (G3441)，生产编号结构定义

- 物料计划设置 (G3442)，生产编号结构定义

处理生产编号结构定义。

生产编号结构修订

W34402B

- 在“生产编号结构定义”屏幕上，单击“添加”。

- 在“生产编号结构定义”屏幕上，选择行，然后单击“选择”。

- 定义生产编号结构。

- 修订生产编号结构。

3.6.3 为生产编号结构定义 (P34402) 设置处理选项

处理选项可让您指定程序和报告的默认处理方式。

3.6.3.1 默认值

分隔符值

输入在生产控制项目的生产编号结构中使用的字符分隔符。从处理选项中检索默认字符。

尽管可以指定不同的字符，但是不应该使用 *，而且也不应该在指定后更改值。

对于分隔符的值，使用不会在生产编号的段中出现的字符。

3.6.4 定义生产编号结构

访问“生产编号结构修订”屏幕。

图 3-1 生产编号结构修订屏幕

定义生产编号结构：

1. 在“生产编号类型”字段中，输入生产编号类型。

2. 在“公司”字段中输入公司编号。

3. 选择“使用分隔符”选项，以便在段值之间使用分隔符。

4. 如果已启用“使用分隔符”选项，在“分隔符值”字段中设置字符。
系统显示在处理选项中设置的默认分隔符值。

5. 从“段名称”列表中选择段。
可以选择多达 16 个段，用以定义生产编号。

6. 单击“确定”。

7. 在“生产编号结构定义”屏幕上，单击“查找”，然后验证输入的生产编号结构。

生产编号类型

（必填）输入定义生产编号结构的用户定义码 (34/PT)。

公司

（必填）输入与单据号、单据类型和总帐日期一同使用可唯一识别原始单据（如发票、凭证或日记帐分录）的编号。

如果使用“按公司/财务年度的下一编号”功能，“自动下一编号”程序 (X0010) 将使用单据公司来为该公司检索正确的下一编号。

如果两个或两个以上的原始单据具有相同的单据号和单据类型，可以使用单据公司来查找所需的单据。

使用分隔符

输入指示是否在生产编号结构的段之间使用分隔符的代码。

如果取消选择该选项，系统不包括生产编号中段之间的分隔符。

如果选择该选项，系统包括生产编号中段之间的指定分隔符。

分隔符值

输入在生产控制项目的生产编号结构中使用的字符分隔符。从处理选项中检索默认字符。

尽管可以指定不同的字符，但是不应该使用 *，而且也不应该在指定后更改值。

对于分隔符的值，使用不会在生产编号的段中出现的字符。

段名称

（必填）输入定义生产编号中段的用户定义码 (34/SN)。

段顺序

显示一个指示生产编号结构中段的顺序的编号。段顺序是从 1 到 16 的序号。

4 处理 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造生产编号

本章包含以下主题：

- 节 4.1, "生成生产编号"

- 节 4.2, "管理生产编号"

- 节 4.3, "重新分配生产编号"

4.1 生成生产编号

本节概述生产编号生成过程并讨论如何生成生产编号。

4.1.1 了解生产编号生成

使用生产编号主程序 (P34401) 生成与生产控制项目一起使用的生产编号。您可以创建、编辑、复制和删除生产编号。

在生产编号生成过程中，必须填写“公司”、“生产编号类型”、“项目号”和“创建日期”字段。生产编号只能与有效的生产控制项目关联。

您可以从用户定义的代码 (UDC) 34/PT 中选择值作为“生产编号状态”字段值。当您将生产编号状态从启用更改为暂停时，系统不会执行验证。系统不会使用暂停的生产编号创建新的销售单。此外，物料需求计划 (MRP) 也不会考虑与暂停的生产编号相关的定单。

输入生产编号的日期时，“创建日期”字段中的日期必须在“关闭日期”中的日期之前。“创建日期”和“关闭日期”均接受过去的日期。

备注:
根据“关闭日期”字段中的日期，生产编号过期时，生产编号的状态仍然保持为激活。但是，不能使用过期的生产编号创建新的销售单。

在“年”字段中输入值；有效值从 1901 到 2040。如果您输入的年份是两位数，系统会根据 CenturyCutOffYear (DCYR) 数据项将其转换为四位数。

可以使用 CenturyCutOffYear (DCYR) 数据项的默认值，控制世纪。在“数据词典”中的数据项 DCYR 的默认值是 40，包含了到 2040 年的所有年份。

备注:
如果数据项 DCYR 的默认值发生更改，数据项 CenturyChangeYear (CENTCHG) 的默认值也会发生相同的更改。在更改前后，验证这两个数据项的默认值是否相同。

“月”字段中的值可以空白，也可以填入从 01 到 12 间的数字。请勿使用用户定义码文件输入 JAN、FEB 和 MAR 这样的值。

备注:
生产编号中不允许使用星号 (*)。系统接受在生产编号中使用所有其他字符。

单击“生成生产编号”按钮或从“屏幕”菜单中选择“生成生产编号”选项时，系统按照生产编号类型的结构定义生成生产编号。生成的生产编号长度为 30 个字符，填写在“生产编号”字段中，而且是可编辑的。生成的生产编号还包括 10 个字符长度的短式生产编号。

在生产编号生成过程中，系统从系统码 34 的“下一编号 - 自动”文件 (F0002) 的 N004 列中检索短式生产编号 (PNS) 的值。

系统根据结构定义连接生产编号的实际值，然后将生产编号截短至 20 个字符，不包括短式生产编号。系统会显示消息，提示用户截短了生产编号。

系统发出警告并高亮显示特定生产编号段值为空值的段。如果没有在空段内输入值，系统将生成包含空段值的生产编号，并附加短式生产编号。

例如，生产编号结构定义为：年、类别码 2 和客户。类别码 2 未定义，且分隔符的值定义为 /。系统生成的生产编号为 2011//4242/6029，其中 6029 是根据下一编号的短式生产编号。

您可以在创建时，修改生产编号结构和生产编号本身，但是不能更改生产编号关键字。主键为“公司”和“生产编号类型”。

仅当没有定单与生产编号关联时，才可以编辑生产编号。如果有任何定单与生产编号关联，则系统会禁用“生产编号”字段、“生成生产编号”按钮以及“屏幕”菜单上的“生成生产编号”选项。

如果更改某些段值并重新生成生产编号，系统会基于新段值生成生产编号，并填充“生产编号”字段，但“短式生产编号”保持不变。如果更改生产编号类型并重新生成生产编号，系统会创建新的生产编号，但短式生产编号保持不变。

如果生产编号没有与销售单、预测、工作单、采购单或库存（在 F41021T 文件中）关联，可以删除生产编号。如果所选生产编号与销售单、预测、工作单、采购单或库存（在 F41021T 文件中）关联，系统会报错而不会删除该记录。

系统将生产编号存储在“生产编号主文件”(F34401) 中。公司和短式生产编号是 F34401 文件的主键。

备注:
F34401 文件中的生产编号不得重复，即使短式生产编号具有不同的值也是如此。每个生产编号都必须是唯一的。

4.1.2 用来生成生产编号的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

处理生产编号主文件

W34401A

- 日常处理 (G4110)，生产编号主文件

- 销售单管理日常处理 (G4210)，生产编号主文件

- MRP 日常操作 (G3413)，生产编号主文件

- 定期预测操作 (G3421)，生产编号主文件

- 单一场所定期计划操作 (G3422)，生产编号主文件

- 多设施计划 (G3423)，生产编号主文件

处理生产编号主文件。

生产编号修订

W34401B

- 在“生产编号主文件处理”屏幕中，单击“添加”。

- 在“生产编号主文件处理”屏幕上选择行，然后单击“选择”或选择“生产编号”字段中的链接。

- 生成生产编号。

- 修订生产编号

4.1.3 生成生产编号

访问“生产编号修订”屏幕。

图 4-1 生产编号修订屏幕

生成生产编号：

此屏幕上的必填字段带有星号 (*)。

1. 在“公司”字段中输入值。

2. 在“生产编号说明”字段中输入说明。

3. 在“生产编号类型”字段中输入类型。

4. 在“生产编号状态”字段中输入状态。

5. 在“项目号”字段中输入项目号。

6. 在“客户”字段中输入客户编号。

7. 在“创建日期”和“关闭日期”字段中输入日期。

8. 填写以下“段明细”选项卡中的所有字段：

- 年

- 月

- 销售区域

- 制造区域

- 类别码 01

- 类别码 02

- 类别码 03

- 类别码 04

- 类别码 05

- 类别码 06

- 类别码 07

- 类别码 08

- 类别码 09

- 类别码 10

9. 单击“确定”。
也可以单击“生成生产编号”按钮或在“屏幕”菜单上选择“生成生产编号”选项。

10. 在“生产编号主文件处理”屏幕上单击“查找”，然后验证系统生成的生产编号。

4.1.3.1 生产编号明细

生产编号说明

输入与生产编号关联的名称。

创建日期

（必填）输入指明生产编号创建时间的日期。

关闭日期

输入指明生产编号关闭时间的日期。

4.1.3.2 段明细

年

输入适用的年和世纪。

月

输入表示一年中月份的值。该值是生产编号中的段。该值介于 1 到 12 之间。

销售区域

输入指明销售区域所属经营单位的代码。此经营单位必须存在于“经营单位主文件”(F0006) 中。

制造区域

输入制造区域所属经营单位的代码。此经营单位必须存在于“经营单位主文件”(F0006) 中。

类别码 01

输入代表项目属性类型或分类的用户定义码 (34/C1)。此字段是 10 个分类类别之一，这些类别主要用于生产编号。

类别码 02

输入代表项目属性类型或分类的用户定义码 (34/C2)。此字段是 10 个分类类别之一，这些类别主要用于生产编号。

类别码 03

输入代表项目属性类型或分类的用户定义码 (34/C3)。此字段是 10 个分类类别之一，这些类别主要用于生产编号。

类别码 04

输入代表项目属性类型或分类的用户定义码 (34/C4)。此字段是 10 个分类类别之一，这些类别主要用于生产编号。

类别码 05

输入代表项目属性类型或分类的用户定义码 (34/C5)。此字段是 10 个分类类别之一，这些类别主要用于生产编号。

类别码 06

输入代表项目属性类型或分类的用户定义码 (34/C6)。此字段是 10 个分类类别之一，这些类别主要用于生产编号。

类别码 07

输入代表项目属性类型或分类的用户定义码 (34/C7)。此字段是 10 个分类类别之一，这些类别主要用于生产编号。

类别码 08

输入代表项目属性类型或分类的用户定义码 (34/C8)。此字段是 10 个分类类别之一，这些类别主要用于生产编号。

类别码 09

输入代表项目属性类型或分类的用户定义码 (34/C9)。此字段是 10 个分类类别之一，这些类别主要用于生产编号。

类别码 10

输入代表项目属性类型或分类的用户定义码 (34/CC)。此字段是 10 个分类类别之一，这些类别主要用于生产编号。

4.2 管理生产编号

本节概述生产编号的管理，列出先备条件，并讨论如何执行以下操作：

- 设置“生产编号工作台”(P34403) 的处理选项。

- 管理生产编号。

4.2.1 了解生产编号管理

可以使用“生产编号工作台”程序 (P34403) 处理“生产编号主文件”(F34401) 中提供的产品编号的供需。

生产编号可以仅与一个终端项目关联，但是该终端项目必须在“项目主文件”(P4101) 和“项目分部”(P41026) 程序中设置为生产控制项目。

“生产编号工作台”屏幕 (W34403A) 包含“生产编号主文件”网格和以下子屏幕：

- 相关销售单 (S34403A)

- 相关预测 (S34403B)

- 相关工作单 (S34403C)

- 相关采购单 (S34403D)

- 相关库存 (S34403E)

使用“生产编号工作台”屏幕，可以在“生产编号主文件”(F34401) 中搜索生产编号、查阅相关定单和库存、编辑现有定单和创建新定单。

所有网格都可以按例查询 (QBE)。

可以在“生产编号工作台”屏幕的表头中搜索“生产编号”、“项目号”或两者。要针对“生产编号主文件”进行完整搜索，每个字段的默认值都是星号 (*)。也可以在“生产编号主文件”网格中使用 QBE。单击“查找”时，系统使用符合所选搜索标准的值填充“生产编号主文件”网格。

在“生产编号主文件”网格中选择记录时，系统会使用相应的定单填充相关子屏幕。如果文件不包含匹配的记录，所有网格为空。

从“生产编号工作台”屏幕上的“生产编号主文件”网格中，可以创建工作单、创建采购单、访问“生产编号重新分配”程序 (P344104) 以及访问“供求查询”程序 (P4021)。

选择“行”菜单中的相应选项。系统根据“生产编号工作台”程序的“版本”选项卡中指定的程序版本，显示相应的屏幕。

选择“创建 WO”（创建工作单）选项时，系统根据生产编号工作台程序的“版本”选项卡中指定的“工作单输入”程序的版本显示“工作单明细”屏幕。“生产编号主文件”网格中选择的生产编号成为“工作单明细”屏幕上的默认生产编号。单击“确定”创建工作单时，系统将工作单单保存至“工作单主文件”(F4801)，然后返回“生产编号工作台”屏幕。

选择“创建 PO”（创建采购单）选项时，系统根据生产编号工作台程序的“版本”选项卡中指定的采购单程序的版本显示“定单明细”。“生产编号主文件”网格中选择的生产编号成为“定单明细”屏幕上的默认生产编号。单击“确定”创建采购单时，系统将采购单保存至“采购单明细文件”(F4311)，然后返回“生产编号工作台”屏幕。

创建工作单和采购单可以生成生产控制项目的供应量。

选择“生产编号重新分配”选项时，系统根据“生产编号工作台”程序的“版本”选项卡中指定的“生产编号重新分配”程序的版本显示“生产编号重新分配”屏幕。可以搜索没有关联需求的生产控制项目然后重新分配生产编号。

选择“供/求”选项时，系统根据“生产编号工作台”程序的“版本”选项卡中指定的“供求查询”程序版本显示“供应和需求处理”屏幕。您可以查阅特定项目的供应和需求。

使用“相关销售单”子屏幕，可以查阅所有销售单，包括取消的定单、与生产编号关联的定单。生产控制项目的销售单视为需求。在任何情况下，JD Edwards EnterpriseOne 系统都只允许生产控制项目的一种最高级别需求与生产编号相关联，无论是在预测中还是在销售单中。如果生产控制项目有销售单，具有相同生产编号的项目不能有预测。

备注:
“JD Edwards EnterpriseOne”系统不支持生产控制项目的消耗量预测。

在“相关销售单”子屏幕的“定单号”列中选择链接时，系统调用生产编号工作台程序的“版本”选项卡中指定的“销售单输入”程序版本。可以使用“销售单明细修订”屏幕查看或更新销售单。单击“确定”时，系统将更改保存至“销售单明细文件”(F4211)，然后返回“生产编号工作台”屏幕。

可以使用“相关预测”子屏幕查阅与生产编号关联的预测。在“相关预测”子屏幕的“第二项目号”列中选择链接时，系统调用“生产编号工作台”程序的“版本”选项卡中指定的“预测修订”程序版本。可以使用“明细预测修订”屏幕查阅或更新预测。单击“确定”时，系统将更改保存至“预测文件”(F3460)，然后返回“生产编号工作台”屏幕。

使用“相关工作单”子屏幕，可以查看所有工作单，包括已填写的定单、与生产编号关联的定单。在“相关工作单”子屏幕的“定单号”列中选择链接时，系统调用“生产编号工作台”程序的“版本”选项卡中指定的“工作单输入”程序版本。使用“工作单明细”屏幕可以查阅或更新工作单。单击“确定”时，系统将更改保存至 F4801 文件，然后返回“生产编号工作台”屏幕。

使用“相关采购单”子屏幕，可以查阅所有采购单，包括已取消和已接受的定单、与生产编号关联的定单。在“相关采购单”子屏幕的“定单号”列中选择链接时，系统调用“生产编号工作台”程序的“版本”选项卡中指定的“采购单”程序版本。使用“定单明细”屏幕可以查阅或更新采购单。单击“确定”时，系统将更改保存至 F4311 文件，然后返回“生产编号工作台”屏幕。

使用“相关库存”子屏幕，可以查看所有库存，包括数量为零的库存、与生产编号关联的库存。“相关库存”子屏幕显示生产控制项目的现有库存，而非项目可供量。

在“相关库存”子屏幕的“第二项目号”列中选择链接时，系统将调用“生产编号工作台”程序的“版本”选项卡中指定的“项目可供量”程序版本。可以使用“项目可供量处理”屏幕查阅项目可供量。

4.2.2 先备条件

在完成本节任务之前，必须创建满足生产控制项目供求的预测和销售单。

4.2.3 用来管理生产编号的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

生产编号工作台

W34403A

- MRP 日常操作 (G3413)，生产编号工作台

- 定期预测操作 (G3421)，生产编号工作台
单一场所定期计划操作 (G3422)，生产编号工作台

多设施计划 (G3423)，生产编号工作台

管理生产编号。

工作单明细

W48013A

- 在“生产编号工作台”屏幕上，从“生产编号主文件”网格中选择记录，然后从“行”菜单中选择“创建 WO”。

- 在“生产编号工作台”屏幕上，从“相关工作单”子屏幕的“定单号”列中选择链接。

- 查阅生产控制项目的工作单。

- 输入生产控制项目的工作单。

- 修订生产控制项目的工作单。

定单明细

W4310A

- 在“生产编号工作台”屏幕上，从“生产编号主文件”网格中选择记录，然后从“行”菜单中选择“创建 PO”。

- 在“生产编号工作台”屏幕上，从“相关采购单”子屏幕的“定单号”列中选择链接。

- 查阅生产控制项目的采购单。

- 输入生产控制项目的采购单。

- 修订生产控制项目的采购单。

生产编号重新分配

W34404A

在“生产编号工作台”屏幕上，从“生产编号主文件”网格中选择记录，然后从“行”菜单中选择“生产编号重新分配”。

重新分配生产编号。

供应和需求处理

W4021B

在“生产编号工作台”屏幕上，从“生产编号主文件”网格中选择记录，然后从“行”菜单中选择“供/求”。

查阅生产控制项目的项目可供量。

销售单明细修订

W4210A

在“生产编号工作台”屏幕上，从“相关销售单”子屏幕的“定单号”列中选择链接。

- 查阅生产控制项目的销售单。

- 修订生产控制项目的销售单。

明细预测修订

W3460A

在“生产编号工作台”屏幕上，从“相关预测”子屏幕的“第二项目号”中选择链接。

- 查阅生产控制项目的预测。

- 修订生产控制项目的预测。

项目可供量处理

W41202A

在“生产编号工作台”屏幕上，从“相关库存”子屏幕的“第二项目号”列中选择链接。

查阅生产控制项目的项目可供量。

4.2.4 设置“生产编号工作台”(P34403) 的处理选项

处理选项可让您指定程序和报告的默认处理方式。

4.2.4.1 版本

1. 销售单修订 (P4210)

指定系统使用的“销售单输入”程序 (P4210) 版本。从“相关销售单”子屏幕的“定单号”列中选择链接时，系统在“编辑”模式下调用此版本。

选择版本前，请查阅处理选项以确保该版本满足业务要求。

如果将此处理选项留为空白，系统将使用版本 ZJDE0001 作为缺省版本。

2. 预测修订 (P3460)

指定系统将使用的预测修订程序 (P3460) 版本。从“相关预测”子屏幕的“第二项目号”列中选择链接时，系统将在“编辑”模式下调用此版本。

选择版本前，请查阅处理选项以确保该版本满足业务要求。

如果将此处理选项留为空白，系统将使用版本 ZJDE0001 作为缺省版本。

3. 工作订单输入 (P48013)

指定系统用来创建或编辑工作单的“工作单输入”程序 (P48013) 版本。

选择版本前，请查阅处理选项以确保该版本满足业务要求。

如果将此处理选项留为空白，系统将使用版本 ZJDE0001 作为缺省版本。

4. 采购单输入 (P4310)

指定系统用于创建或编辑采购单的“采购单”程序 (P4310) 版本。

选择版本前，请查阅处理选项以确保该版本满足业务要求。

如果将此处理选项留为空白，系统将使用版本 ZJDE0001 作为缺省版本。

5. 生产编号重新分配 (P34404)

指定系统用于重新分配工作单、采购单和库存的“生产编号重新分配”程序 (P34404) 的版本。

选择版本前，请查阅处理选项以确保该版本满足业务要求。

如果将此处理选项留为空白，系统将使用版本 ZJDE0001 作为缺省版本。

6. 供应和需求查询 (P4021)

指定系统用于查询供求信息的“供求查询”程序 (P4021) 版本。

选择版本前，请查阅处理选项以确保该版本满足业务要求。

如果将此处理选项留为空白，系统将使用版本 ZJDE0001 作为缺省版本。

7. 项目可供量 (P41202)

指定系统从“相关库存”子屏幕调用“项目可供量”程序 (P41202) 时，该程序的版本。

选择版本前，请查阅处理选项以确保该版本满足业务要求。

如果将此处理选项留为空白，系统将使用版本 ZJDE0001 作为缺省版本。

4.2.5 管理生产编号

访问“生产编号工作台”屏幕。

图 4-2 生产编号工作台屏幕

管理生产编号：

1. 填写下面的其中一组搜索标准：

- 在“生产编号”和“项目号”字段中输入适当的值，并单击“查找”。
也可以使用星号 (*) 执行开放式搜索。

- 在“生产编号主文件”网格中任意字段的 BQE 行中输入值，并单击“查找”，搜索特定生产编号主文件记录。

系统使用与生产编号搜索结果相关的明细填充“生产编号主文件”网格。选择“生产编号主文件”网格中的记录可以在相关子屏幕中查看定单和库存信息。如果文件不包含匹配的记录，所有子屏幕均为空。

2. 从“生产编号主文件”网格中选择生产编号，然后从“行”菜单中选择选项：

- 创建 WO
可以使用“工作单明细”屏幕创建工作单。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“输入工作单表头”。

- 创建 PO
可以使用“定单明细”屏幕创建采购单。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“按项目号输入明细行”。

- 生产编号重新分配
可以使用“生产编号重新分配”屏幕重新分配没有需求的生产编号。

- 供/求
可以使用“供应和需求处理”屏幕查阅生产控制项目的供求。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“供求分析”。

3. 在子屏幕的 BQE 行中输入搜索标准，然后单击“查找”执行搜索。
系统显示相关的明细记录。

4. 单击链接以管理定单和库存：

- 相关销售单
在“定单号”列中选择链接。可以使用“销售单明细修订”屏幕查看或更新销售单。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“输入销售单项目信息”。

- 相关预测
在“第二项目号”列中选择链接。可以使用“明细预测修订”屏幕查阅或更新预测。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序预测管理实施指南 中的“修订明细预测”。

- 相关工作单
在“定单号”列中选择链接。使用“工作单明细”屏幕可以查阅或更新工作单。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“输入工作单表头”。

- 相关采购单
在“定单号”列中选择链接。使用“定单明细”屏幕可以查阅或更新采购单。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“按项目号输入明细行”。

- 相关库存
在“第二项目号”列中选择链接。可以使用“项目可供量处理”屏幕查阅项目可供量。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“查找数量信息”。

5. 单击“关闭”。

4.2.5.1 相关预测

预测类型

输入指明以下其中一个内容的用户定义码 (34/DF)：

- 此预测方法用于计算显示的有关项目的编号。

- 关于项目的实际历史信息。

预测数量

显示计划期间，预测的生产单位数量。

预测金额

显示计划期间，预测单位的当前金额。

强制绕过

显示指明是否绕过“预测强制”程序 (R34610) 的代码。“是”表示对汇总层次较高的预测做出的调整不应改动某一预测的数量和金额。只有当“预测强制”下达到汇总层次时，此标志才有效。

总价

显示的是单位数量乘以单价。

4.3 重新分配生产编号

本节概述生产编号重新分配，并论述如何执行以下操作：

- 设置“生产编号重新分配”(P34404) 的处理选项。

- 重新分配生产编号。

4.3.1 了解生产编号重新分配

可以使用“生产编号重新分配”程序 (P34404) 为没有关联需求的生产控制项目重新分配工作单、采购单和库存。

“生产编号重新分配”屏幕包含“无需求的生产编号”网格和以下子屏幕：

- 可用工作单 (S34404B)

- 可用采购单 (S34404C)

- 可供库存 (S34404D)

使用“生产编号重新分配”屏幕，可以对没有关联需求的生产控制项目进行搜索。可以查阅相关的孤立工作单、采购单和库存。

备注:
仅可以重新分配孤立的生产编号。不能重新分配与需求关联的生产编号。也不能向一般库存分配生产编号。

所有网格都可以按例查询 (QBE)。

可以使用“生产编号重新分配”屏幕的表头中的“项目号”字段按生产控制项目搜索。“重新分配给”字段为必填字段，且可以编辑。也可以在“无需求的生产编号”网格中使用 QBE 行。单击“查找”时，系统使用不与任何需求相关的所有生产编号填充“无需求的生产编号”网格。

系统通过提供不等于 F34401 文件中 S（销售）和 F（预测）的别名 DMDFLG（需求标志）的“设置选择”，来确定需求。

在“无需求的生产编号”网格中选择记录时，系统使用相应的定单和库存填充相关子屏幕。如果文件不包含匹配的记录，所有网格为空。

选择网格行或更改“重新分配给”字段中的生产编号时，系统会将在“无需求的生产编号”网格中选择的原始生产编号和在“重新分配给”字段中输入的新生产编号传递给所有子屏幕。

使用“可用工作单”子屏幕，仅可以查阅与原始生产编号关联的未完成工作单。系统隐去已完成工作单的显示，因为已完成的项目记录在库存里并显示在“可供库存”子屏幕中。系统使用如下条件：F4801 文件中“发运数量”(SOQS) 小于“定购数量”(UORG)。系统检索在“无需求的生产编号”网格中选择的原始生产编号和在“重新分配给”字段中输入的新生产编号。

单击“可用工作单”子屏幕中的“重新分配工作单”按钮时，会显示“重新分配确认”屏幕。在“重新分配确认”屏幕中单击“是”时，系统将为所选记录重新分配 F4801T 文件中的新生产编号和短式生产编号。

在附加和承诺零件清单之前，可以更改工作单中的生产编号。要更改生产编号，请解除零件清单，使用“生产编号重新分配”程序更改生产编号，然后重新附加零件清单并承诺库存。

使用“可用采购单”子屏幕，仅可以查阅未接收的与原始生产编号关联的采购单。系统隐去已接收定单的显示，因为已接收的项目记录在库存里并显示在“可供库存”子屏幕中。系统使用如下条件：F4801 文件中的“未结数量”(UOPN) 大于零。系统检索在“无需求的生产编号”网格中选择的原始生产编号和在“重新分配给”字段中输入的新生产编号。

单击“可用采购单”子屏幕中的“重新分配采购单”按钮时，显示“重新分配确认”屏幕。在“重新分配确认”屏幕中单击“是”时，系统将为所选记录重新分配 F4311 文件中的新生产编号和短式生产编号。

使用“可供库存”子屏幕，可以查看 F41021T 文件中与原始生产编号关联的所有库存记录。系统只显示数量不为零的记录。系统使用如下条件：F41021T 文件中“主要现有数量”(PQOH) 和“次要现有数量”(SQOH) 大于零。系统检索在“无需求的生产编号”网格中选择的原始生产编号和在“重新分配给”字段中输入的新生产编号。

单击“可供库存”子屏幕中的“重新分配库存”按钮时，显示“重新分配确认”屏幕。在“重新分配确认”屏幕中单击“是”时，系统将为所选记录重新分配 F41021T 文件中的新生产编号和短式生产编号。

重新分配孤立的订单和库存时，如果分配了激活的生产编号，系统将从网格中删除该定单和库存。

执行生产编号重新分配时，可在子屏幕中同时更新多个记录。

备注:
不支持部分数量重新分配。必须为工作单、采购单或现有库存重新分配全部数量。

可以在处理生产控制项目的供求时，从“生产编号工作台”程序中访问“生产编号重新分配”程序。系统填充的项目号和生产编号来自“生产编号工作台”屏幕的“生产编号主文件”网格中选择的记录。

4.3.2 用来重新分配生产编号的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

生产编号重新分配

W34404A

- MRP 日常操作 (G3413)，生产编号重新分配

- 定期预测操作 (G3421)，生产编号重新分配
单一场所定期计划操作 (G3422)，生产编号重新分配

多设施计划 (G3423)，生产编号重新分配

- 在“生产编号工作台”屏幕上，从“生产编号主文件”网格中选择记录，然后从“行”菜单中选择“生产编号重新分配”选项。

重新分配生产编号。

4.3.3 设置“生产编号重新分配”(P34404) 的处理选项

处理选项可让您指定程序和报告的默认处理方式。

4.3.3.1 版本

1. 采购单修订 (P4310)

指定系统用于重新分配采购单的采购单程序 (P4310) 版本。

选择版本前，请查阅处理选项以确保该版本满足业务要求。

如果将此处理选项留为空白，系统将使用版本 ZJDE0001 作为缺省版本。

4.3.4 重新分配生产编号

访问“生产编号重新分配”屏幕。

图 4-3 生产编号重新分配屏幕

重新分配生产编号：

1. 填写下面的其中一组搜索标准：

- 在和“项目号”和“重新分配给”字段中输入适当的值，并单击“查找”。

- 在“无需求的生产编号”网格中任意字段的 BQE 行中输入值，并单击“查找”。

系统在“无需求的生产编号”网格中填充与项目号搜索结果相关的明细。

2. 在“无需求的生产编号”网格中选择记录，然后系统使用相应的定单和库存填充相关子屏幕。
如果文件不包含匹配的记录，所有子屏幕均为空。

3. 在子屏幕中选择记录，以便重新分配无需求的生产编号：

- 可用工作单
选择记录，并单击“重新分配工作单”。

- 可用采购单
选择记录，并单击“重新分配采购单”。

- 可供库存
选择记录，并单击“重新分配库存”。

4. 单击“关闭”。

重新分配起点

显示与供应业务记录相关联的生产编号。单击“重新分配工作单”、“重新分配采购单”和“重新分配库存”按钮时，系统使用“重新分配给”字段中的生产编号代替此生产编号。

重新分配给

输入生产编号，以便与供应业务记录相关联。单击“重新分配工作单”、“重新分配采购单”和“重新分配库存”按钮时，系统替换“重新分配起点”字段中的生产编号。

4.3.4.1 可用工作单

重新分配工作单

单击可按照“可用工作单”子屏幕中的指示重新分配工作单。

4.3.4.2 可用采购单

重新分配采购单

单击可按照“可用采购单”子屏幕中的指示重新分配采购单。

4.3.4.3 可供库存

重新分配库存

单击可按照“可供库存”子屏幕中的指示重新分配库存。

5 适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 库存管理处理

本章包含以下主题：

- 节 5.1, "了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 库存管理."

- 节 5.2, "先备条件"

- 节 5.3, "发放生产控制项目的库存"

- 节 5.4, "调整生产控制项目的库存"

- 节 5.5, "转移生产控制项目的库存"

- 节 5.6, "处理生产控制项目的周期盘点"

5.1 了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 库存管理

“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”是供应链的基础。您必须设置和管理库存，才能有效处理 JD Edwards EnterpriseOne 系统中的其他程序。“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”系统定义离散式库存项目，使您可以在整个供应链中控制库存。

请参见 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的 “JD Edwards EnterpriseOne 库存管理简介”。

“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”系统维护一般库存和生产控制库存。一般库存指不具有受控生产编号的项目。生产控制库存是指在主文件或项目分部/场所记录中已选择“受控生产编号”选项的项目。

可以将生产编号分配给项目，以跟踪库存发放。提交直接库存业务记录后，生产编号即为库存本身的属性。

系统在“项目主文件”(F4101)、“项目分部”(F4102)、“项目分类帐文件”(F4111) 和“项目库位文件”(F41021) 中存储一般库存信息。

生产控制项目信息存储在 F4101、F4102 和项目库位标志文件 (F41021T) 中。F4102 文件存储项目分部/场所的生产控制设置。F41021T 文件维护分配给特定生产控制项目的现有库存数量的相关信息。

系统使用生产编号标记 F41021T 文件中批次库位的生产控制项目的现有数量。一个项目可以有多个生产编号。F41021T 文件中的现有数量不能为负数。系统计算运行时的 F41021 文件的项目可供量。

可以使用“库存调整”(P4114)、“库存发放”(P4112) 和“库存转移”(P4113) 程序管理库存。

也可以使用“项目分类帐查询”(CARDEX) 程序管理库存。“项目分类帐文件”(F4111) 跟踪具有生产编号项目的库存业务记录。但是，F4111 文件不会按 F41021T 文件中的生产编号跟踪现有消耗量。

系统允许发放的生产控制库存数量不得超过 F41021T 文件中库位的现有数量。

履行定单（如销售单）后，生产控制项目可消耗另一生产编号或一般库存的现有数量。执行特定生产编号的库存业务记录（如发放或转移）时，系统不允许您使用另一生产编号的库存。

备注:
系统不维护生产控制库存的承诺。

冲销生产控制库存业务记录可增加或减少业务记录中使用的生产编号的现有数量。

“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”系统不支持重新分类具有相关生产编号的项目。如果对生产控制项目重新分类，则项目不保留生产编号。

系统支持用于生产控制项目的库存业务记录的电子数据交换 (EDI)。

5.1.1 生产控制项目的项目可供量

可以使用“项目可供量”程序 (P41202) 查阅项目现有数量、承诺量和可供量的摘要和明细信息。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“定义项目可供量”。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“查找数量信息”。

影响现有数量的业务记录也会影响到可供数量。数量信息对于库存的日常管理至关重要。项目可供量明细有助于了解当前和未来需要。“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理系统”通过从进货数量与现有数量的总和减去出货数量确定项目的可供量。必须使用“分部/场所常量”程序 (P41001) 定义要让系统如何计算每一分部/场所的项目可供量。项目可供量影响到系统如何计算延交定单、取消和客户交货时间。

生产编号跟踪工作单、采购单、销售单和预测中生产控制项目的供需。“项目可供量处理”屏幕 (W41202A) 中的“生产编号”字段不可用。

系统维护 F41021T 文件中生产控制项目的现有数量。系统维护 F41021 文件和 F41021T 文件中现有数量的完整性。

系统不建议根据生产控制库存进行库存分配。

5.2 先备条件

处理“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”中的生产控制项目之前，必须先设置“项目可供量”程序 (P41202) 版本的处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“设置项目可供量的处理选项 (P41202)”。

5.3 发放生产控制项目的库存

该节提供生产控制项目库存发放的概述，列出了先备条件，并讨论如何为生产控制项目发放库存。

5.3.1 了解生产控制项目的库存发放

发放库存就是将其从一个库位中移出。可以使用“库存发放”程序 (P4112) 发放库存。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“发放库存”。

为生产控制项目发放库存时，系统允许发放的生产控制库存数量不得超过 F41021T 文件中库位的现有数量。

仅当一般库存的所需数量不可用时，系统才让您消耗生产控制项目的其余所需数量。可使用自动或交互模式，消耗剩余所需库存。

可以将“库存发放”程序的“生产编号现有消耗量”处理选项设置为空白，以激活自动库存发放。

“库存发放”程序为生产控制项目运行自动发放库存时，采用如下算法：

1. 分配一般库存。
一般库存是不受生产控制的项目的库存，因此，也未与生产编号相关联。

2. 分配暂停的生产编号。
在“生产编号主文件”(F34401) 中，这些生产控制项目的“生产编号状态”被设置为 1。

3. 分配孤立的生产编号。
这些生产控制项目与供应或需求不再相关。

4. 按最终项目需求日期分配生产编号。
这是在未来最早使用的生产控制项目的需求日期。接下来，系统会重新计划最终项目，以满足需求。

如果将“生产编号现有消耗量”处理选项的值设置为 1，以采用交互方式发放库存，系统显示“选择库存消耗量”屏幕。可以选择要消耗的特定库存和数量。

如果正在发放的项目在项目主记录中设置为使用双重计量单位，则必须填写“次要数量”字段。

选择要消耗的库存后，可以访问“选择要消耗的库存”屏幕，以查阅或重新分配库存。“数量”字段中必须有值，才可访问“行”菜单上的“生产编号消耗量”选项。

冲销生产控制库存业务记录可增加或减少业务记录中使用的生产编号的现有数量。

F41021T 文件中的生产控制库存的现有数量不能为负数。因此，如果生产控制项目的现有数量不足，F41021T 文件会显示现有数量为零，F41021 文件会显示现有数量为负数。必须消耗生产控制项目的所有现有数量，一般项目的现有数量才会为负。

在发放库存之前，可以通过“生产编号工作台”程序 (P34403) 管理生产编号库存。

5.3.2 先备条件

在发放生产控制项目的库存之前，必须：

- 设置“库存发放”程序 (P4112) 版本的处理选项。

- 设置“库存发放”程序的“处理”选项卡上的“生产编号现有消耗量”处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“设置库存发放的处理选项 (P4112)”。

5.3.3 用于发放生产控制项目库存的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

库存发放处理

W4112D

库存主文件/业务记录 (G4111)，发放

查阅库存发放。

库存发放

W4112A

在“库存发放处理”屏幕上，单击“增加”。

发放生产控制项目的库存。

选择库存消耗量

W42054A

在“库存发放”屏幕上，选择行，然后从“行”菜单选择“生产编号消耗量”。

查阅并选择生产控制项目的库存消耗量。

5.3.4 发放生产控制项目的库存

访问“库存发放”屏幕。

发放生产控制项目的库存：

1. 如果适用，填写以下字段：

- 分部/场所

- 总帐日期

- 业务记录日期

- 项目号

- 数量

- 库位

- 批次/序号

2. 在“选择消耗的库存”屏幕上，输入按生产编号发放的项目数量。
“选择消耗的库存”屏幕的表头中显示库位和批次信息。

备注:
如果处理选项设置为 1，而且项目没有一般库存，系统显示“选择消耗的库存”屏幕。

3. 单击“确定”。

4. 在“库存发放”屏幕上，单击“确定”。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“发放库存”。

5.3.5 查阅生产控制项目的库存消耗量

访问“选择消耗的库存”屏幕。

图 5-1 选择库存消耗量屏幕

如果将“生产编号现有消耗量”处理选项的值设置为 1，以采用交互方式发放库存，系统显示“选择库存消耗量”屏幕。选择库存后，可以使用“行”菜单中的“生产编号消耗量”选项，查阅业务记录行的库存选择。

所需数量

显示之前“库存”屏幕的“数量”字段中所示的所需数量。

所选总量

显示从所有行可供量中选择的总量。

进行库存选择后，“所需数量”和“所选总量”字段中的值必须一致。

数量

输入行的所选单位数量。随着您更新“数量”字段中的值，系统会从“现有剩余数量”字段中扣除此数量，以显示库存消耗量的结果。

次要数量

输入行的所选单位次要数量。随着您更新“次要数量”字段中的值，系统会从“现有剩余次要数量”字段中扣除此数量，以显示库存消耗量的结果。

如果正在发放的项目在项目主记录中设置为使用双重计量单位，则必须填写“次要数量”字段。

现有剩余数量

显示扣减行的“数量”字段中值之后的现有剩余数量。

现有剩余次要数量

显示扣减行的“次要数量”字段中的值之后的现有剩余次要数量。

5.4 调整生产控制项目的库存

该节提供生产控制项目库存调整的概述，列出了先备条件，并讨论如何调整生产控制项目的库存。

5.4.1 了解生产控制项目的库存调整

使用库存调整可调节实际项目盘点与系统项目盘点之间的差异。您不需要执行全面实物盘点，只要输入调整，便可增加或减少分部/场所中现有库存项目的数量和成本。例如，当库位中记录的项目数和实际盘点数之间存在差异时，您可以调整库存。可使用“库存调整”程序 (P4114) 输入调整。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“调整库存”。

“库存调整”屏幕上明细网格中显示的“生产编号”字段为可编辑字段。

调整生产控制项目的库存后，库存调整会增加 F41021 和 F41021T 文件中的数量。

为库存调整输入负值时，系统不允许输入超过 F41021T 文件中生产编号可供量的负值。

对于负值的库存调整，仅当一般库存的所需数量不可用时，系统才让您消耗生产控制项目的剩余所需数量。可使用自动或交互模式，消耗剩余所需库存。

可以将“库存调整”程序的“生产编号现有消耗量”处理选项设置为空白，以激活自动库存选择。

“库存调整”程序为生产控制项目运行自动调整库存时，采用如下算法：

1. 分配一般库存。
一般库存是不受生产控制的项目的库存，因此，也未与生产编号相关联。

2. 分配暂停的生产编号。
在“生产编号主文件”(F34401) 中，这些生产控制项目的“生产编号状态”被设置为 1。

3. 分配孤立的生产编号。
这些生产控制项目与供应或需求不再相关。

4. 按最终项目需求日期分配生产编号。
这是在未来最早使用的生产控制项目的需求日期。接下来，系统会重新计划最终项目，以满足需求。

如果将“生产编号现有消耗量”处理选项的值设置为 1，以采用交互方式调整库存，系统会在负值库存调整期间显示“选择消耗的库存”屏幕。可以选择要消耗的特定库存和数量。

如果正在调整的项目在项目主记录中设置为使用双重计量单位，则必须填写“次要数量”字段。

选择要消耗的库存后，可以访问“选择要消耗的库存”屏幕，以查阅或重新分配库存。“数量”字段中必须有值，才可访问“行”菜单中的“生产编号消耗量”选项。

冲销生产控制库存业务记录可增加或减少业务记录中使用的生产编号的现有数量。

F41021T 文件中的生产控制库存的现有数量不能为负数。因此，如果生产控制项目的现有数量不足，F41021T 文件会显示现有数量为零，F41021 文件会显示现有数量为负数。必须消耗生产控制项目的所有现有数量，一般项目的现有数量才会为负。

在调整库存之前，可以通过“生产编号工作台”程序管理生产编号库存。

5.4.2 先备条件

在调整生产控制项目的库存之前，必须：

- 设置“库存调整”程序 (P4114) 版本的处理选项。

- 设置“库存调整”程序的“处理”选项卡上的“生产编号现有消耗量”处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南中的“设置库存调整的处理选项 (P4114)”。

5.4.3 用于调整生产控制项目库存的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

库存调整处理

W4114B

库存主文件/业务记录 (G4111)，调整

查阅库存调整。

库存调整

W4114A

在“库存调整处理”屏幕上，单击“增加”。

调整生产控制项目的库存。

选择库存消耗量

W42054A

在“库存调整”屏幕上，选择行，然后从“行”菜单中选择“生产编号消耗量”。

查阅并选择生产控制项目的库存消耗量。

5.4.4 调整生产控制项目的库存

访问“库存调整”屏幕。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“调整库存”。

另请参阅:

查阅生产控制项目的库存消耗量。

5.5 转移生产控制项目的库存

该节提供生产控制项目库存转移的概述，列出了先备条件，并讨论如何转移生产控制项目的库存。

5.5.1 了解生产控制项目的库存转移

您可能希望将库存从一个库位转移到另一个库位。库存转移所遵循的过程类似于发放和调整，只是您必须指定至和自分部/场所及库位。这些位置可以在相同的分部/场所中，也可以在不同的分部/场所中。

如果要在同一分部/场所中移动库存，则可供量不一定会发生变更。如果库存转移是发生在两个不同的分部/场所之间，则自分部/场所的现有数量会减少，而至分部/场所的现有数量会增加。

使用“库存转移”程序 (P4113) 可以在两个库位之间转移库存。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“转移库存”。

转移生产控制项目的库存时，系统允许转移的生产控制库存数量不得超过 F41021T 文件中库位的现有数量。

仅当一般库存的所需数量不可用时，系统才让您消耗生产控制项目的其余所需数量。可使用自动或交互模式，消耗剩余所需库存。

可以将“库存转移”程序的“生产编号现有消耗量”处理选项设置为空白，以激活自动库存转移。

“库存转移”程序为生产控制项目运行自动转移库存时，采用如下算法：

1. 分配一般库存。
一般库存是不受生产控制的项目的库存，因此，也未与生产编号相关联。

2. 分配暂停的生产编号。
在“生产编号主文件” (F34401) 中，这些生产控制项目的“生产编号状态”被设置为 1。

3. 分配孤立的生产编号。
这些生产控制项目与供应或需求不再相关。

4. 按最终项目需求日期分配生产编号。
这是在未来最早使用的生产控制项目的需求日期。接下来，系统会重新计划最终项目，以满足需求。

如果将“生产编号现有消耗量”处理选项的值设置为 1，以采用交互方式转移库存，系统会显示“选择消耗的库存”屏幕。可以选择要消耗的特定库存和数量。

如果正在转移的项目在项目主记录中设置为使用双重计量单位，则必须填写“次要数量”字段。

选择要消耗的库存后，可以访问“选择要消耗的库存”屏幕，以查阅或重新分配库存。“数量”字段中必须有值，才可访问“行”菜单中的“生产编号消耗量”选项。

冲销生产控制库存业务记录可增加或减少业务记录中使用的生产编号的现有数量。

F41021T 文件中的生产控制库存的现有数量不能为负数。因此，如果生产控制项目的现有数量不足，F41021T 文件会显示现有数量为零，F41021 文件会显示现有数量为负数。必须消耗生产控制项目的所有现有数量，一般项目的现有数量才会为负。

在发放库存之前，可以通过“生产编号工作台”程序管理生产编号库存。

5.5.2 先备条件

在转移生产控制项目的库存之前，必须：

- 设置“库存转移”程序 (P4113) 版本的处理选项。

- 在“库存转移”程序的“处理”选项卡上设置“生产编号现有消耗量”处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“设置库存转移的处理选项 (P4113)”。

5.5.3 用于转移生产控制项目库存的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

库存转移处理

W4113A

库存主文件/业务记录 (G4111)，转移

查阅库存转移。

库存转移

W4113B

在“库存转移处理”屏幕上，单击“增加”。

转移生产控制项目的库存。

选择库存消耗量

W42054A

在“库存转移”屏幕上，选择行，然后从“行”菜单选择“生产编号消耗量”。

查阅并选择生产控制项目的库存消耗量。

5.5.4 转移生产控制项目的库存

访问“库存转移”屏幕。

从生产编号

输入现有数量被转移的生产编号（减少）。

输入可将供应事务与需求事务相关联的字母数字值。生产编号是系统生成的 30 位字母数字值。系统基于用户定义的段和段值生成生产编号。系统将短式生产编号关联到系统生成的生产编号，以维护唯一识别符。

生产编号还可以是与系统生成的值不同的用户输入值。如果用户输入生产编号的值，系统不会将短式生产编号关联到生产编号。

在销售单输入或预测输入的同时，生成或输入生产编号。物料需求计划 (MRP) 填充该生产编号的相关需求生成的所有消息。可通过“生产编号工作台”程序 (P34403) 管理与生产编号相关的所有事务。

至生产编号

输入接收现有数量转移的生产编号（增加）。“至生产编号”字段为不可编辑字段。无法使用“库存转移”程序，将现有库存从一个生产编号转移至另一生产编号。

显示字母数字值，该值提供将供应业务记录与需求业务记录相关联的能力。生产编号是系统生成的 30 位字母数字值。系统基于用户定义的段和段值生成生产编号。系统将短式生产编号关联到系统生成的生产编号，以维护唯一识别符。

生产编号还可以是与系统生成的值不同的用户输入值。如果用户输入生产编号的值，系统不会将短式生产编号关联到生产编号。

在销售单输入或预测输入的同时，生成或输入生产编号。物料需求计划 (MRP) 填充该生产编号的相关需求生成的所有消息。可通过“生产编号工作台”程序 (P34403) 管理与生产编号相关的所有事务。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“转移库存”。

另请参阅:

查阅生产控制项目的库存消耗量。

5.6 处理生产控制项目的周期盘点

该节提供生产控制项目周期盘点的概述，列出了先备条件，并讨论如何执行以下操作：

- 输入生产控制项目的周期盘点结果。

- 查阅生产控制项目的周期盘点差异。

5.6.1 了解生产控制项目的周期盘点

周期盘点是以项目为基础的库存盘点方法。在打印的库存盘点表上记录诸如项目号、说明以及库位等数据，您以后将使用这些数据来更新联机库存记录。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“处理周期盘点”。

周期盘点流程维护生产控制项目的信息。“生产编号”字段出现在“周期盘点输入 - 生产编号”和“周期盘点明细 - 生产编号”屏幕的明细网格中。

可在“选择盘点项目”程序 (R41411) 的“打印”选项卡上设置“打印生产编号库存明细”处理选项，以便在报告中包含生产编号信息。

输入周期盘点结果后，如果 F41021T 文件中的现有数量超过 F41021 文件中的项目现有数量，则无法记录数量。如果生产编号的输入数量多于 F41021 文件中的数量，系统则显示错误消息。

如果正在进行周期盘点的项目在项目主记录中设置为使用双重计量单位，则必须填写“次要数量”字段。

5.6.2 先备条件

执行生产控制项目的周期盘点之前，必须设置您的“周期盘点查阅”程序 (P41240) 版本的处理选项。

5.6.3 用于处理生产控制项目周期盘点的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

周期盘点查阅处理

W41240A

库存盘点替代方法 (G4121)，周期盘点查阅

- 查阅周期盘点状态。

- 批准周期盘点。

周期盘点输入

W4141A

在“周期盘点查阅处理”屏幕上，选择周期盘点，然后从“行”菜单中选择“输入周期盘点”。

- 输入周期盘点结果。

- 修订周期盘点数量。

周期盘点输入 - 生产编号

W4141B

在“周期盘点输入”屏幕上，选择周期盘点，然后从“行”菜单中选择“生产编号输入”。

- 输入生产控制项目的周期盘点结果。

- 查阅生产控制项目的周期盘点数量。

周期盘点明细处理

W41241A

在“周期盘点查阅处理”屏幕上，选择记录，然后从“行”菜单中选择“周期盘点明细”。

查阅周期盘点差异。

周期盘点明细 - 生产编号

W41241B

在“周期盘点明细处理”屏幕上，选择记录，然后从“行”菜单中选择“生产编号明细”。

查阅生产控制项目的周期盘点差异。

5.6.4 输入生产控制项目的周期盘点结果

访问“周期盘点输入 - 生产编号”屏幕。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序库存管理实施指南 中的“输入周期盘点结果”。

5.6.5 查阅生产控制项目的周期盘点差异

访问“周期盘点明细 - 生产编号”屏幕。

6 处理适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理

本章包含以下主题：

- 节 6.1, "了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理"

- 节 6.2, "先备条件"

- 节 6.3, "输入生产控制项目的销售单"

- 节 6.4, "确认生产控制项目的发运"

- 节 6.5, "更新生产控制项目的客户销售"

6.1 了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理

借助“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”，您可以管理从客户服务代表接受定单到收到客户付款的销售过程。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理简介”。

“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”系统与“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”集成，以支持生产控制项目。

“项目制造的销售单管理”的处理流程使用的许多程序与“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”所用的程序相同。此处理流程由以下步骤组成：

1. 输入销售单（P4210 或 P42101）。

2. 打印提货单 (R42520)。

3. 确认发运 (P4205)。

4. 打印发票 (R42565)。

5. 运行销售更新 (R42800)。

6.1.1 了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理限制

“JD Edwards EnterpriseOne”系统关注生产控制项目的标准基本流程。因此，生产控制项目的处理目前存在限制。

“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”系统不支持以下类型的生产控制项目定单：

- CO（退货单）

- SD/OD（直接发运/直接运货单）

- S4（销售单 - 运输）

- 存储与转发

- 循环

“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”系统不支持生产编号控制的样式和替代项目。生产编号与特定的最终项目相关联。因此，选择替代项目，将不同的生产编号与替代项目号关联。为替代、促销和备选项目指定的生产编号必须不同于原始项目的生产编号。

以下程序不包括生产控制项目的任何特定功能：

- 销售分类帐查询 (P42025)（贷记凭证）

- 延交定单发货和报告 (R42118)

- 包装品提货单 (R42521)

- 控制提货单 (R42522)

- 重新过帐现用的销售单 (R42995)

- 入站业务记录处理器 (R47500)（确认发运）

不支持生产控制项目的以下集成：

- Oracle 提供的“JD Edwards EnterpriseOne 客户关系管理”(CRM) 产品

- 退料授权 (RMA)

- Oracle 提供的 JD Edwards EnterpriseOne 客户自助服务 (CSS)

- 定单输入 - 完全编辑

- 产品类别 - 部分编辑

- Oracle 提供的“JD Edwards EnterpriseOne 定单履行管理”(OFM)

- 销售运输（与“Oracle 运输管理”集成）

- 发运和借记

“JD Edwards EnterpriseOne”系统不支持基本和高级库存优先选择。系统不支持销售单中生产编号特定的承诺功能。系统仅跟踪特定生产编号的现有数量。

6.1.2 生产控制项目的提货单打印

提货单是包含一个销售单中要发运项目相关信息（如数量和库位）的单据。可使用“打印提货单”程序 (R42520) 打印提货单。“打印提货单”程序不包括生产控制项目的任何特定功能。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“打印提货单据”。

6.1.3 生产控制项目的发票打印

在通过发运或装货确认处理销售单明细行并执行所需的可开票和可付款运费计算后，可针对接收的货物向客户开具发票。可使用“打印发票”程序 (R42565) 为客户开票。“打印发票”程序不包括生产控制项目的任何特定功能。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“开票”。

6.2 先备条件

在“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”中处理生产控制项目之前，必须：

- 确保已在“JD Edwards EnterpriseOne 地址名册”系统中设置了客户地址信息。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序地址名册实施指南 中的“输入地址名册记录”。

- 确保对“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”系统进行相应的设置，以支持生产控制项目。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理简介”。

- 定义客户信息，包括客户和地址名册记录，以及客户开票指令。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“设置客户信息”。

- 设置“打印提货单”程序 (R42520) 版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“设置打印提货单程序 (R42520) 的处理选项”。

- 设置“打印发票”程序 (R42565) 版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“设置打印发票程序 (R42565) 的处理选项”。

6.3 输入生产控制项目的销售单

该节提供生产控制项目的销售单输入概述，列出了先备条件，并讨论如何执行以下操作：

- 使用生产编号主文件输入生产控制项目的销售单。

- 使用自动生成输入生产控制项目的销售单。

6.3.1 了解生产控制项目的销售单输入

当客户要从贵组织采购项目时，必须记录项目、数量、价格以及任何其他与这次销售相关的客户特定的信息。使用“销售单输入”程序（P4210 和 P42101），可创建用来跟踪与每次销售相关的所有信息的销售单。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“输入销售单”。

可以将“销售单输入”程序 (P42101) 与“销售单输入”程序 (P4210) 一起使用，以在“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”文件中创建销售单记录。两个“销售单输入”程序（P4210 和 P42101）结合使用可处理销售单信息。这两个程序更新系统中的同一文件。即使不使用 P4210 输入程序创建和修改销售单，也必须创建指定处理信息的该程序版本。可在 P42101 程序的处理选项中使用 P4210 程序的此版本。使用 P42101 创建和修改销售单时，系统将 P42101 的处理选项中的信息与指定的 P4210 版本中的信息结合使用来处理销售单。

生产编号跟踪销售单明细行中的生产控制项目的需求。使用“销售单输入”(P4210) 和“销售单输入”(P42101) 程序输入生产控制项目的销售单。

可将生产控制项目的销售单视为需求。在任何情况下，JD Edwards EnterpriseOne 系统都只允许生产控制项目的一种最高级别需求与生产编号相关联，无论是在预测中还是在销售单中。如果生产控制项目有销售单，具有相同生产编号的项目不能有预测。

备注:
“JD Edwards EnterpriseOne”系统不支持生产控制项目的消耗量预测。

接收生产控制项目的定单时，可为定单分配库存。如果无可供库存，可以回溯查询定单的现有预测。如果不存在生产控制项目的预测，可以使用新生产编号创建新的销售单。

根据一般生产编号的预测，车间中可能存在工作单。接受客户定单后，根据工作单状态，将库存和生产计划分配给定单。一般消耗量预测可实现准确的可供承诺 (ATP) 计划和及时的产品交付。

“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”系统支持以下类型的生产控制项目销售单：

- SO（销售单）

- ST/OT（转让销售/转运单）

- SB（总销售单）

- SQ（销售报价）

- SI (SK/OK)（分部间销售）（公司内部销售单/公司内部采购单）

备注:
更新分部间定单时，无法编辑生产编号。

- 具有 W 行类型的销售单

“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”还支持配置项目、双重项目和套件。为配置的父项目添加或更新定单时，系统为组件项目的相关定单提供生产编号。系统不为套件组件提供生产编号。必须手动分配或更新这些生产编号。

“生产编号”字段和“按例查询” (QBE) 行显示在“客户服务查询”和“管理现有定单”屏幕的明细网格中。 “生产编号”字段还显示在“销售单明细修订”和“编辑销售单”(W42101D) 屏幕的明细行中。

现有销售单明细行中的生产编号为不可编辑字段。系统维护项目和生产编号之间的关系。可以将生产编号与销售单明细行中的一个项目相关联。生产编号特定于项目，因此无法更改现有销售单明细行中的生产编号，如同无法更改项目号一样。

如果要将销售单明细行中的项目与其他生产编号相关联，必须先取消现有的行，然后再输入新的明细行。除非接收行，否则明细行中的生产编号不可编辑。

如果您的销售单中有多行，必须先取消所有行，才可使用新生产编号创建新行。

可以使用以下方法之一，将销售单明细行中的生产编号与生产控制项目相关联：

- 使用“视觉辅助”按钮，从生产编号主文件 (F34401) 选择“生产编号”字段中的现有生产编号，以访问“生产编号搜索”屏幕 (W34401C)。

- 从“销售单明细修订”屏幕上的“行”菜单中选择“生成生产编号”选项，系统可自动生成生产编号。

- 如果“销售单输入”程序“生产编号”选项卡上的“生产编号生成”处理选项设置为 1，则生产控制项目行跳出时，系统自动生成生产编号。
生成的生产编号使用“生产编号”选项卡上“生产编号类型”处理选项中指定的生产编号类型。

自动生成销售单明细行的生产编号时，系统基于下一编号生成新的生产编号。生产编号驻留在缓存文件中。如果不想使用该生产编号，可将“生产编号”字段留为空白，然后返回并生成另一生产编号。单击“确定”接收销售单时，系统在“生产编号主文件”中创建生产编号记录。

尽管无法在销售单明细行中手动输入生产编号，但可使用“生产编号主文件”程序 (P34401) 在“生产编号主文件”中添加临时生产编号。然后，可以从“生产编号主文件”中选择临时生产编号，将其用于销售单明细行中。

复制包含生产控制项目的销售单时，系统将生产编号也复制到销售单的复制件中。

例如，您的销售单可以拥有四个销售单行，这些行具有不同的生产编号。四个销售单行拥有相同的日期、相同的项目和相同的数量（每行 25 个）。生产编号是项目的属性，而且项目号和生产编号的组合使每个销售单行具有唯一性。因此，系统创建四个工作单，每个生产编号一个工作单。

又例如，您的销售单拥有四个明细行，这些行具有相同的生产编号。四个销售单行拥有相同的日期、相同的项目和相同的数量（每行 25 个）。系统合并销售单行并生成一个数量为 100 的工作单。

创建销售单时，当销售单量超过可供量时，系统会发出警告。销售单包含具有可供量的项目和生产编号行以及具有延交数量的项目和生产编号行。

可使用“延交定单发货”程序 (P42117) 处理延交定单。“生产编号”字段显示在“延交定单处理”(W42117M) 和“发放延交定单”(W42117I) 屏幕中。发放延交定单时，生产编号也载入销售单中。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“发放延交定单”。

可以使用“销售总定单发货”程序 (P420111) 或使用“销售单输入”程序（P4210 和 P42101）发放总定单。

“生产编号”字段和 QBE 行显示在“总定单发货处理”屏幕 (W420111B) 的明细网格中。“生产编号”字段还出现在“总定单修订”屏幕 (W420111A) 中，但是不可编辑。发放总定单时，生产编号也载入销售单中。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“发放总定单”。

“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”系统不支持生产控制项目的库存承诺。

库存分配建议基于特定的生产控制库存。系统在“项目库位标志文件”(F41021T) 中存储生产控制库存的现有数量。执行库存业务记录时，生产编号是定单的属性。

一般项目库存的计算方法是“项目库位文件”(F41021) 中的现有数量减去 F41021T 文件中的现有数量。

使用“供求查询”程序 (P4021) 可查阅特定项目的需求、供应以及可供量。“供应和需求处理”屏幕不包含生产编号信息。

系统存储以下文件中的生产编号信息：

- 销售单明细文件 (F4211)

- 销售单历史文件 (F42119)

- 销售单明细分类帐文件 (F42199)

- 批次接收单文件 - 定单明细 (F4011Z)

- EDI 采购单明细 - 入站 (F47012)

- EDI 采购单更改明细 - 入站 (F47132)

系统支持使用以下程序通过电子数据交换 (EDI) 创建和更新销售单：

- 入站 EDI 定单查询 (P47010)

- EDI 入站采购单编辑/创建 (R47011)
该程序仅支持生产控制项目的新定单。

- EDI 入站采购单更改 (R47131)
该程序仅支持生产控制项目的更新定单。

- 入站 EDI 采购单更改查询 (P47130)

6.3.2 先备条件

输入生产控制项目的销售单之前，必须设置以下程序版本的处理选项：

- 销售单输入 (P4210)
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“设置销售单输入 (P4210) 的处理选项”。

- 销售单输入 (P42101)
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“设置销售单输入程序 (P42101) 的处理选项”。

- 创建公司内部销售单 (R4210IC)
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“了解分部间定单输入”。

- 供求查询 (P4021)
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“设置供求查询程序 (P4021) 的处理选项”。

6.3.3 用于输入生产控制项目销售单的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

管理现有定单

W42101C

- 销售单处理 (G4211)，更新销售单 - 表头优先

- 销售单处理 (G4211)，更新销售单 - 明细优先

查阅定单表头和定单明细记录。

定单表头修订

W42101E

销售单处理 (G4211)，创建销售单 - 表头优先

创建生产控制项目的销售单。

输入新定单

W42101D

销售单处理 (G4211)，创建销售单 - 明细优先

创建生产控制项目的销售单。

客户服务查询

W4210E

销售单处理 (G4211)，销售单明细

查阅生产控制项目的销售单。

销售单表头

W4210G

销售单处理 (G4211)，输入定单表头

- 在“销售单表头处理”屏幕上单击“增加”可增加新销售单。

- 在“销售单表头处理”屏幕上选择记录，然后单击“选择”以修订现有销售单。

输入生产控制项目的销售单。

销售单明细修订

W4210A

在“销售单表头”屏幕上单击“确定”。

输入生产控制项目的销售单。

供应和需求处理

W4021B

销售单查询 (G42112)，供/求

查阅供求信息。

6.3.4 使用生产编号主文件输入生产控制项目的销售单

访问“定单表头修订”屏幕。

使用生产编号主文件输入生产控制项目的销售单：

1. 完成定单表头的必填字段以及任何其他信息。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“输入客户服务代表的销售单”。

2. 依次单击“保存”、“继续”。

3. 在“输入新定单”屏幕上，在第一行中，输入生产控制项目的信息，如在输入数量和项目号。

4. 在“生产编号”字段中单击。

5. 在“生产编号”字段中单击“视觉辅助”按钮。

6. 在“生产编号搜索”屏幕中，搜索并选择特定生产编号的行，然后单击“选择”。

7. 如果适用，继续在“输入新定单”屏幕上输入明细行。

8. 查阅销售单明细行，依次单击“提交”和“新输入”，以输入另一个定单，或者依次单击“提交”和“关闭”。

6.3.5 使用自动生成输入生产控制项目的销售单

访问“定单表头修订”屏幕。

使用自动生成输入生产控制项目的销售单：

1. 完成定单表头的必填字段以及任何其他信息。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“输入客户服务代表的销售单”。

2. 依次单击“保存”、“继续”。

3. 在“输入新定单”屏幕上，在第一行中，输入生产控制项目的信息，如在输入数量和项目号。

4. 在“生产编号”字段中单击。

5. 从“更多行操作”菜单上选择“生成生产编号”选项，然后单击 >>（转到）按钮。
如果将“销售单输入”程序“生产编号”选项卡上的“生产编号生成”处理选项设置为 1，系统会在您键入下一行时自动生成生产编号。

系统生成新生产编号。

6. 如果适用，继续在“输入新定单”屏幕上输入明细行。

7. 查阅销售单明细行，依次单击“提交”和“新输入”，以输入另一个定单，或者依次单击“提交”和“关闭”。

6.4 确认生产控制项目的发运

该节提供生产控制项目的发运确认概述，列出了先备条件，并讨论如何确认生产控制项目的发运。

6.4.1 了解生产控制项目的发运确认

使用“发运确认”程序 (P4205) 来验证库存已离开仓库。运行发运确认处理时，系统可以对定单执行其他处理。这些处理不包括更新现有库存。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“确认发运”。

确认发运之前，可以按项目号、生产编号、分部/场所、库位和批次序号查询生产控制项目的现有可供量。要访问“现有生产编号”屏幕，从“发运确认”屏幕的“行”菜单中选择“生产编号库位”选项。“现有生产编号”屏幕显示 F41021T 文件中的相关信息。

“生产编号”字段显示在“发运确认处理”和“发运确认”屏幕的明细网格中。“生产编号”字段为不可编辑字段。选择要确认发运的定单后，无法更改定单中生产控制项目的生产编号。

发放生产控制项目的库存时，系统不允许发放超过 F41021T 文件中库位现有数量的生产控制库存。

特定受控生产或一般库存的所需数量不足时，系统可让您使用另一生产编号消耗剩余所需数量。可以使用自动或交互方式消耗生产控制项目的剩余所需库存。

将“发运确认”程序“编辑”选项卡上的“生产编号现有消耗量”处理选项设置为空，以激活自动库存选择。

运行“发运确认”程序，自动选择生产控制项目的库存时，采用如下算法：

1. 分配一般库存。
一般库存是不受生产控制的项目的库存，因此，也未与生产编号相关联。

2. 分配暂停的生产编号。
在“生产编号主文件”(F34401) 中，这些生产控制项目的“生产编号状态”被设置为 1。

3. 分配孤立的生产编号。
这些生产控制项目与供应或需求不再相关。

4. 按最终项目需求日期分配生产编号。
这是在未来最早使用的生产控制项目的需求日期。接下来，系统会重新计划最终项目，以满足需求。

如果您将“现有生产编号消耗量”处理选项的值设置为 1，以便交互式地选择库存，系统会显示“选择消耗的库存”屏幕。可以选择要消耗的特定库存和数量。

如果正在确认的项目在项目主文件记录中设置为使用双重计量单位，则必须填充“次要数量”字段。

选择要消耗的库存后，可以访问“选择要消耗的库存”屏幕，以查阅或重新分配库存。“已发运数量”字段中必须输入值，才可访问“行”菜单中的“生产编号消耗量”选项。

发运确认中的生产编号与销售单的生产编号一致。系统不跟踪为满足销售单需求而消耗的生产编号。

销售单明细行中的生产控制库存发运之后，系统从 F41021 和 F41021T 文件中扣除相应的数量。

F41021T 文件中的生产控制库存的现有数量不能为负数。因此，如果生产控制项目的现有数量不足，F41021T 文件会显示现有数量为零，而 F41021 文件会显示现有数量为负。必须消耗生产控制项目的所有现有数量，一般项目的现有数量才会为负。

通过使用“发运确认批应用程序”(R42500)，可同时确认多个定单。此处理将更新“EDI 采购单变更表头 - 入站”(F47131) 文件和“EDI 采购单变更明细 - 入站”(F47132) 文件。“发运确认批应用程序”调用“入站业务记录处理器”程序 (R47500)，后者也使用客户定单变更文件。默认情况下，“发运确认批应用程序”遵循生产控制项目的自动消耗逻辑。

如果未在发运确认期间释放库存，销售会更新处理会使用自动消耗逻辑来消耗库存。

冲销生产控制库存业务记录可增加或减少业务记录中使用的生产编号的现有数量。

在发运确认前，可以通过“生产编号工作台”程序 (P34403) 管理生产编号库存。

6.4.2 先备条件

确认生产控制项目的发运之前，必须：

- 设置“发运确认”程序 (P4205) 版本的处理选项。

- 设置“发运确认”程序“编辑”选项卡上的“生产编号现有消耗量”处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“设置发运确认程序 (P4205) 的处理选项”。

6.4.3 用于确认生产控制项目发运的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

发运确认处理

W4205H

销售单处理 (G4211)，确认发运

查阅和查找要确认发运的定单。

发运确认

W4205K

在“发运确认处理”程序中选择要确认的定单。
填充“选择 = 1”字段，然后单击“确定”。

确认生产控制项目的发运。

现有生产编号

W42054B

在“发运确认”屏幕上，选择行，然后从“行”菜单中选择“生产编号库位”。

查阅生产控制项目的现有信息。

选择库存消耗量

W42054A

在“发运确认”屏幕上，在“已发运数量”字段中输入值，然后从“行”菜单中选择“生产编号消耗量”。

查阅并选择生产控制项目的库存消耗量。

6.4.4 确认生产控制项目的发运

访问“发运确认”屏幕。

另请参阅:

查阅生产控制项目的库存消耗量。

6.5 更新生产控制项目的客户销售

该节提供生产控制项目的销售更新概述，列出了先备条件，并讨论如何更新生产控制项目的客户销售。

6.5.1 了解生产控制项目的销售更新

要维护最准确的销售信息，可以每天在“JD Edwards EnterpriseOne 销售单管理”系统中更新记录。每天运行“销售更新”程序 (R42800) 版本以维护最准确的销售信息。

如果未在发运确认期间释放库存，销售更新处理会使用自动消耗逻辑消耗库存。

如果特定生产控制库存或一般库存的数量不足，系统使用算法确定消耗哪个生产控制库存以满足所需数量。

运行生产控制项目的销售更新程序时，采用如下算法：

1. 分配一般库存。
一般库存是不受生产控制的项目的库存，因此，也未与生产编号相关联。

2. 分配暂停的生产编号。
在“生产编号主文件”(F34401) 中，这些生产控制项目的“生产编号状态”被设置为 1。

3. 分配孤立的生产编号。
这些生产控制项目与供应或需求不再相关。

4. 按最终项目需求日期分配生产编号。
这是在未来最早使用的生产控制项目的需求日期。接下来，系统会重新计划最终项目，以满足需求。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“更新客户销售”。

6.5.2 先备条件

更新生产控制项目的客户销售之前，必须设置“销售更新”程序 (R42800) 版本的处理选项：

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序销售单管理实施指南 中的“设置销售更新程序 (R42800) 的处理选项”。

6.5.3 更新生产控制项目的客户销售

选择“日末处理”(G4213)，“更新客户销售”。

7 适用于项目管理的 JD Edwards EnterpriseOne 预测管理处理

本章包含以下主题：

- 节 7.1, "了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 预测管理"

- 节 7.2, "先备条件"

- 节 7.3, "修订生产控制项目的明细预测"

7.1 了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 预测管理

“JD Edwards EnterpriseOne 预测管理”系统生成需求项目，您可将该需求项目输入 Oracle 提供的“JD Edwards EnterpriseOne 计划和安排系统”。计划和安排系统计算所有组件级别（从原料到复杂的子装配件）的物料需求。

对分销和制造活动进行高效管理始于对市场需求的了解和预测。预测是根据过去的销售量来预测未来的需求量。

“JD Edwards EnterpriseOne 预测管理”系统生成以下类型的预测：

- 基于各个项目的明细预测。

- 根据大型项目组（如生产线）汇总（或合计）预测。

- 计划单预测，该预测基于物料单格式的项目组，并反映项目是如何出售，而不是如何制造的。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序预测管理实施指南 中的“了解预测管理”。

“JD Edwards EnterpriseOne 预测管理”系统与“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”集成，支持明细预测、汇总预测和计划单预测中的生产控制项目。

预测代表生产控制项目的需求。在任何情况下，JD Edwards EnterpriseOne 系统都只允许生产控制项目的一种最高级别需求与生产编号相关联，无论是在预测中还是在销售单中。如果生产控制项目有预测，则具有相同生产编号的项目不可以有销售单。

备注:
“JD Edwards EnterpriseOne”系统不支持生产控制项目的消耗量预测。

7.1.1 生产控制项目的计划单

设置计划单后，就能够生成计划单预测，以帮助您计划最终产品的配置。MRP/MPS 需求计划程序 (R3482) 可以读取所选父项计划单项目的明细预测，并进行分解计算，以生成同期计划单部件的预测。

您可以使用计划单来配置假设的平均父项，这一父项不是实际制造的，但代表了需要满足的部件，以便用于您预计可以售出的选项件和特征件的所有组合。

在主生产计划或物料计划期间使用计划单。可以使用计划单进行预测，以确定“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”系统中的主生产计划 (MPS)、物料需求计划 (MRP) 和分销需求计划 (DRP) 中的部件需求。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序预测管理实施指南 中的“计划单预测处理”。

7.2 先备条件

处理“JD Edwards EnterpriseOne 预测管理”中的生产控制项目前，必须：

- 设置 MRP/MPS 需求计划程序版本的处理选项，以便用于生产控制项目。

- 在“MRP/MPS 需求计划”程序的“制造方式”选项卡上，将“项目计划”处理选项的值设置为 2，以便包含需求计划运行中的生产控制项目。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序预测管理实施指南 中的“设置 MRP/MPS 需求计划 (R3482) 的处理选项”。

7.3 修订生产控制项目的明细预测

本节提供生产控制项目的明细预测修订概述，列出了先备条件，并讨论如何修订生产控制项目的明细预测。

7.3.1 了解生产控制项目的明细预测修订

生成并查阅预测后，可以修订该预测，以便计算消费者趋势、市场状况、竞争对手活动和营销战略等方面的变化。修订预测后，可以手动更改现有预测中的信息、添加或删除预测以及输入预测的说明文字。

可使用预测修订程序 (P3460) 手动创建、更改或删除明细预测。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序预测管理实施指南 中的“修订明细预测”。

制造项目可以有很长的提前期，因此，生产过程要早于客户定单生成的时间。可以使用一般生产编号创建表示项目需求的预测。

收到生产控制项目的定单后，可以为定单分配库存。如果没有可用库存，则可以对定单进行现有预测回溯查询。如果不存在生产控制项目的预测，可以使用新生产编号创建新的销售单。

根据一般生产编号的预测，车间中可能存在工作单。接受客户定单后，根据工作单状态，将库存和生产计划分配给定单。一般消耗量预测可实现准确的可供承诺 (ATP) 计划和及时的产品交付。

可使用“预测修订”程序处理生产控制项目的预测。

“生产编号”字段和“按例查询 (QBE)”行显示在“预测处理”屏幕的明细网格中。“生产编号”字段还显示在“明细预测修订”屏幕上。

在“预测处理”屏幕上，可以按项目、分部/场所或生产编号搜索预测。

“明细预测”屏幕可让您执行以下生产控制项目操作：

- 创建新预测。

- 编辑单个和多个预测行。

- 复制单个和多个包含和不包含生产编号的预测行。

- 删除单个和多个包含和不包含生产编号的预测行。

可使用下面的一种方法，将生产编号和预测明细行中的生产控制项目相关联：

- 使用“视觉辅助”按钮，从生产编号主文件 (F34401) 选择“生产编号”字段中的现有生产编号，以访问“生产编号搜索”屏幕 (W34401C)。

- 从“明细预测修订”屏幕的“行”菜单上，选择“生成生产编号”选项，可让系统自动生成生产编号。

- 如果“预测修订”程序的“生产编号”选项卡上的“生产编号生成”处理选项设置为 1，当跳出生产控制项目行时，系统会自动生成生产编号。
生成的生产编号使用“生产编号”选项卡上“生产编号类型”处理选项中指定的生产编号类型。

自动生成预测的生产编号后，系统根据下一编号生成新生产编号。生产编号驻留在缓存文件中。如果不想使用该生产编号，可将“生产编号”字段留为空白，然后返回并生成另一生产编号。单击“确定”接受预测后，系统在“生产编号主文件”中生成生产编号记录。

尽管无法在预测明细行中手动输入生产编号，但是可以使用“生产编号主文件”程序 (P34401)，向生产编号主文件增加临时生产编号。然后从“生产编号主文件”中选择临时生产编号，以便在预测明细行中使用。

生成预测后，系统验证销售单是否未使用生产编号。如果销售单已存在生产编号，系统则会提示出现错误，因为特定的生产编号只能拥有一个需求源。创建生产编号后，可以在预测中进行编辑。

对于包含生产控制项目的预测，系统从“明细预测修订”屏幕中指定的分部/场所检索“公司”。然后，系统使用项目号和公司验证生产编号。因为生产控制项目的预测中不需要填写客户，所以系统不会验证客户编号。

系统将生产编号信息存储在“预测文件”(F3460) 中。生产编号主文件 (F34401) 包含数据项目 PNDMDFLG，其中 F 表示预测，S 表示销售单。

“JD Edwards EnterpriseOne 预测管理”系统不包含预测生产控制项目的特定智能。仅可使用生产编号来标记预测。

系统支持使用以下程序通过电子数据交换 (EDI) 进行预测：

- 预测业务记录修订 (P3460Z1)

- 预测入站处理器 (R3460Z1I)

- 出站数据摘取 - 预测 (R47062)

7.3.2 先备条件

处理生产控制项目的预测修订之前，必须：

- 在“预测修订”程序中“生产编号”选项卡上设置处理选项，以便为预测中的生产控制项目设置自动生成生产编号。

- 设置“预测修订”程序版本的处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序预测管理实施指南 中的“设置预测修订 (P3460) 的处理选项”。

7.3.3 用于生产控制项目的修订明细预测的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

预测处理

W3460B

定期预测操作 (G3421)，输入/更改实际数据

处理生产控制项目的明细预测。

明细预测修订

W3460A

在“预测处理”屏幕上，选择行，然后单击“选择”。

修订生产控制项目的明细预测。

7.3.4 修订生产控制项目的明细预测

访问“明细预测修订”屏幕。

8 适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 需求计划处理

本章包含以下主题：

- 节 8.1, "了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 需求计划"

- 节 8.2, "先备条件"

- 节 8.3, "生成生产控制项目的物料需求计划"

- 节 8.4, "生产控制项目的明细消息处理"

- 节 8.5, "查阅生产控制项目的回溯查询需求"

- 节 8.6, "自动处理生产控制项目的消息"

- 节 8.7, "生产控制项目的供应商发放计划处理"

8.1 了解适用于项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 需求计划

Oracle 提供的“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”为您提供了一种在分销或制造环境中使用资源计划工具的方式。借助“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”，您可以使用供求平衡逻辑，创建支持单一场所或多场所计划的物料计划和明细生产计划。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划简介”。

“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”系统与“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”集成，以支持生产控制项目。

“适用于项目制造的需求计划”处理流程将多个相同的程序用作“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”。

可以使用生产编号跟踪销售单明细行和预测中的生产控制项目需求。在任何情况下，JD Edwards EnterpriseOne 系统都只允许生产控制项目的一种最高级别需求与生产编号相关联，无论是在预测中还是在销售单中。如果生产控制项目有销售单，具有相同生产编号的项目不能有预测。

无论是否启用“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”，系统都会将安全库存作为一般需求。不使用生产控制库存提供安全库存。

系统存储以下文件中的生产编号信息：

- MPS/MRP/DRP 消息文件 (F3411)

- MPS/MRP/DRP 较低级别需求文件 (F3412)

- 供应商计划数量文件 (F3430)

- 供应商计划承诺文件 (F3435)

- 临时供应商计划文件 (F3450)

- 预测文件 (F3460)

“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”系统不支持生产控制项目的以下功能：

- 收货路径。
系统不显示转运栏和检验栏。

- 固定定购数量。

- 预测消费。

- 计划时间范围规则：

备注:
生产编号只能有一个需求源。因为生产编号有预测或销售单，所以不支持具有相关生产编号项目的以下功能。

- C：之前为客户需求，之后为预测或客户需求中的较大者

- F：之前为预测，之后为预测加客户需求

- G：之前为预测或客户需求中的较大者，之后为预测

- H：之前为预测或客户需求中的较大者（用于预测消耗量）

- S：之前为客户需求，之后为预测

- 3：之前为零，之后为预测加客户需求

8.1.1 生产控制项目的时间序列

使用“MPS 时间序列”程序 (P3413) 的相应版本，查阅物料需求计划的时间序列。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“分析计划输出”。

“MPS 时间序列”程序不包含任何生产控制项目的特定功能。时间序列仅显示与生产编号无关的数量。因此，任何附加到生产编号的工作单、采购单或销售单都不会对时间序列产生影响。可以查阅“生产编号工作台”程序 (P34403) 中的生产编号信息。

如果将“MRP/MPS 需求计划”(R3482) 和“主计划表 - 多个场所”(R3483) 程序的“绩效”选项卡上的“隐去时间序列”处理选项设置为空来生成时间序列，时间序列则可能包含无效数据。

8.1.2 生产控制项目的多场所需求计划

在分部/场所中设置了供求关系之后，您可以使用“主计划表 - 多场所”程序 (R3483) 的“分销需求计划”(DRP)、“主生产计划”(MPS) 和“物料需求计划”(MRP) 总体重新生成版本来生成多场所计划。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“生成多场所需求计划”。

运行生产控制项目的“主计划表 - 多场所”程序，然后系统会按生产编号创建消息和时间阶段。

8.2 先备条件

处理“JD Edwards EnterpriseOne 需求计划”中的生产控制项目之前，必须先设置“主计划表 - 多场所”程序版本的处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“设置主计划表 - 多场所 (R3483) 的处理选项”。

8.3 生成生产控制项目的物料需求计划

该节提供生产控制项目的物料需求计划概述，并列出了先备条件。

8.3.1 了解生产控制项目的物料需求计划

您可以为下列项目生成物料需求计划：

- 单个项目。

- 所有项目。

- 仅限于自上次生成计划以来受业务记录影响的项目。

生成物料需求计划时，系统会评估所选信息，执行计算并为所有选定项目建议分时段的补充库存计划。MRP 输出包括有关时间系列、执行消息和回溯的信息。MRP 输出包括有关时间系列、执行消息和回溯的信息。

可以使用“MRP/MPS 需求计划”程序 (R3482) 创建和管理物料需求计划。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“生成物料需求计划”。

运行“MRP/MPS 需求计划”程序，按项目生成 MRP 计划。必须将“制造方式”选项卡上的“流程计划”处理选项的值设置为 2，以便在生成 MRP 计划时考虑生产编号。

系统在 MRP 生成期间使用标准的供求包含规则，以便促使进行生产控制项目的供求计算。

“MRP/MPS 需求计划”程序将生产编号的需求作为另一生产控制项目的供求尺度。系统不会合并两个不同生产编号的需求。MRP 为每个项目和生产编号需求的组合进行计划。

MRP 读取“项目库位标志文件”(F41021T)，而且使现有供给与预测和销售单的需求一致。

生成的生产控制项目的消息包括生产编号。但是，如果多级物料单中的父项不是受控生产，生产控制项目的消息就不包含生产编号。

8.3.2 先备条件

生成生产控制项目的物料需求计划之前，必须：

- 设置 MRP/MPS 需求计划程序版本的处理选项，以便用于生产控制项目。

- 将“MRP/MPS 需求计划”程序“制造方式”选项卡上的“流程计划”处理选项的值设置为 2。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“设置 MRP/MPS 需求计划 (R3482) 的处理选项”。

8.4 生产控制项目的明细消息处理

该节提供生产控制项目的明细消息概述，列出了先备条件，并讨论如何处理生产控制项目的明细消息。

8.4.1 了解生产控制项目的明细消息

可以使用“MRP/MPS 明细消息修订”程序 (P3411) 手动查阅和处理消息。

生成主计划输出后，可查阅各个项目号的执行消息。查阅每条消息后，可以执行下列操作之一：

- 将消息暂挂。

- 清除消息。

- 删除消息。
可以删除已经查阅但未处理的任何消息。

- 处理消息。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“分析计划输出”。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“处理计划输出”。

可以使用“MRP/MPS 明细消息修订”程序查询、增加、编辑、删除和处理生产控制项目的消息。

处理消息时，系统会更新以下文件：

- MPS/MRP/DRP 消息文件 (F3411)

- 销售单明细文件 (F4211)

- 采购单明细文件 (F4311)

- 工作单主文件标志文件 (F4801T)

“生产编号”字段和 QBE 行显示在“明细消息处理”屏幕的明细网格中。“生产编号”字段还显示在“明细消息修订”屏幕的明细网格中。

系统支持生产控制项目的工作单、采购单和转移单消息处理情形。

处理与生产编号有关的单行和多行执行消息时，系统根据系统内定义的包含规则和状态更新定单。如果更改“明细消息修订”屏幕中的生产编号，定单中也会反映出这一更改。

可以处理具有消息类型 O（定购）和 B（定购和加速）的定单消息，以创建相应的定单。

处理 WO（工作单）类型的定单消息时，系统会更新 F3411 和 F4801T 文件。对于包含生产编号的多行，系统创建具有各自生产编号的独立工作单，这些生产编号在“制造工作单处理”程序 (P48013) 中进行填充。

处理 OP（采购单）类型的定单消息时，系统会更新 F3411 和 F4311 文件。对于包含不同供应商的多行，系统创建具有生产编号的独立采购单表头和明细行，这些明细行中填充了生产编号。生产编号不可编辑。

处理多行具有同一供应商的生产编号的 OP 类型定单消息，且“MRP/MPS 明细消息修订”程序的“PO 信息”选项卡上的“合并”处理选项设置为合并采购单时，系统生成具有多个明细行的单个采购单。相关的生产编号填充明细行，但生产编号不可编辑。

处理 OT（转移单）类型的定单消息时，系统会更新 F3411、F4311 和 F4211 文件。对于包含生产编号的多行，系统处理消息并更新“定单编号”字段。F4311 和 F4211 文件包含生产编号。

处理生产编号的 OT 类型定单消息的多行，同时“MRP/MPS 明细消息修订”程序的“OT 信息”选项卡上的“合并”处理选项设置为合并转移单时，系统生成具有多个明细行的单个转移单。相关的生产编号填充明细行。

处理多行有生产编号的 OT 类型定单消息，且“OT 信息”选项卡上的“合并”处理选项设置为不合并转移单时，系统会在“销售单输入”(P4210) 和“采购单”(P4310) 程序中创建具有空生产编号的独立转移单。

在“明细消息处理”屏幕上，选择“行”菜单中的“自动处理”选项，以便自动处理执行消息。对于多行定单类型消息和执行消息，系统处理消息并将“消息类型”字段更新为 P，将“已处理消息”字段设置为 Y，并使用工作单编号填充“定单编号”字段。系统更新 F3411、工作单主文件 (F4801) 和 F4801T 文件。

8.4.2 先备条件

处理生产控制项目的明细消息之前，必须设置“MRP/MPS 明细消息修订”程序 (P3411) 版本的处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“设置 MRP/MPS 明细消息修订 (P3411) 的处理选项”。

8.4.3 用于处理生产控制项目明细消息的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

明细消息处理

W3411D

MRP 日常操作 (G3413)，MRP 明细消息查询

- 查阅“需求计划重新生成”程序生成的明细消息。

- 处理生产控制项目的明细消息。

- 通过从“行”菜单中选择“处理消息”来分别处理工作单消息和采购单消息。

- 通过从“行”菜单中选择“清除消息”来清除消息。

明细消息修订

W3411B

在“明细消息处理”屏幕上，选择行，然后从“行”菜单中选择“消息修订”。在“明细消息修订”屏幕上，从“行”菜单中选择“暂挂/发放”。

将消息暂挂。

8.4.4 生产控制项目的明细消息处理

访问“明细消息处理”屏幕。

8.5 查阅生产控制项目的回溯查询需求

该节提供生产控制项目的回溯查询需求概述，列出了先备条件，并讨论如何查阅生产控制项目的回溯需求。

8.5.1 了解生产控制项目的回溯查询需求

使用“回溯查询”程序 (P3412) 确定或回溯独立需求的需求源。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“分析计划输出”。

“生产编号”字段显示在“回溯查询处理”屏幕的表头和明细网格中。可以查看与生产编号有关的所有独立需求或回溯查询记录。

8.5.2 先备条件

查阅生产控制项目的回溯查询需求之前，必须设置“回溯查询”程序 (P3412) 版本的处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“设置回溯查询 (P3412) 的处理选项”。

8.5.3 用于查阅生产控制项目回溯查询需求的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

回溯查询处理

W3412A

MRP 日常操作 (G3413)，回溯查询

查阅独立需求源。

8.5.4 查阅生产控制项目的回溯查询需求

访问“回溯查询处理”屏幕。

8.6 自动处理生产控制项目的消息

该节提供自动处理生产控制项目消息的概述，列出了先备条件，并讨论如何自动处理生产控制项目的消息。

8.6.1 了解自动处理生产控制项目的消息

作为交互处理消息的备选方案，您可以运行“MRP/MPS 明细消息处理”程序 (R3411)。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“处理计划输出”。

运行“MRP/MPS 明细消息处理”程序时，该程序会处理下列类型的工作单、采购单和转移单消息：

- B：定购和加速。

- C：取消。

- D：递延。

- E：加速。

- G：将定单数量增至。

- L：将定单数量减至。

- O：定购。

运行“MRP/MPS 明细消息处理”程序时，默认的数据选择包括：

- 其中，“执行 - 消息控制”(F3411) (MSGA) [BC] 不等于 Y

- 和“执行 - 消息控制”(F3411) (MSGA) [BC] 不等于 E

- 和“执行 - 消息控制”(F3411) (MSGA) [BC] 不等于 X

自动处理消息时，系统会更新以下文件：

- MPS/MRP/DRP 消息文件 (F3411)

- 销售单明细文件 (F4211)

- 采购单明细文件 (F4311)

- 工作单主文件标志文件 (F4801T)

系统支持生产控制项目的工作单、采购单和转移单消息处理情形。

处理 WO（工作单）类型定单消息时，系统会更新 F3411 和 F4801T 文件。对于包含生产编号的多行，系统创建具有各自生产编号的独立工作单，这些生产编号在“制造工作单处理”程序 (P48013) 中进行填充。

处理 OP（采购单）类型定单消息时，系统会更新 F3411 和 F4311 文件。对于包含不同供应商的多行，系统创建具有生产编号的独立采购单表头和明细行，这些明细行中填充了生产编号。生产编号不可编辑。

处理多行具有同一供应商的生产编号的 OP 类型定单消息，且“MRP/MPS 明细消息修订”程序的“PO 信息”选项卡上的“合并”处理选项设置为合并采购单时，系统生成具有多个明细行的单个采购单。相关的生产编号填充明细行，但生产编号不可编辑。

处理 OT（转移单）类型定单消息时，系统会更新 F3411、F4311 和 F4211 文件。对于包含生产编号的多行，系统处理消息并更新“定单编号”字段。F4311 和 F4211 文件包含生产编号。

处理生产编号的 OT 类型定单消息的多行，同时“MRP/MPS 明细消息修订”程序的“OT 信息”选项卡上的“合并”处理选项设置为合并转移单时，系统生成具有多个明细行的单个转移单。相关的生产编号填充明细行。

处理多行有生产编号的 OT 类型定单消息，且“OT 信息”选项卡上的“合并”处理选项设置为不合并转移单时，系统会在“销售单输入”(P4210) 和“采购单”(P4310) 程序中创建具有空生产编号的独立转移单。

生产编号会填充创建的所有定单，而在所有修改的定单中会保持不变。

8.6.2 先备条件

自动处理生产控制项目的消息之前，必须设置“MRP/MPS 明细消息处理”程序 (R3411) 版本的处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“设置 MRP/MPS 明细消息 (R3411) 处理选项”。

8.6.3 自动处理生产控制项目的消息

选择“MRP 日常操作 (G3413)”，“MRP 明细消息处理”。

8.7 生产控制项目的供应商发放计划处理

该节提供生产控制项目的供应商发放计划概述，列出了先备条件，并讨论如何执行以下操作：

- 生成基于合同的生产控制项目供应商发放计划。

- 修订基于合同的生产控制项目供应商发放计划。

- 输入生产控制项目的临时计划。

- 运行生产控制项目的供应商计划表发放生成。

8.7.1 了解生产控制项目的供应商发放计划

供应商发放计划可为供应商提供一致的发运信息和高级需求概况表，以支持实现及时的生产和交货目标。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“了解供应商发放计划”。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“设置供应商发放计划”。

系统支持以下程序中的生产控制项目：

- 供应商计划表生成 (R34400)

- 供应商计划修订 (P34301)

- 临时计划修订 (P34302)

- 供应商计划表发放生成 (R34410)

- 供应商计划打印 (R34450)

可以从生产控制项目的现有总定单生成供应商发放计划。运行“供应商计划表生成”程序，生成基于项目号、总订单数编号和生产编号的供应商发放计划。总定单的明细行中可以拥有多个生产编号。

“生产编号”字段和 QBE 行显示在“发放计划”屏幕 (W34301I) 的明细网格中。

不存在项目总定单时，系统支持生产控制项目的临时计划。

预测按项目号和生产编号生成需求。

还可以使用 Oracle 提供的“JD Edwards EnterpriseOne 供应商关系管理”产品中的生产控制项目。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序买方工作台和供应商自助服务实施指南 中的“JD Edwards EnterpriseOne SRMC 概述”。

8.7.2 先备条件

处理生产控制项目的供应商发放计划之前，必须：

- 设置“供应商计划表生成”程序 (R34400) 版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“设置供应商计划表生成 (R34400) 的处理选项”。

- 设置“供应商计划修订”程序 (P34301) 版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“设置供应商计划修订 (P34301) 的处理选项”。

- 设置“临时计划修订”程序 (P34302) 版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“设置临时计划修订 (P34302) 的处理选项”。

- 设置“供应商计划表发放生成”程序 (R34410) 版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“设置供应商计划表发放生成 (R34410) 的处理选项”。

- 设置“打印供应商计划表”程序 (R34450) 版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序需求计划实施指南 中的“供应商计划打印 (R34450) 的处理选项”。

8.7.3 用于生产控制项目的供应商发放计划处理屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

供应商计划修订

W34301B

MRP 日常操作 (G3413)，输入/更改计划
在“供应商计划修订”屏幕上，查找并选择项目计划。

修订基于合同的生产控制项目供应商发放计划。

增加临时计划

W34302E

EnterpriseOne 协作门户，临时计划高级搜索
在“搜索临时计划”屏幕上，填写过滤器字段，然后单击“查找”。

在“查看临时计划”屏幕上，单击“增加记录”。

输入生产控制项目的临时计划。
供应商输入承诺数量。

编辑临时计划

W34302C

在“查看临时计划”屏幕上，单击“编辑”。

编辑临时计划。

8.7.4 生成基于合同的生产控制项目供应商发放计划

选择“单一场所定期计划操作 (G3422)”，“生成供应商计划”。

8.7.5 修订基于合同的生产控制项目供应商发放计划

访问“供应商计划修订”屏幕。

8.7.6 输入生产控制项目的临时计划

访问“添加临时计划”屏幕。

8.7.7 运行生产控制项目的供应商计划表发放生成

选择“单一场所定期计划操作 (G3422)”，“供应商计划表发放”。

9 处理 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的车间管理

本章包含以下主题：

- 节 9.1, "了解 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的车间管理"

- 节 9.2, "先备条件"

- 节 9.3, "输入生产控制项目的工作单表头"

- 节 9.4, "为生产控制项目附加零件清单"

- 节 9.5, "为生产控制项目附加工艺路线指令"

- 节 9.6, "处理生产控制项目的工作单"

- 节 9.7, "手动发放生产控制项目的物料"

- 节 9.8, "完成生产控制项目的工作单"

9.1 了解 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的车间管理

输入生产控制项目、物料单和工艺路线后，可以使用“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”系统中的程序完成生产控制项目的制造。通过 JD Edwards EnterpriseOne 车间管理系统，可以管理和跟踪制造工作单。

备注:
“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”系统仅支持生产控制项目的离散式制造。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理介绍”。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“JD Edwards EnterpriseOne 工作单介绍”。

“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”系统与“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”集成，可支持生产控制项目。

“制造项目的车间管理”处理流程与“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”使用的许多程序都相同。此处理流程由以下步骤组成：

1. 输入工作单 (P48013)。

2. 附加工艺路线指令和零件清单 (R31410)。

3. 执行工作单承诺处理。

4. 检查可供量 (P30200)。

5. 发放库存 (P31113)。

6. 计划工作。

7. 记录小时数和数量 (P311221)。

8. 将完成数过帐到库存 (P31114)。

“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”系统不支持生产控制项目的以下功能：

- 生产率计划表。

- 流程制造。

- 成本明细。
系统不提供按生产编号进行的成本明细查询。

- “JD Edwards EnterpriseOne 按订单设计”系统中的项目。

9.2 先备条件

在“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”中处理生产控制项目前，必须确保已对“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”系统进行了相应的设置，以支持生产控制项目。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“车间实施步骤”。

9.3 输入生产控制项目的工作单表头

本节提供了生产控制项目工作单表头输入的概述，列出了先备条件，并讨论如何输入生产控制项目的工作单表头。

9.3.1 了解生产控制项目的工作单表头输入

要输入工作单表头，请识别项目、其分部/场所和数量，以及工作单的要求日期。可使用“制造工作单处理”程序 (P48013) 创建和管理工作单。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“输入工作单表头”。

“生产编号”字段和“按例查询”(QBE) 行显示在“制造工作单处理”屏幕的明细网格中。“生产编号”字段还显示在“工作单明细”屏幕的“其他明细 1”选项卡中。只能从“制造工作单处理”程序中修改工作单上的生产编号。

系统不支持在生产控制项目工作单中使用定单量负值。

系统允许更改工作单表头中的生产编号。在修订工作单的生产编号时，系统会检查附加的零件清单、附加的工艺路线、物料发放、处理的时间输入记录，以及是部分完成还是全部完成。如果进行了任何一项活动，系统会发出警告消息。

可以在任何工作单状态下更改工作单上的生产编号，即使是在已结工作单或已完成工作单上。

复制工作单时，现有工作单上的生产编号会变成新工作单上的默认生产编号。复制离散工作单时，可以更改新工作单上的项目号和生产编号。

从销售单创建的含 W 行类型的工作单包含销售单明细行中的生产编号信息。如果更改销售单明细行中的生产编号，系统不会更新相关工作单上的生产编号。同样，更改工作单上的生产编号也会不更新销售单明细行中的生产编号。

系统支持配置项目和套件项目。尝试更改工作单时，“制造工作单处理”程序中的“生产编号”字段是可编辑字段。对于配置的项目，系统仍将生产编号与所有相关定单关联，包括父定单和子定单。因为工作单可以是套件或配置项目中的子工作单，所以可以使用“生产编号工作台”程序 (P34403)。

可访问“工作单零件清单”(P3111)、“工作单工艺路线”(P3112)、“工作单完成数”(P31114)、“工作单打印”(R31415) 和“超反冲”(P31123) 程序的生产编号。系统不会将生产编号信息转至“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”系统中的任何其他程序或功能。

工作单表头的生产编号信息传递到库存，以维护“项目库位标志文件”(F41021T) 中的现有数量。

可使用“工作单成批更新”程序 (P48714) 更改包含生产控制项目的离散式制造工作单的状态。“工作单成批更新”程序不包括“生产编号”字段，因此无法按生产编号搜索或更新生产编号。可以使用“生产编号重新分配”程序 (P34404) 来更新工作单上的生产编号。

系统支持通过电子数据交换 (EDI) 创建和更新生产控制项目的工作单。系统使用出站工作单表头文件 (F4801Z1)。

9.3.2 先备条件

输入生产控制项目的工作单表头之前，必须设置“制造工作单处理”程序版本的处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“设置输入/更改定单程序 (P48013) 的处理选项”。

9.3.3 用于输入生产控制项目工作单表头的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

处理制造工作单

W48013J

日常定单准备 - 离散式 (G3111)，输入/更改定单

查阅工作单表头。

工作单明细

W48013A

在“制造工作单处理”屏幕上，单击“增加”。

输入生产控制项目的工作单表头。

9.3.4 输入生产控制项目的工作单表头

访问“工作单明细”屏幕。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“输入工作单表头”。

9.4 为生产控制项目附加零件清单

本节提供了生产控制项目附加零件清单的概述，列出了先备条件，并讨论如何为生产控制项目附加零件清单。

9.4.1 了解为生产控制项目附加零件清单

输入工作单表头后，可以附加零件清单。可以使用“工作单零件清单”程序 (P3111) 手动输入零件清单。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“附加零件清单”。

“生产编号”字段显示在“工作单零件清单”屏幕的表头中。系统不在“工作单零件清单”文件 (F3111) 中存储生产编号。

可以从“工作单零件清单”屏幕的开始创建零件清单。可以使用“工作单零件清单”屏幕“屏幕”菜单中的“复制物料单”和“从工作单复制”为工作单附加零件清单。

系统为工作单零件清单中每个项目分配与工作单相同的生产编号。

使用“工作单零件清单”屏幕上“行”菜单中的“生产编号库位”选项，访问“现有生产编号”屏幕并查阅 F41021T 文件中存储的零件信息。可以按生产编号、批次和库位选择现有数量行。系统仅向工作单零件清单返回选择的库位和批次。系统不会自动输入或控制“现有生产编号”屏幕中所选项目的数量。必须在“工作单零件清单”屏幕中输入正确的定单数量。

“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”系统不支持生产编号控制的替代项目。 生产编号与特定的最终项目相关联。 因此，选择替代项目要求将不同的生产编号与替代项目编号相关联。 必须为替代项目指定与原始项目不同的生产编号。

9.4.2 先备条件

为生产控制项目附加零件清单之前，必须设置“工作单零件清单”程序版本的处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“设置工作单零件清单程序 (P3111) 的处理选项”。

9.4.3 用于为生产控制项目附加零件清单的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

处理制造工作单

W48013J

日常定单准备 - 离散式 (G3111)，输入/更改定单

查阅工作单零件清单。

工作单零件清单

W3111A

在“制造工作单处理”屏幕上，查找并选择定单，然后从“行”菜单中选择“零件清单”。

为生产控制项目附加零件清单。

现有生产编号

W42054B

在“工作单零件清单”屏幕上，选择项目，然后从“行”菜单中选择“生产编号库位”。

查阅生产控制项目的现有信息。

9.4.4 为生产控制项目附加零件清单

访问“工作单零件清单”屏幕。

为生产控制项目附加零件清单：

1. 输入定单所需的零件清单信息。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“输入自定义零件清单”。

2. 确保“定单数量”字段中存在值。

3. 选择项目行。

4. 在“行”菜单中选择“生产编号库位”选项。

5. 选择零件清单的可供组件，然后单击“选择”。

6. 单击“工作单零件清单”屏幕上的“确定”。

9.5 为生产控制项目附加工艺路线指令

本节提供了为生产控制项目附加工艺路线指令的概述，列出了先备条件，并讨论如何为生产控制项目附加工艺路线指令。

9.5.1 了解为生产控制项目附加工艺路线指令

输入工作单表头后，可以附加工艺路线指令。可使用“工作单工艺路线”程序 (P3112) 手动输入工艺路线指令。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“附加工艺路线指令”。

“生产编号”字段显示在“工作单工艺路线”屏幕的表头中。系统不在“工作单工艺路线”文件 (F3112) 中存储生产编号。

可以从“工作单工艺路线”屏幕的开始创建工艺路线指令。可以使用“工作单工艺路线”屏幕“屏幕”菜单中的“按项目复制”和“按工作单复制”选项，为工作单附加工艺路线指令。

9.5.2 先备条件

为生产控制项目附加工艺路线指令之前，必须设置“工作单工艺路线”程序版本的处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“设置工作单工艺路线程序 (P3112) 的处理选项”。

9.5.3 用于为生产控制项目附加工艺路线指令的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

处理制造工作单

W48013J

日常定单准备 - 离散式 (G3111)，输入/更改定单

查阅工作单工艺路线。

工作单工艺路线

W3112E

在“制造工作单处理”屏幕上，查找并选择定单，然后从“行”菜单中选择“工艺路线”。

输入工艺路线指令。

9.5.4 为生产控制项目附加工艺路线指令

访问“工作单工艺路线”屏幕。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“输入自定义工艺路线”。

9.6 处理生产控制项目的工作单

本节提供了生产控制项目的工作单处理、生产控制项目的零件可供量信息和生产控制项目的工作单承诺处理的概述，列出了先备条件，并讨论如何运行生产控制项目的定单处理程序。

9.6.1 了解生产控制项目的工作单处理

输入工作单表头后，可以使用“定单处理”批程序 (R31410) 为每个工作单表头附加零件清单和工艺路线指令。如果以交互方式附加零件清单和工艺路线指令，则可以使用“定单处理”批程序生成和打印车间书面文件。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“处理工作单和生产率计划表”。

运行“定单处理”程序来附加零件清单和工艺路线时，系统可能还会创建外包的采购单。可以手动修订系统生成的零件清单。

系统不支持按生产编号进行工作单合并。可以将一般库存的工作单与其他销售单需求进行合并。

“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”系统不支持生产编号控制的替代项目。 生产编号与特定的最终项目相关联。 因此，选择替代项目，将不同的生产编号与替代项目号关联。 必须为替代项目指定与原始项目不同的生产编号。

复制工作单时，现有工作单上的生产编号会变成新工作单上的默认生产编号。复制离散工作单时，可以更改新工作单上的项目号和生产编号。

系统将生产编号保存在“工作单主文件标志文件”(F4801T) 中。“定单处理”程序的数据选择中包括“生产编号”字段，因此可以按生产编号运行定单处理。

“工作单打印”程序 (R31415) 包含工作单表头中的生产编号。

处理工作单时，系统不改变与任何之前活动相关的生产编号。例如，可以使用生产编号 PMPN1 为定单发放物料。如果将工作单的生产编号更改为 PMPN2，系统则不会更改生产编号 PMPN1 相关物料发放的生产编号。工作单相关的任何其他物料发放会减少与生产编号 PMPN2 相关联的库存。

9.6.2 了解生产控制项目的零件可供量信息

在创建工作单之前，可以确定构成一定数量的父项目所需的零件的可供量。使用“零件可供量”程序 (P30200) 确定零件的可供量。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“处理可供量和短缺”。

“零件可供量”程序仅显示可供量的摘要。如果必须按生产编号查阅零件可供量，可使用“生产编号工作台”程序。

9.6.3 了解生产控制项目的工作单承诺处理

承诺是对工作单所需零件的预留。可以按分部或工作中心定义承诺。可以手动或通过批程序更改承诺。

将零件清单附加到工作单表头时，系统将为每个组件的所需数量创建承诺。承诺将为特定工作单预留物料。程序创建的承诺类型（硬或软）取决于您在“制造常数”程序 (P3009) 中指定的承诺选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“处理承诺”。

运行“定单处理”程序时，系统执行特定于工作单的承诺。“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”系统中的生产控制项目没有基于承诺的功能。系统支持标准承诺流程。生产编号仅用于为库存贴标签。

尽管系统建议根据生产控制库存进行库存分配，但是看不到单个项目的承诺量，系统会过度承诺并作出错误建议。

9.6.4 了解工作单计划

工作单计划不包含生产控制项目的任何特定功能。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“使用工作单计划和生产率计划表”。

9.6.5 先备条件

处理生产控制项目的工作单之前，必须设置“定单处理”程序版本的处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“设置定单处理程序 (R31410) 的处理选项”。

9.6.6 运行生产控制项目的定单处理程序

从“日常定单准备 - 离散式”菜单 (G3111) 中选择“定单处理”。

9.7 手动发放生产控制项目的物料

本节提供了手动发放生产控制项目物料的概述，列出了先备条件，并讨论如何手动发放生产控制项目的物料。

9.7.1 了解为生产控制项目手动发放物料

可使用“工作单库存发放”程序 (P31113) 手动发放与工作单相关联的物料。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“手动发放物料”。

“生产编号”字段和“按例查询”(QBE) 行显示在“工作单库存发放处理”屏幕的明细网格中。“生产编号”字段还显示在“库存发放修订”屏幕的表头中。

发放库存之前，可以按项目号、生产编号、分部/工厂、库位和批次序号查阅生产控制项目的现有数量。要访问“现有生产编号”屏幕，从“库存发放修订”屏幕的“行”菜单中选择“生产编号库位”选项。“现有生产编号”屏幕显示 F41021T 文件中的相关信息。

在工作单库存发放期间，生产编号是库存而非定单的属性。提交直接库存业务记录时，生产编号是工作单的属性。

发放生产控制项目的库存时，系统不允许发放超过 F41021T 文件中库位现有数量的生产控制库存。

向工作单发放生产控制库存时，可以使用库存相关的生产编号。特定生产控制库存或一般库存的所需数量不足时，系统允许您从另一生产编号消耗剩余的所需数量。可以使用自动或交互方式消耗生产控制项目的剩余所需库存。

将“工作单库存发放”程序的“生产编号现有消耗量”处理选项设置为空，以激活自动库存发放。

运行“工作单库存发放”程序来自动发放生产控制项目的库存时，采用的算法如下：

1. 分配一般库存。
一般库存是不受生产控制的项目的库存，因此，也未与生产编号相关联。

2. 分配暂停的生产编号。
在“生产编号主文件”(F34401) 中，这些生产控制项目的“生产编号状态”被设置为 1。

3. 分配孤立的生产编号。
这些生产控制项目与供应或需求不再相关。

4. 按最终项目需求日期分配生产编号。
这是在未来最早使用的生产控制项目的需求日期。接下来，系统会重新计划最终项目，以满足需求。

如果将“生产编号现有消耗量”处理选项的值设置为 1，以采用交互方式发放库存，系统显示“选择库存消耗量”屏幕。可以选择要消耗的特定库存和数量。

如果正在发放的项目在项目主记录中设置为使用双重计量单位，则必须填写“次要数量”字段。

选择要消耗的库存后，可以访问“选择要消耗的库存”屏幕，以查阅或重新分配库存。“发放”字段中必须有值，才可访问“行”菜单中的“生产编号消耗量”选项。

库存发放期间，系统仅向组件项目传递生产编号信息，这些组件项目在“项目主文件”(P4101) 或“项目分部”(P41026) 程序中设置为生产编号可控。如果向工作单发放非生产控制组件项目，系统则不会使用生产编号标记项目。

系统使用来自工作单的生产编号维护 F41021T 文件中的现有数量。系统还使用业务记录的相应生产编号更新项目分类帐文件 (F4111)。

系统是否设置为使用反冲或“超反冲”程序 (P31123) 执行工作单自动发放。默认情况下，系统遵循自动消耗逻辑。

使用“选择多库位”屏幕按批次、库位和项目分部/场所选择库存。可以使用“选择多库位”屏幕，在两个或更多库位之间按可供量拆分所需的物料发放数量。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“附加零件清单”。

在非计划发放的情况下，无法在工作单发放期间指定生产编号。如果计划外行是生产控制项目，系统则使用工作单的生产编号。如果非计划行用于非生产控制项目，系统则发放一般库存。

对于使用“库存发放”(P4112)、“库存调整”(P4114) 和“库存转移”(P4113) 程序的直接库存业务记录，生产控制库存业务记录的反转会增加或减少业务记录中使用的生产编号的现有数量。对于使用“定单库存发放”程序 (P31113) 的库存发放，定单发放的反转可增加一般库存而非生产编号库存的现有数量，即便项目的生产受到控制也是如此。

F41021T 文件中生产控制库存的现有数量为零，但不会为负值。必须消耗生产控制项目的所有现有数量，一般项目的现有数量才会为负。

如果“工作单库存发放”程序“编辑”选项卡上的“现有数量为负”处理选项设置为空，则可允许项目的现有数量为负值，由于生产控制项目的数量不可为负值，F41021T 文件中可能会出现差异。

在发放库存之前，可以通过“生产编号工作台”程序管理生产编号库存。

9.7.2 先备条件

手动发放生产控制项目的物料之前，必须：

- 设置“工作单库存发放”程序版本的处理选项。

- 设置“工作单库存发放”程序“编辑”选项卡上的“生产编号现有消耗量”处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“设置工作单库存发放程序 (P31113) 的处理选项”。

9.7.3 用于手动发放生产控制项目物料的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

工作单库存发放处理

W31113H

日常定单准备 - 离散式 (G3111)，库存发放

查阅工作单。

库存发放修订

W31113A

在“工作单库存发放处理”屏幕上，查找分部/场所和工作单，选择工作单并单击“选择”。

从单个库位发放物料。

选择多库位

W42053B

在“库存发放修订”屏幕上查找并选择项目，然后从“行”菜单中选择“多库位”。

从多个库位发放物料。

现有生产编号

W42054B

在“库存发放修订”屏幕上查找并选择项目，然后从“行”菜单中选择“生产编号库位”。

查阅生产控制项目的现有信息。

选择库存消耗量

W42054A

在“库存发放修订”屏幕上查找并选择项目，然后从“行”菜单中选择“生产编号消耗”。

查阅并选择生产控制项目的库存消耗量。

9.7.4 手动发放生产控制项目的物料

访问“库存发放修订”屏幕。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“从单一库位发放物料”。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“从多个库位发放物料”。

另请参阅:

查阅生产控制项目的库存消耗量。

9.8 完成生产控制项目的工作单

本节提供了生产控制项目的工时和数量、生产控制项目的工作单完成数、生产控制项目的反冲和生产控制项目的超反冲概述，列出了先备条件，并讨论如何完成生产控制项目的工作单。

9.8.1 了解生产控制项目的工时和数量

当生产工作单上请求的项目时，必须记录生产所用的小时数以及该段时间内完成的项目数。

如果估计值相当准确，可使用“超反冲”程序 (P31123) 使系统在工艺路线指令的支付点操作中自动输入标准值。否则，您可以让所有雇员分别输入时间和所完成的数量。可以使用“工时及数量”程序 (P311221) 将实际工时及数量计入工作单。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“处理工时和数量”。

工作单消耗的实际工时和数量没有关联的生产编号信息。

9.8.2 了解生产控制项目的工作单完成数

在车间完成生产离散式项目时，必须在库存中记录完成数。在“JD Edwards EnterpriseOne 车间管理”系统中输入的完成业务记录会更新“JD Edwards EnterpriseOne 库存管理”系统中的项目数量记录。

可使用“工作单完成数”(P31114) 程序记录完成数。如果手动发放了工作单的物料，可以执行完成数而不会反冲。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“完成离散式工作单”。

对于生产控制项目，可以为工作单完成数分配生产编号，以跟踪供应。

执行全部或部分工作单完成数之前，先按项目号、生产编号、分部/工厂、库位和批次序号查阅生产控制项目的现有可供量。要访问“现有生产编号”屏幕，从“工作单明细完成”屏幕的“屏幕”菜单中选择“生产编号库位”选项。“现有生产编号”屏幕显示 F41021T 文件中的相关信息。

“生产编号”字段和 QBE 行显示在“工作单完成数处理”屏幕的明细网格中。“生产编号”字段还显示在“工作单明细完成”屏幕的表头中，但是该字段被禁用。

在完成期间，仅在“项目/分部场所信息”屏幕“附加信息”选项卡上启用了“受控生产编号”选项的组件项目，可将生产编号信息传至库存。

可以在“工作单完成数”程序的“销售单”选项卡上设置“工作单批次和库位默认”处理选项，以便在工作单完成期间使用生产编号覆盖批次编号。

系统不支持工作单完成数中的生产控制项目数量使用负值。数量为负说明终端项目已分解，而且零件已返回库存。系统不知道如何管理任何生产控制库存。如果您输入的生产控制项目数量为负，系统会允许您从一般库存和其他生产项目中选择要使用的库存。

要完成多库位的工作单数量，请从“工作单完成明细”屏幕访问“选择多库位”屏幕 (W42053B)。

在反转工作单完成数时，系统从工作单上的生产编号消耗反转数量。如果生产编号数量不足，系统会提示出现错误。如果一般库存在完成数反转期间不可用，系统会使用自动或交互式生产编号消耗来消耗库存。

因为生产控制库存消失，无法使用“生产编号重新分配”程序 (P34404)。工作单完成数反转会更新相关生产编号的 F41021T 文件。

系统使用工作单的生产编号来维护 F41021T 文件中的现有数量。系统还使用业务记录的相应生产编号更新 F4111 文件。

完成工作单后，系统使用生产编号标记库存。运行承诺后，系统使用正常承诺处理查看所有库存，包括一般库存和生产控制库存。

完成工作单后，可以通过“生产编号工作台”程序管理生产编号库存。

9.8.3 了解生产控制项目的反冲

如果未手动发放工作单的物料，可以通过反冲来执行完成。如果使用反冲，可以在完成或操作时报告定义为超反冲支付点操作的发放业务记录。要进行反冲，必须为项目设置可启用项目反冲的发放码。

可以使用“工作单完成数”(P31114) 程序来记录通过反冲执行的完成数。

仅当一般库存的所需数量不可用时，系统才让您消耗生产控制项目的其余所需数量。可使用自动或交互模式，消耗剩余所需库存。

将“工作单完成数”程序的“生产编号现有消耗量”处理选项设置为空，以激活自动库存发放。

运行“工作单完成数”程序来自动发放生产控制项目的库存时，采用的算法如下：

1. 分配一般库存。
一般库存是不受生产控制的项目的库存，因此，也未与生产编号相关联。

2. 分配暂停的生产编号。
在“生产编号主文件”(F34401) 中，这些生产控制项目的“生产编号状态”被设置为 1。

3. 分配孤立的生产编号。
这些生产控制项目与供应或需求不再相关。

4. 按最终项目需求日期分配生产编号。
这是在未来最早使用的生产控制项目的需求日期。接下来，系统会重新计划最终项目，以满足需求。

如果将“生产编号现有消耗量”处理选项的值设置为 1，可采用交互式方法通过反冲完成工作单发放，系统则会显示“选择消耗的库存”屏幕。可以选择要消耗的特定库存和数量。

如果正在通过反冲完成的项目在项目主文件记录中设置为使用双重计量单位，则必须填写“次要数量”字段。

选择要消耗的库存后，可以访问“选择要消耗的库存”屏幕，以查阅或重新分配库存。“数量”字段中必须有值，才可访问“行”菜单中的“生产编号消耗量”选项。

如果“工作单完成数”程序“编辑”选项卡上的“反冲”处理选项设置为自动执行工作单发放，则在默认情况下，系统遵循自动消耗逻辑。

F41021T 文件中的生产控制库存的现有数量不能为负数。因此，如果生产控制项目的现有数量不足，则 F41021T 文件显示现有数量为零，“项目库位文件”(F41021) 显示现有数量为负值。必须消耗生产控制项目的所有现有数量，一般项目的现有数量才会为负。

如果“工作单完成数”程序“编辑”选项卡上的“现有数量为负”处理选项设置为空，则可允许项目的现有数量为负值，由于生产控制项目的数量不可为负值，F41021T 文件中可能会出现差异。

9.8.4 了解生产控制项目的超反冲

可使用“超反冲”程序 (P31123) 按操作和雇员输入完成数量和报废数量。

“生产编号”字段和 QBE 行显示在“定单编号处理”屏幕 (W31123B) 的明细网格中。“生产编号”字段还显示在“超反冲”屏幕 (W31123A) 的表头中，但是该字段被禁用。

如果系统使用“超反冲”程序执行工作单自动发放，则默认情况下，系统遵循自动消耗逻辑。

系统使用工作单的生产编号来维护 F41021T 文件中的现有数量。系统还使用业务记录的相应生产编号更新 F4111 文件。

9.8.5 先备条件

完成生产控制项目的工作单之前，必须：

- 设置“工作单完成数”(P31114) 程序版本的处理选项。

- 设置“工作单完成数”程序“销售单”选项卡上的“工作单批次和库位默认”处理选项。

如果要通过反冲来执行生产控制项目的完成，必须：

- 设置“工作单完成数”程序“编辑”选项卡上的“反冲”处理选项。

- 设置“工作单完成数”程序“编辑”选项卡上的“生产编号现有消耗量”处理选项。

- 设置“工作单完成数”程序“版本”选项卡上的“工作单发放版本”(P31113) 处理选项。

如果要使用超反冲执行生产控制项目完成，必须设置“超反冲”程序 (P31123) 版本的处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“设置工作单完成数程序 (P31114) 的处理选项”。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“设置超反冲程序 (P31123) 的处理选项”。

9.8.6 用于完成生产控制项目工作单的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

工作单完成数处理

W31114A

日常定单报告编制 - 离散式 (G3112)，部分完成或全部完成

查阅要完成的工作单。

工作单完成明细

W31114B

在“工作单完成数处理”屏幕上，查找并选择定单，然后单击“选择”。

- 完成工作单而不反冲。

- 完成生产控制项目的工作单。

现有生产编号

W42054B

在“工作单完成明细”屏幕上，选择行，然后从“屏幕”菜单中选择“生产编号库位”。

查阅生产控制项目的现有信息。

选择库存消耗量

W42054A

在“工作单完成明细”屏幕上，在“已完成数量”字段中输入值，然后从“屏幕”菜单中选择“生产编号消耗量”。

查阅并选择生产控制项目的库存消耗量。

9.8.7 完成生产控制项目的工作单

访问“工作单完成明细”屏幕。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序车间管理实施指南 中的“完成工作单而不反冲”。

另请参阅:

查阅生产控制项目的库存消耗量。

10 处理项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 采购管理

本章包含以下主题：

- 节 10.1, "了解项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 采购管理"

- 节 10.2, "先备条件"

- 节 10.3, "输入并发放生产控制项目的总定单"

- 节 10.4, "输入生产控制项目的采购单"

- 节 10.5, "输入生产控制项目收货"

- 节 10.6, "冲销生产控制项目收货"

- 节 10.7, "处理收货路径中的生产控制项目"

10.1 了解项目制造的 JD Edwards EnterpriseOne 采购管理

采购是从供应商处获得产品和服务的过程。采购包括对货物和服务的采购数量和时间的决定、货物和服务的实际采购以及所需货物和服务的接收过程。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“了解采购”。

JD Edwards EnterpriseOne 采购管理系统与 JD Edwards EnterpriseOne 项目制造集成，以支持生产控制项目。

系统根据您所采购的项目以及您向其购买项目的供应商处理定单。可以指定从供应商处采购的项目以创建供应商和项目的关系。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“设置供应商信息”。

用于项目制造的采购管理的处理流程使用的许多程序与标准 JD Edwards EnterpriseOne 采购管理相同。此处理流程由以下步骤组成：

1. 输入采购单（P4310 和 P43101）。

2. 打印采购单 (R43500)。

3. 打印采购收货单 (R43510)。

4. 执行采购单收货 (P4312)。

5. 执行凭证匹配 (P4314)。

可以按以下方法将采购单上的生产编号与生产控制项目相关联：

- 通过“物料需求计划”(MRP) 使用生产编号自动回溯查询采购单。

- 手动输入总定单或采购单。

- 通过“生产编号再分配”(P34404) 程序手动回溯查询采购单。

也可以使用“生产编号再分配”程序分配新的生产编号，代替采购单上的一般生产编号。

输入采购单、采购单收货和项目分类帐记录时，系统将生产编号存储到相应的系统文件中。

10.1.1 打印生产控制项目的采购单

在输入定单后，您可以打印定单进行查阅，然后将其发送给相应的供应商。使用“采购单打印”程序 (R43500) 可以打印采购单。

“采购单打印”程序不包含任何生产控制项目特定的功能。因此，采购单上不打印生产编号。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“按批打印定单”。

10.1.2 打印生产控制项目的采购接收单

采购收货单是用于在交货时手动记录货品接收的单据。可以使用“采购接收单打印”程序 (R43510) 打印采购接收单。

“采购接收单打印”程序不包含任何生产控制项目特定的功能。因此，采购接收单上不打印生产编号。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“打印采购接收单”。

10.1.3 生产控制项目的凭证匹配

必须先创建一个凭证，才能针对所购买的货物/服务向供应商付款。可以使用“凭证匹配”程序 (P4314) 匹配凭证。

“凭证匹配”程序不包含任何生产控制项目的特定功能。因此，凭证上不包含生产编号。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“创建凭证”。

10.2 先备条件

在 JD Edwards EnterpriseOne 采购管理中处理生产控制项目前，必须：

- 确保已在 JD Edwards EnterpriseOne 地址名册系统中设置了供应商地址信息。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序地址名册实施指南 中的“输入地址名册记录”。

- 确保安装了相应的 JD Edwards EnterpriseOne 采购系统，以支持生产控制项目。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“JD Edwards EnterpriseOne 采购管理介绍”。

- 定义供应商信息，包括供应商和项目信息以及供应商采购说明。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“设置供应商信息”。

- 设置“采购单打印”程序 (R43500) 版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“设置打印采购单 (R43500) 的处理选项”。

- 设置“采购接收单打印”程序 (R43510) 版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“设置采购接收单打印 (R43510) 的处理选项”。

- 设置“凭证匹配”程序 (P4314) 版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“设置凭证匹配 (P4314) 的处理选项”。

10.3 输入并发放生产控制项目的总定单

本节提供生产控制项目总定单的概述，列出先备条件，并讨论如何执行以下操作：

- 输入生产控制项目的总定单。

- 发放生产控制项目的总定单。

10.3.1 了解生产控制项目的总定单

如果您与供应商之间达成协议，在一段时间内采购一定数量或金额的货物，则可以输入总定单。输入总定单时，必须指定要定购的项目或服务的总数量或金额。

输入和打印总定单的方式与输入和打印采购单的方式相同。要输入总定单，必须输入一个整个总定单数量或金额的明细行。

JD Edwards EnterpriseOne 采购管理系统支持创建生产控制项目的总定单。可以使用“采购单”程序 (P4310) 的“ZJDE0006 定单输入 - 总定单”版本和单据类型 OB 输入生产控制项目总定单。

每当您准备接收总定单中的部分货物或服务时，必须释放要创建的采购单的数量或金额。如果使用“采购单”程序为生产控制项目创建了总定单，则可以从该总定单中生成采购单。

使用“请购单/总定单发放”程序 (P43060) 的“生成采购单”可发放全部或部分总定单。“生产编号”字段显示在“定单发放处理”屏幕的明细网格和“按例查询”(QBE) 行中。生产编号是定单发放的一个标准，总定单必须具备特定的生产编号。总定单的发放将生成生产控制项目的采购单。

也可以使用“采购单”程序，从总定单访问和发放采购单。从“定单明细”屏幕，选择明细行，然后从“行”菜单中选择“总定单发放”选项。“总定单发放”屏幕表头中的“生产编号”字段不可编辑。“生产编号”字段也显示在明细网格和 QBE 行中。

在“总定单发放”屏幕上选择数量并返回“定单明细”屏幕后，系统会禁用“生产编号”字段。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“总定单处理”.。

10.3.2 先备条件

输入生产控制项目的总定单前，必须：

- 设置“采购单”程序的“ZJDE0006 定单输入 - 总定单”版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“设置采购单 (P4310) 处理选项”。

- 设置从“请购单/总定单发放”程序“生成采购单”的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“请购单处理”。

10.3.3 用于输入并发放生产控制项目总定单的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

定单表头处理

W4310I

采购单处理 (G43A11)，总定单

处理生产控制项目的总定单。

定单明细

W4310A

在“处理定单表头”屏幕上，单击“增加”。

输入生产控制项目的总定单。

定单发放处理

W43060B

- 请购单和报价单管理 (G43A12)，从请购单生成采购单

- 请购单和报价单管理 (G43D12)，从请购单生成定单

处理生产控制项目的总定单发放。

定单发放

W43060A

在“处理定单发放”屏幕上选择明细行，然后单击“选择”。

发放生产控制项目的总定单。

总定单发放

W43216A

从“定单明细”屏幕，选择明细行，然后从“行”菜单中选择“总定单发放”选项。

发放生产控制项目的总定单。

10.3.4 输入生产控制项目的总定单

访问“定单明细”屏幕。

另请参阅:

使用生产编号主文件输入生产控制项目的采购单。

10.3.5 发放生产控制项目的总定单

访问“定单发放”屏幕。

发放生产控制项目的总定单：

1. 在“发放信息”选项卡上的“发放数量”字段中，指定要从总定单发放到采购单的数量。

2. 在“日期”选项卡的“申请”字段中输入请求交货日期。

3. 在“订单发放处理”屏幕上，查阅总定单中要采购的剩余总定单数量。

4. 单击“关闭”。

5. 在“取消订单生成确认”消息上，单击“确定”以生成采购单。
如果单击了“取消”，则系统不会生成采购单。

6. 查阅“已生成采购单”屏幕上已生成的采购单列表。

7. 单击“关闭”。

10.4 输入生产控制项目的采购单

本节提供生产控制项目采购单的概述，列出先备条件，并讨论如何使用生产编号主文件输入生产控制项目的采购单。

10.4.1 了解生产控制项目的采购单

每次您希望购买商品或服务时，都必须输入采购单。输入定单以便指定所采购商品或服务的明细信息，指定向其购买商品的供应商，以及指定其他相关信息。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“输入采购单”。

生产编号可以跟踪采购单中生产控制项目的供应。使用“采购单”程序 (P4310) 和“采购单工作台”程序 (P43101) 输入生产控制项目的采购单。

JD Edwards EnterpriseOne 采购管理系统支持以下类型的生产控制项目的采购单：

- OP（采购单）

- OT（转移单）

- OK（公司内部采购单）

- OQ（采购、报价或投标）

备注:
在生产控制项目的采购中，系统不支持 B（总帐帐户和项目号 - 散装）和 J（总账帐号）行类型。

“生产编号”字段不显示在“定单表头处理”屏幕上。“生产编号”字段显示在用于输入生产编号的“定单明细”屏幕的网格中。

对于“采购单工作台”程序，“生产编号”字段显示在“采购单工作台”屏幕 (W43101B) 的明细网格中。

您无法更新或复制生产控制项目的现有采购单。您只能使用生产编号创建新采购单。在增加采购单时，可以包括多个生产编号和供应商不同的采购单明细行。

要在采购单明细行中将生产编号和生产控制项目相关联，使用“视觉辅助”按钮从“生产编号主文件”屏幕 (F34401) 中选择“生产编号”字段中的现有生产编号，以便访问“生产编号搜索”屏幕 (W34401C)。

还可在采购单明细行中手动输入生产编号。然而，您无法自动生成采购单明细行中的生产编号。

系统不会基于生产编号合并采购单。

要取消采购单，必须退出该屏幕，但不能取消各个采购单行。

系统在以下文件中存储生产编号：

- 采购单明细文件 (F4311)

- 采购单收货单文件 (F43121)

- 项目库位标志文件 (F41021T)

备注:
系统不支持生产控制项目数量为负的采购单。

系统支持使用“入站收货确认查询”程序 (P47070) 通过电子数据交换 (EDI) 创建和接收采购单。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“处理特定定单输入功能”。

10.4.2 先备条件

在输入生产控制项目的采购单前，必须先设置“采购单”程序 (P4310) 版本的处理选项，以便用于 OP、OT、OK 和 OQ 采购单类型。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“设置采购单 (P4310) 处理选项”。

10.4.3 用于输入生产控制项目采购单的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

定单表头处理

W4310I

采购单处理 (G43A11)，输入采购单

处理生产控制项目的采购单。

定单明细

W4310A

在“处理定单表头”屏幕上，单击“增加”。

输入生产控制项目的采购单。

10.4.4 使用生产编号主文件输入生产控制项目的采购单

访问“定单明细”屏幕。

输入生产控制项目的采购单：

1. 输入定单所需的定单表头信息。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“输入采购单表头信息”。

2. 输入采购单所需的采购单明细信息。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“按项目号输入明细行”。

3. 在“生产编号”字段中单击。

4. 在“生产编号”字段中单击“视觉辅助”按钮。

5. 在“生产编号搜索”屏幕中，搜索并选择特定生产编号的行，然后单击“选择”。

6. 在“采购明细”屏幕上单击“确定”，然后单击“取消”。

10.5 输入生产控制项目收货

本节提供生产控制项目收货概述，列出先备条件，并讨论如何输入生产控制项目收货。

10.5.1 了解生产控制项目收货

收到采购单中的货物后，必须记录收货明细。必须验证您收到的每一张定单的数量、成本等。

JD Edwards EnterpriseOne 采购管理系统支持创建生产控制项目的采购单收货。可以使用“采购单收货”程序 (P4312) 按采购收货或按项目输入生产控制项目收货。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“输入收货”。

可以在“采购单收货”程序的“处理”选项卡中设置“批次编号覆盖”处理选项，以便在收货过程中，使用生产编号覆盖批次编号。

在接收采购单行前，您可以按项目号、生产编号、分部/场所、库位和批次序列号查阅生产控制项目的现有可供量。要访问“现有生产编号”屏幕，从“采购单收货”屏幕的“行”菜单中选择“生产编号库位”选项。“现有生产编号”屏幕显示 F41021T 文件的相关信息。

“生产编号”字段和“按例查询”(QBE) 行显示在“要接收的采购定单处理”屏幕的明细网格中。“生产编号”字段还显示在“采购单收货”屏幕的明细行中，但该字段不可编辑。选择要接收的采购单后，您无法更改定单中的生产控制项目的生产编号。

系统不支持采购单收货中生产控制项目的数量为负。如果您输入的生产控制项目数量为负，系统会允许您从一般库存和其他生产项目中选择要使用的库存。

可使用自动或交互模式，消耗剩余所需库存。

您可以在“采购单收货”程序中将“现有生产编号消耗量”处理选项设置为留空，以自动激活库存消耗量。

如果“采购单收货”程序运行以自动接收生产控制项目的库存，算法会：

1. 分配一般库存。
一般库存是不受生产控制的项目的库存，因此，也未与生产编号相关联。

2. 分配暂停的生产编号。
在“生产编号主文件”(F34401) 中，这些生产控制项目的“生产编号状态”被设置为 1。

3. 分配孤立的生产编号。
这些生产控制项目与供应或需求不再相关。

4. 按最终项目需求日期分配生产编号。
这是在未来最早使用的生产控制项目的需求日期。接下来，系统会重新计划最终项目，以满足需求。

如果您将“现有生产编号消耗量”处理选项的值设置为 1，以便交互式地选择库存，系统会显示“选择消耗的库存”屏幕。可以选择要消耗的特定库存和数量。

如果正在接收的项目在项目主文件记录中设置为使用双重计量单位，则必须填写“次要数量”字段。

选择要消耗的库存后，可以访问“选择要消耗的库存”屏幕，以查阅或重新分配库存。“数量”字段中必须有值，才可访问“行”菜单上的“生产编号消耗量”选项。

在生产控制项目的采购单明细行接收库存时，系统会更新 F41021 和 F41021T 文件。F41021T 文件会显示生产控制项目的现有数量。如果采购单收货包含生产控制项目，F41021T 现有数量会增加。

如果在采购单收货期间 F41021 中的现有数量为负，则生产控制项目的收货数量不会使 F41021T 文件中的现有数量增加。在这种情况下，系统会将生产控制项目收货数量与 F41021 文件的现有数量相加。

冲销生产控制库存业务记录可增加或减少业务记录中使用的生产编号的现有数量。

F41021T 文件中的生产控制库存的现有数量不能为负数。因此，如果生产控制项目的现有数量不足，F41021T 文件会显示现有数量为零，而 F41021 文件会显示现有数量为负。必须消耗生产控制项目的所有现有数量，一般项目的现有数量才会为负。

可以通过“生产编号工作台”程序 (P34403) 管理生产编号库存，然后再接收采购单行。

10.5.2 先备条件

输入生产控制项目收货前，必须：

- 设置“采购单收货”程序 (P4312) 版本的处理选项。

- 设置“采购单收货”程序的“处理”选项卡中的“批次编号覆盖”处理选项。
在处理收货期间，系统会使用生产编号覆盖批次编号。

- 设置“采购单收货”程序的“处理”选项卡中的“现有生产编号消耗量”处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“设置采购单收货 (P4312) 的处理选项”。

10.5.3 用于输入生产控制项目收货的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

处理要接收的采购单

W4312F

采购单处理 (G43A11)，按采购单输入收货

处理要接收的采购单。

采购单收货

W4312A

在“要接收的采购定单处理”屏幕上，选择采购单，然后单击“选择”。

输入生产控制项目收货。

现有生产编号

W42054B

在“采购单收货”屏幕中，选择行，然后从“行”菜单中选择“生产编号库位”。

查阅生产控制项目的现有信息。

选择库存消耗量

W42054A

在“采购单收货”屏幕中，选择行，然后从“行”菜单中选择“生产编号消耗量”。

查阅并选择生产控制项目的库存消耗量。

10.5.4 输入生产控制项目收货

访问“要接收的采购定单处理”屏幕。

另请参阅:

查阅生产控制项目的库存消耗量。

10.6 冲销生产控制项目收货

本节提供生产控制项目收货冲销概述，列出先备条件，并讨论如何冲销生产控制项目收货。

10.6.1 了解生产控制项目收货冲销

如有必要，您可以创建和接收采购单，然后冲销收货。可以使用“采购收货查询”程序 (P43214) 冲销收货。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“输入层叠收货”。

“生产编号”字段和 QBE 行出现在“采购收货处理”屏幕上的明细网格中。“生产编号”字段为不可编辑字段。

“采购收货明细”屏幕 (W43214F) 显示收货的明细信息，但是该屏幕中不包含生产编号。

“采购收货处理”屏幕显示收货日期，而且还可选择要冲销的收货。

可选择与生产编号相关联的采购单，然后从“行”菜单中选择“冲销收货”选项。系统冲销 F41021T 文件中的收货和现有数量。

如果数量发生移动，则无法冲销收货。因此，如果数量不可用，系统会显示错误。如果原始收货数量不可用，系统可让您在收货冲销期间，从一般库存和其他生产控制项目中选择要使用的库存。

可以使用自动方式或交互方式，冲销剩下的所需库存。

可以将“采购收货查询”程序中的“现有生产编号消耗量”处理选项设置为空白，以激活自动库存消耗量。

“采购收货查询”程序运行以自动冲销生产控制项目的收货时，算法如下：

1. 分配一般库存。
一般库存是不受生产控制的项目的库存，因此，也未与生产编号相关联。

2. 分配暂停的生产编号。
在“生产编号主文件”(F34401) 中，这些生产控制项目的“生产编号状态”被设置为 1。

3. 分配孤立的生产编号。
这些生产控制项目与供应或需求不再相关。

4. 按最终项目需求日期分配生产编号。
这是在未来最早使用的生产控制项目的需求日期。接下来，系统会重新计划最终项目，以满足需求。

如果您将“现有生产编号消耗量”处理选项的值设置为 1，以便交互式地选择库存，系统会显示“选择消耗的库存”屏幕。选择要冲销收货的特定库存和数量。

如果正在冲销的项目在项目主记录中设置为使用双重计量单位，则必须填写“次要数量”字段。

选择要冲销的库存后，可以访问“选择要消耗的库存”屏幕，以查阅或重新分配库存。

F41021T 文件中生产控制库存的现有数量不能为负值。因此，如果生产控制项目的现有数量不足，F41021T 文件会显示现有数量为零，而 F41021 文件会显示现有数量为负。必须消耗生产控制项目的所有现有数量，一般项目的现有数量才会为负。

在接收采购单行之前，可以通过“生产编号工作台”程序管理生产编号库存。

10.6.2 先备条件

在冲销生产控制项目的收货之前，必须：

- 为您的“采购收货查询”程序 (P43214) 版本设置处理选项。

- 在“采购收货查询”程序的“处理”选项卡上，设置“现有生产编号消耗量”处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“设置采购收货查询 (P43214) 的处理选项”。

10.6.3 用于冲销生产控制项目收货的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

采购收货处理

W43214A

收货匹配与过帐 (G43A15)，按供应商划分的未结收货

- 处理采购收货。

- 冲销生产控制项目的收货。

冲销验证

W43214H

在“采购收货处理”屏幕上，选择收货，然后从“行”菜单中选择“冲销收货”，然后单击“关闭”。

验证收货的冲销。

选择库存消耗量

W42054A

在“采购收货处理”屏幕上，选择行，然后从“行”菜单中选择“生产编号消耗量”。

查阅并选择生产控制项目的库存消耗量。

10.6.4 冲销生产控制项目收货

访问“采购收货处理”屏幕。

另请参阅:

查阅生产控制项目的库存消耗量。

10.7 处理收货路径中的生产控制项目

本节提供收货路径中的生产控制项目概述，列出先备条件，并讨论如何处理收货路径中的生产控制项目。

10.7.1 了解收货路径中的生产控制项目

您可以从项目离开供应商仓库那一刻起开始监视项目。您为项目指定的收货路径决定收到项目后对项目进行处理的一系列操作（例如转运、集散和库存）。

在收货时，系统将把项目输入该路径的第一个操作中。必须将该项目转移到该路径中的后续操作中。可以从收货路径中删除（处置）项目。

当您将项目转移到收货路径中的最后一个操作中时，系统将把项目的状态更新为已收到（现有）。

使用“收货路径移动和处置”程序 (P43250) 管理收货路径中的生产控制项目。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“处理收货路径中的项目”。

备注:
由于您无法看到转运和检验栏，所以无法使用生产控制项目的收货路径。收货路径处置有范围限制，并将接收的数量包括在现有数量中。

生产编号显示在“路径状态处理”和“收货路径移动”屏幕的收货路径明细行中。可以使用“路径状态处理”屏幕上的 QBE 行，按生产编号进行搜索。尽管可以看到生产编号，但是无法更改现有的生产编号或向收货路径增加生产编号。

可以使用“收货路径移动和处置”程序“版本”选项卡中的“按采购单收货”(P4312) 处理选项，指定系统在您访问“按采购单收货”程序时使用的版本。当您将项目移动到设置为将数量移入库存的操作时，可以使用“按采购单收货”程序。

可以在“采购单收货”程序的“处理”选项卡中设置“批次编号覆盖”处理选项，以便在收货过程中，使用生产编号覆盖批次编号。

在接收生产控制项目收货路径明细行中的库存时，系统会更新 F41021 文件，以便将接收的数量包括在现有数量中。系统不会更新收货路径中生产控制项目的 F41021T 文件。

收货路径流程的最后一个步骤是处置，将生产控制库存更改为现有状态，并更新 F41021T 文件。

系统不支持采购单收货中生产控制项目的数量为负。如果您输入的生产控制项目数量为负，系统会允许您从一般库存和其他生产项目中选择要使用的库存。

可使用自动或交互模式，消耗剩余所需库存。

您可以在“采购单收货”程序中将“现有生产编号消耗量”处理选项设置为留空，以自动激活库存消耗量。

如果“采购单收货”程序运行以自动接收生产控制项目的库存，算法会：

1. 分配一般库存。
一般库存是不受生产控制的项目的库存，因此，也未与生产编号相关联。

2. 分配暂停的生产编号。
在“生产编号主文件”(F34401) 中，这些生产控制项目的“生产编号状态”被设置为 1。

3. 分配孤立的生产编号。
这些生产控制项目与供应或需求不再相关。

4. 按最终项目需求日期分配生产编号。
这是在未来最早使用的生产控制项目的需求日期。接下来，系统会重新计划最终项目，以满足需求。

如果您将“现有生产编号消耗量”处理选项的值设置为 1，以便交互式地选择库存，系统会显示“选择消耗的库存”屏幕。可以选择要消耗的特定库存和数量。

如果正在接收的项目在项目主文件记录中设置为使用双重计量单位，则必须填写“次要数量”字段。

选择要消耗的库存后，可以访问“选择要消耗的库存”屏幕，以查阅或重新分配库存。“移动数量”字段中必须有值，才可访问“行”菜单中的“生产编号消耗量”选项。

接收生产控制项目采购单明细行中的库存时，系统会更新 F41021 和 F41021T 文件。F41021T 文件会显示生产控制项目的现有数量。如果采购单收货包含生产控制项目，F41021T 现有数量会增加。

如果在采购单收货期间 F41021 中的现有数量为负，则生产控制项目的收货数量不会使 F41021T 文件中的现有数量增加。在这种情况下，系统会将生产控制项目收货数量与 F41021 文件的现有数量相加。

冲销生产控制库存业务记录可增加或减少业务记录中使用的生产编号的现有数量。

F41021T 文件中的生产控制库存的现有数量不能为负数。因此，如果生产控制项目的现有数量不足，F41021T 文件会显示现有数量为零，而 F41021 文件会显示现有数量为负。必须消耗生产控制项目的所有现有数量，一般项目的现有数量才会为负。

在接收采购单行之前，可以通过“生产编号工作台”程序管理生产编号库存。

10.7.2 先备条件

处理收货路径中的生产控制项目之前，必须：

- 设置“收货路径移动和处置”程序 (P43250) 版本的处理选项。
请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“设置收货路径移动和处置 (P43250) 的处理选项”。

- 设置“采购单收货”程序 (P4312) 版本的处理选项。

- 设置“采购单收货”程序的“处理”选项卡中的“批次编号覆盖”处理选项。

- 设置“采购单收货”程序的“处理”选项卡中的“现有生产编号消耗量”处理选项。

请参阅 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序采购管理实施指南 中的“设置采购单收货 (P4312) 的处理选项”。

10.7.3 用于处理收货路径中生产控制项目的屏幕

屏幕名

屏幕号

导航

用法

路径状态处理

W43250K

收货路径 (G43A14)，状态查询

查阅生产控制项目的当前操作。

收货路径移动

W43250L

在“路径状态处理”屏幕上，选择行，然后单击“选择”。

处理收货路径中的生产控制项目。

选择库存消耗量

W42054A

在“收货路径移动”屏幕上，选择行，并从“行”菜单中选择“生产编号消耗量”。

查阅并选择生产控制项目的库存消耗量。

10.7.4 处理收货路径中的生产控制项目

访问“收货路径移动”屏幕。

另请参阅:

查阅生产控制项目的库存消耗量。

A “JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”使用的文件

该附录包含下列主题：

- 节 A.1, "“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”使用的文件."

A.1 “JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”使用的文件

本文件按字母数字顺序列出了“JD Edwards EnterpriseOne 项目制造”使用的文件：

文件

说明

MPS/MRP/DRP 消息文件 (F3411)

包含由 MPS、MRP 或 DRP 生成的执行消息。
存储生产编号和短式生产编号。

MPS/MRP/DRP 较低级别需求文件 (F3412)

包含从父项过帐到子项的总需求来源。
存储短式生产编号。

MPS/MRP/DRP 汇总文件 (F3413)

包含屏幕和报告的时间系列数据。

供应商计划数量文件 (F3430)

存储基于总定单的计划。
存储生产编号和短式生产编号。

供应商计划承诺文件 (F3435)

存储基于总定单的计划的承诺信息。
存储生产编号和短式生产编号。

生产编号主文件 (F34401)

存储生产编号信息，包括公司、短式生产编号、项目号、类型、状态、日期和段值。

生产编号结构文件 (F34402)

存储生产编号结构定义，包括生产类型、分隔符选项、分隔符值、段和段顺序。

临时供应商计划文件 (F3450)

存储供应商发放计划，不包含供应商和总定单信息。
存储生产编号和短式生产编号。

预测文件 (F3460)

存储“资源需求计划”(RRP) 验证的预测数据。然后，将这些数据作为 MPS/MRP/DRP 的输入。
存储生产编号和短式生产编号。

项目业务记录明细文件 (F41UI001)

存储生产编号、短式生产编号和受控生产编号设置。存储处理标志，以确定是否需要库存消耗屏幕才能消耗现有数量。

项目主文件 (F4101)

存储库存中每个项目的基本信息，如项目号、说明、类别码和计量单位。
存储受控生产编号设置。

F4101 项目主文件未经编辑的业务记录文件 (F4101Z1)

存储受控生产编号设置。

项目文件 (F4101A)

在工作文件中存储项目信息。
存储受控生产编号设置。

项目分部 (F4102)

存储项目的分部/场所信息，如数量、类别码和成本信息。
存储受控生产编号设置。

项目库位文件 (F41021)

存储项目的主要和次要库位。
存储一般库存和生产控制库存的现有累计数量。

项目库位标志文件 (F41021T)

按生产编号存储现有数量信息。

项目分类帐文件 (F4111)

存储所有项目的业务记录历史。
存储生产编号和短式生产编号。

周期盘点业务记录标志文件 (F4141T)

在周期盘点流程中按项目的生产编号存储现有数量。

销售单明细缓存文件 (MBF) (F42UI11)

存储生产编号和短式生产编号。

销售单明细 (F4211)

存储每个销售单行的明细信息（如项目号、定购数量和价格等）。
存储生产编号和短式生产编号。

销售单历史记录 (F42119)

包括可为预测计算提供依据的以往销售数据。
存储生产编号和短式生产编号。

销售单明细分类帐文件 (F42199)

存储定单历史信息。
存储生产编号和短式生产编号。

采购单明细文件 (F4311)

存储采购单的明细信息。其中包括类别码 01 到 04 字段。“项目和政府合同会计”的“作业类型”字段存储在此文件中。
GBCFG 栏（由配置器生成）具有一个标志，指示采购单具有相关的配置定单。

存储生产编号和短式生产编号。

采购单生成程序文件 (F4311Z)

存储采购单信息。
存储生产编号和短式生产编号。

采购单明细未经编辑的业务记录文件 (F4311Z1)

存储用于“采购”出站交互运作的采购单明细信息。其中包括用户定义字段。采购单条款文件 (F4320) 的记录未写入任何 Z 文件。
存储生产编号和短式生产编号。

采购单收货单文件 (F43121)

存储收货记录和凭证记录信息，包括未结数量和未结金额等明细。“项目和政府合同”的“作业类型”字段存储在此文件中。
存储生产编号和短式生产编号。

收货单工作文件 (F43121Z)

在临时工作文件中存储收货记录和凭证记录信息。
存储生产编号和短式生产编号。

收货未编辑业务记录文件 (F43121Z1)

存储用于“采购”出站交互运作的采购单收货信息。
存储生产编号和短式生产编号。

采购单明细分类帐文件 - 灵活版本 (F43199)

存储每个采购单行的明细信息，如项目号、价格、定购数量和采购金额 (PA) 分类帐类型。
存储生产编号和短式生产编号。

EDI 采购单明细 - 入站 (F47012)

存储生产编号和短式生产编号。

EDI 产品活动数据明细 - 入站 (F47122)

存储生产活动数据入站业务记录的信息。
存储库存发放、调整和转移的生产编号和短式生产编号。

EDI 采购单更改明细 - 入站 (F47132)

存储生产编号和短式生产编号。

工作单主文件标志 (F4801T)

存储工作单的相关附加信息。
存储生产编号和短式生产编号。

出站工作单表头 (F4801Z1)

存储工作单信息。
存储生产编号和短式生产编号。

词汇表

分部/场所

输入一个字母数字码，用于标识企业内要跟踪其成本的独立实体。例如，经营单位可以是仓库位置、作业、项目、工作中心、分部或场所。可以为单据、实体或个人指定经营单位，以进行责任报告。例如，系统会按经营单位来报告未结清的应付帐和应收帐，以便按负责部门跟踪设备。经营单位的安全设置可能会禁止您查看您没有授权的业务单位的信息。

公司

输入可使用单据号、单据类型和总帐日期唯一标识原始单据（如发票、凭证或日记帐分录）的编号。

如果使用“按公司/财务年度的下一编号”功能，“自动下一编号”程序 (X0010) 将使用单据公司来为该公司检索正确的下一编号。

如果两个或两个以上的原始单据具有相同的单据号和单据类型，可以使用单据公司来查找所需的单据。

客户

输入一个编号，标识“地址名册”系统中的条目，如员工、申请人、参加者、客户、供应商、承租人或地点。

Customer PO（客户采购单）

输入用作交叉参考或辅助参考号的字母数字值。通常情况下，这是客户号、供应商号或作业号。

需求标志

显示一个标志，表示与生产编号相关的需求。

系统在“生产编号主文件”(F34401) 中为生产编号设置“需求标志”。有效值包括：

空：不存在生产编号的相关需求。

S：存在生产编号的相关销售需求。

F：存在生产编号的相关预测需求。

一般项

其生产编号不受控制的项目。

项目或项目分部/场所中的“受控生产编号”选项未启用。

一般生产编号

为了表示用于计划目的的需求而为生产控制项目生成的生产编号。一般生产编号在以后会与实际需求相关联。

项目号和第二项目号

输入标识项目的编号。系统提供三个不同的项目号以及对可选项目号的广泛的交叉参考功能。这三种类型的项目号是：

- 项目号（短式）
由计算机分配的 8 位项目号。

- 第二项目号
由用户定义的 25 位字母数字项目号。

- 第三项目号
另一个由用户定义的 25 位字母数字项目号。

除了这三种基本的项目号外，系统还提供广泛的交叉参考搜索功能。您可以定义多个指向可选部件号的交叉参考。例如，可定义代替项编号、替换、条码、客户编号或供应商编号。

上一状态

输入代码（系统 40/ 类型 AT），以指定此定单行在处理周期中已成功完成的上一步骤。

行号

显示用来标识多次出现内容的编号，如采购单或其他单据上的行号。通常情况下，系统会分配此编号，但某些情况下您可以覆盖该编号。

库位

输入要从中移出货物的存储库位。

批/序列号

输入一个用于识别批次或序列号的编号。一个批次就是具有类似特征的一组项目。

下一状态

输入一个用户定义码（系统 40/类型 AT），指示该行类型在定单流程中的下一个步骤。

Order Co（定单公司）

输入与定单号和定单类型共同唯一标识定单单据（如采购单、合同、销售单等）的编号。

如果使用“按公司/财务年度的下一编号”工具，“自动下一编号”程序 (X0010) 将使用定单公司检索该公司的下一正确编号。如果两个或多个定单单据具有相同的定单号和定单类型，则可以使用定单公司查找所需的单据。

如果使用常规的“下一编号”工具，则不会使用定单公司来分配下一编号。在这种情况下，可能无法使用定单公司来查找单据。

定单日期

显示定单输入系统的日期。此日期决定了系统用于库存定价的生效级别。

定单号

输入用于识别原始单据的号码。它可以是发票号、工作单号、销售单号、日记帐分录号等等。

孤立项

与无最高级别需求的工作单、采购单或现有库存相关的生产控制项目。

已取消最高级别需求（销售单或预测）。MRP 不会自动取消或重新分配供方定单或现有库存。使用“生产编号重新分配”程序 (P34404) 为供方重新指定另一生产编号。

孤立的生产编号

没有最高级别最终项目需求的生产编号。生产编号可能已与工作单、采购单或库存相关联。

Or Ty（定单类型）

输入用于标识单据类型的用户定义码 (00/DT)。此代码还指示业务记录来源。J.D. Edwards 为凭证、发票、收据和时间表预留了单据类型码，从而在过帐程序期间自动生成冲销分录。（当您最初输入这些分录时，它们不是自动平衡分录。）

J.D. Edwards 定义了以下单据类型，不应对其进行更改：

P：应付帐单据

R：应收帐单据

T：薪资单据

I：库存单据

O：采购单处理单据

J：总帐/合并利率开票单据

S：销售单处理单据

计划生效日期

输入工作单或工程变更定单计划完成的日期。

生产控制项目

与生产编号相关的项目，用于管理客户订单的供需情况。

可使用“生产编号控制”选项，通过项目或项目分部/场所，启用生产编号控制。

生产编号

输入可将供应事务与需求事务相关联的字母数字值。生产编号是系统生成的一个 30 位字母数字值。系统基于用户定义的段和段值生成生产编号。系统将短式生产编号与系统生成的生产编号相关联，以保持标识符的唯一性。

生产编号还可以是用户输入的值，该值与系统生成的值不同。如果用户输入生产编号值，系统则不会将短式生产编号与生产编号相关联。

在销售单输入或预测输入的同时，生成或输入生产编号。物料需求计划 (MRP) 填充该生产编号的相关需求生成的所有消息。可通过“生产编号工作台”程序 (P34403) 管理与生产编号相关的所有事务。

短式生产编号

显示一个编号，以便在生产编号生成期间提供唯一的标识符。短式生产编号是一个 10 位下一编号，可在“下一编号”程序 (P0002) 系统 34 中进行设置。

系统将短式生产编号与系统生成的生产编号相关联，以保持标识符的唯一性。

生产编号状态

输入一个用户定义码 (34/PS)，用于指示生产编号是否处于活动状态。只有处于活动状态的生产编号可用于生成销售单和预测。默认状态为活动状态。

承诺交货

显示销售单或采购单的承诺发运日期。“供应和需求”程序使用此日期计算“可供承诺量”信息。此值可在销售单输入期间自动计算。此日期代表项目可从仓库发运的日期

延交定单数量

在“销售单管理”或“工作单处理”中输入延交定单的单位数，可以使用为此项目输入或定义的主计量单位。

已取消数量

在“销售单”或“工作单处理”中输入取消的单位数量，可以使用为此项目输入的或定义的主计量单位。

在制造中，该数量也可以是至今为止报废的单位数量。

现有数量

显示实际库存的单位数量。系统以主计量单位显示现有量。

未结数量

显示定单明细行的原始数量，加上或减去对该数量进行的任何更改，减去到此为止的所有已发运数量、已接收数量和已入帐数量。

定购数量

输入受此业务记录影响的单位数。

已发运数量

使用输入的计量单位或为此项目定义的主要计量单位在“销售单输入”中显示承诺装运的单位数。

在“制造”系统和“工作单时间输入”中，此字段可以指示完成或报废的数量。数量类型由输入的类型码确定。

Rel Ord（相关定单）

显示与相关定单的单据号有关的主要公司。

Related PO/WO No（相关的采购单/工作单号）

显示一个编号，用于标识与原始定单相关的次要采购单、销售单或工作单。此编号仅供参考。

Related SO No（相关的销售单号）

显示一个编号，用于标识与原始定单相关的次要采购单、销售单或工作单。此编号仅供参考。

Related Type and Rel Ord Type（相关的定单类型）

输入用户定义的一个代码（系统 00、类型 DT），用于指示次要或相关定单的单据类型。例如，采购单的单据类型可以是 OP，其创建目的可能是完成单据类型为 WO 的相关工作单。

申请日期

输入项目计划到达的日期或操作计划完成的日期。

计划提货

显示销售单或采购单的承诺发运日期。“供应和需求”程序使用此日期计算“可供承诺量”信息。此值可在销售单输入期间自动计算。此日期代表项目可从仓库发运的日期。

Secondary Qty Ordered（次要定购数量）

显示以辅计量单位表示的单位数量。如果选择了“库存常量”中的辅计量单位选项，数据输入屏幕中将显示此字段。

现有次要数量

输入辅计量单位的现有单位数量。

Sec UM and Sec UoM（辅计量单位）

输入一个用户定义码 (00/UM)，以指示项目的备选计量单位。

运至号

输入要将此定单发运到的位置的地址号。该地址名册提供客户地址的默认值，包括街道、城市、州/省、邮政编码和国家/地区。

售至

输入一个编号，标识“地址名册”系统中的条目，如员工、申请人、参加者、客户、供应商、承租人或地点。

开始日期

输入工作单的开始日期。可以手动输入此日期，或让系统使用倒排计划例程计算该日期。倒排程序会从所要求的日期中减去总提前期来计算相应的开始日期。

状态

输入一个用户定义码 (00/SS)，说明工作单、生产率计划或工程变更定单的状态。从 90 到 99 的任何状态变化都会触发系统自动更新完成日期。

供应商

输入一个编号，标识“地址名册”系统中的条目，如员工、申请人、参加者、客户、供应商、承租人或地点。

UoM（计量单位）

输入一个用户定义码 (00/UM)，指明用于表示库存项目的数量，如 CS（箱）或 BX（盒）。

索引
“  E  F  J  M  O  P  R  W  下  临  主  了  从  供  修  先  入  全  冲  凭  出  分  制  反  发  周  回  基  处  多  定  实  客  工  库  延  手  打  批  按  提  收  明  更  替  查  概  激  物  生  用  设  财  超  车  输  运  选  采  重  销  限  集  零  需  项  预  验

“

“MRP/MPS 明细消息处理”程序 (R3411), 8.6.1

数字

34/PT, 4.1.1

E

EDI 产品活动数据明细 - 入站文件 (F47122), A.1

EDI 入站采购单更改程序 (R47131), 6.3.1

EDI 入站采购单编辑/创建程序 (R47011), 6.3.1

EDI 采购单明细 - 入站文件 (F47012), 6.3.1, A.1

EDI 采购单更改明细 - 入站文件 (F47132), 6.3.1, 6.4.1, A.1

EDI 采购单更改表头 - 入站文件 (F47131), 6.4.1

EnterpriseOne 系统控制 - 修订屏幕, 3.3.2, 3.3.3

EnterpriseOne 系统控制处理屏幕, 3.3.2

EnterpriseOne 系统控制程序 (P99410), 3.3.1

F

F0002 文件, 3.4.1, 4.1.1

F3111 文件, 9.4.1

F3112 文件, 9.5.1

F3411 文件, 8.1, 8.4.1, A.1

F3412 文件, 8.1, A.1

F3413 文件, A.1

F3430 文件, 8.1, A.1

F3435 文件, 8.1, A.1

F34401 文件, 4.1.1, 6.3.1, 7.3.1, 10.4.1, A.1

F34402 文件, 3.6.1, A.1

F3450 文件, 8.1, A.1

F3460 文件, 7.3.1, 8.1, A.1

F4011Z 文件, 6.3.1

F4101 文件, 5.1, A.1

F4101 项目主文件未经编辑的业务记录文件 (F4101Z1), A.1

F4101A 文件, A.1

F4101Z1 文件, A.1

F4102 文件, A.1

F41021 文件, 5.1, 5.5.1, 6.4.1, 9.8.3, 10.5.1, 10.6.1, 10.7.1, A.1

F41021T, 6.3.1, 9.8.3

F41021T 文件, 5.1, 5.3.1, 5.5.1, 6.4.1, 9.3.1, 9.4.1, 9.7.1, 9.7.1, 9.8.2, 10.4.1, 10.5.1, 10.6.1, 10.7.1, A.1

F4111 文件, 5.1, 9.7.1, A.1

F4141T 文件, A.1

F41UI001 文件, A.1

F4211 文件, 6.3.1, 8.4.1, A.1

F42119 文件, 6.3.1, A.1

F42199 文件, A.1

F42UI11 文件, A.1

F4311 文件, 8.4.1, 10.4.1, A.1

F4311Z 文件, A.1

F4311Z1 文件, A.1

F43121 文件, 10.4.1, A.1

F43121Z 文件, A.1

F43121Z1 文件, A.1

F43199 文件, A.1

F47012 文件, 6.3.1, A.1

F47122 文件, A.1

F47131 文件, 6.4.1

F47132 文件, 6.3.1, 6.4.1, A.1

F4801T 文件, 8.4.1, 9.6.1, A.1

F4801Z1 文件, 9.3.1, A.1

F99410 文件, 3.3.1

J

JD Edwards EnterpriseOne 项目制造业务流程图, 1.2, 1.3

JD Edwards EnterpriseOne 项目制造的集成解决方案图, 2.1

M

MPS 时间序列程序 (P3413), 8.1.1

MPS/MRP/DRP 汇总文件 (F3413), A.1

MPS/MRP/DRP 消息文件 (F3411), 8.1, 8.4.1, A.1

MPS/MRP/DRP 较低级别需求文件 (F3412), 8.1, A.1

MRP/MPS 明细消息修订程序 (P3411), 8.4.1

MRP/MPS 需求计划程序 (R3482), 7.1.1, 8.3.1

O

OneWorld 系统控制文件 (F99410), 3.3.1

OP 类型

处理明细消息, 8.4.1, 8.6.1

OT 类型

处理明细消息, 8.4.1, 8.6.1

P

P0002 程序, 3.4.1

P3009 程序, 9.6.3

P30200 程序, 9.6.2

P3111 程序, 9.3.1, 9.4.1

P31113 程序, 9.7.1

P31114 程序, 9.8.2

P3112 程序, 9.3.1, 9.5.1

P311221 程序, 9.8.1

P31123 程序, 9.3.1, 9.7.1, 9.8.1, 9.8.4

P3411 程序, 8.4.1

P3412 程序, 8.5.1

P3413 程序, 8.1.1

P34302 程序, 8.7.1

P34401 程序, 4.1.1, 6.3.1, 7.3.1

P34402 程序

处理选项, 3.6.3

用法, 3.6.1

P34403 程序

了解, 4.2.1

处理选项, 4.2.4

P34404 程序

了解, 4.3.1

处理选项, 4.3.3

用法, 10.1

P3460 程序, 7.3.1 P4021 程序, 6.3.1 P41001 程序, 5.1.1 P4101 程序, 3.5.1, 9.7.1 P41026 程序, 3.5.1, 9.7.1 P4112 程序, 5.3.1 P4113 程序, 5.5.1 P4114 程序, 5.4.1 P41202 程序, 5.1.1 P41240 程序, 5.6.2 P420111 程序, 6.3.1 P4205 程序, 6.4.1 P4210 程序, 6.3.1 P42101 程序, 6.3.1 P42117 程序, 6.3.1 P43060 程序, 10.3.1 P4310 程序, 10.3.1, 10.4.1 P43101 程序, 10.4.1 P4312 程序, 10.5.1 P4314 程序, 10.1.3 P43214 程序, 10.6.1 P43250 程序, 10.7.1 P47070 程序, 10.4.1 P47101 程序, 6.3.1 P47130 程序, 6.3.1 P48013 程序, 9.3.1 P48714 程序, 9.3.1 P99410 程序, 3.3.1

R

R31410 程序, 9.6.1

R31415 程序, 9.3.1, 9.6.1

R3411 程序, 8.6.1

R34301 程序, 8.7.1

R34400 程序, 8.7.1

R34410 程序, 8.7.1

R34450 程序, 8.7.1

R3482 程序, 7.1.1, 8.3.1

R3483 程序, 8.1.2

R41411 程序, 5.6.1

R42500 程序, 6.4.1

R42520 程序, 6.1.2

R42565 程序, 6.1.3

R42800 程序, 6.5.1

R43500 程序, 10.1.1

R43510 程序, 10.1.2

R47011 程序, 6.3.1

R47131 程序, 6.3.1

R47500 程序, 6.4.1

W

WO 类型

处理明细消息, 8.4.1, 8.6.1

下

下一编号

了解, 3.4.1

生成, 4.1.3

管理, 4.2.5

重新分配, 4.3.4

验证设置, 3.4.3

下一编号 - 自动表 (F0002), 3.4.1, 4.1.1 下一编号修订程序 (P0002), 3.4.1 下一编号处理屏幕, 3.4.2, 3.5.3, 4.1.2, 4.1.3, 4.2.3, 5.3.3, 5.4.3, 5.5.3, 5.6.3, 6.3.1, 6.3.1, 6.3.1, 6.3.1, 6.3.1, 6.3.3, 6.3.3, 6.3.3, 6.3.4, 6.3.5, 6.4.1, 6.4.1, 6.4.3, 6.4.3, 7.3.1, 7.3.1, 7.3.3, 7.3.4, 8.4.3, 8.4.3, 8.4.4, 8.5.3, 8.5.4, 8.7.3, 8.7.3, 8.7.6, 9.4.3, 9.7.1, 9.7.3, 9.7.3, 9.7.4, 9.8.4, 9.8.6, 10.3.1, 10.3.3, 10.3.3, 10.4.1, 10.4.1, 10.4.1, 10.4.3, 10.5.1, 10.5.3, 10.6.1, 10.6.1, 10.6.3, 10.6.4, 10.7.1, 10.7.1, 10.7.3, 10.7.3, 10.7.4

临

临时供应商计划文件 (F3450), 8.1, A.1

临时计划修订程序 (P34302), 8.7.1

临时计划输入, 8.7.6

主

主计划表 - 多场所程序 (R3483), 8.1.2

了

了解发运确认, 6.4.1

从

从“请购单/总定单释放”程序 (P43060) 生成采购单, 10.3.1

供

供应商发放计划

了解, 8.7.1

先备条件, 8.7.2

基于合同修订, 8.7.5

基于合同生成, 8.7.4

运行生成, 8.7.7

供应商计划修订程序 (R34301), 8.7.1 供应商计划打印程序 (R34450), 8.7.1 供应商计划承诺文件 (F3435), 8.1, A.1 供应商计划数量文件 (F3430), 8.1, A.1 供应商计划表发放生成, 8.7.7 供应商计划表发放生成程序 (R34410), 8.7.1 供应商计划表生成程序 (R34400), 8.7.1 供求查询程序 (P4021), 6.3.1

修

修订明细预测, 7.3.4

先

先备条件

供应商发放计划, 8.7.2

冲销收货, 10.6.2

回溯查询需求, 8.5.2

处理周期盘点, 5.6.2

处理收货路径, 10.7.2

库存发放, 5.3.2

库存管理, 5.2, 7.2, 9.2, 10.2

库存转移, 5.5.2

总定单, 10.3.2

手动发放物料, 9.7.2

明细消息, 8.4.2

更新客户销售, 6.5.2

物料需求计划, 8.3.2

生产编号管理, 4.2.2, 7.3.2, 8.6.2

确认发运, 6.4.2

设置生产控制项目, 3.5.2

调整库存, 5.4.2

输入工作单表头, 9.3.2

输入采购单收货, 10.5.2

输入销售单, 6.3.2, 9.6.5, 9.8.5, 10.4.2

销售单管理, 6.2

附加工艺路线指令, 9.5.2

附加零件清单, 9.4.2

需求计划, 8.2

项目制造设置, 3.2

入

入站 EDI 定单查询程序 (P47010), 6.3.1

入站 EDI 采购单更改查询程序 (P47130), 6.3.1

入站业务记录处理器程序 (R47500), 6.4.1

入站收货通知查询程序 (P47070), 10.4.1

全

全局实施步骤, 1.4.1

冲

冲销收货

了解, 10.6.1

用法, 10.6.4

凭

凭证匹配程序 (P4314), 10.1.3

出

出站工作单表头文件 (F4801Z), 9.3.1

出站工作单表头文件 (F4801Z1), A.1

分

分类帐文件 (F4111), 9.7.1

分部/场所常量程序 (P41001), 5.1.1

制

制造工作单处理程序 (P48013), 9.3.1

制造常数程序 (P3009), 9.6.3

反

反冲, 9.8.3

发

发放具有生产编号项目的库存, 5.3, 5.4

发放库存, 5.3.4, 5.5.4

发票打印, 6.1.3

发运确认

了解, 6.4.1

先备条件, 6.4.2

用法, 6.4.4

发运确认批应用程序 (R42500), 6.4.1 发运确认程序 (P4205), 6.4.1

周

周期盘点

了解, 5.6.1

先备条件, 5.6.2

查阅差异, 5.6.5

输入结果, 5.6.4

周期盘点业务记录标志文件 (F4141T), A.1 周期盘点查阅程序 (P41240), 5.6.2 周期盘点输入 - 生产编号屏幕, 5.6.1, 5.6.1, 5.6.3, 5.6.3, 5.6.4, 5.6.5

回

回溯查询程序 (P3412), 8.5.1

回溯查询需求

了解, 8.5.1

先备条件, 8.5.2

查阅, 8.5.4

基

基于合同的供应商发放计划

修订, 8.7.5

生成, 8.7.4

处

处理收货路径, 10.7.4

处理明细消息, 8.4.4, 8.6.3

多

多场所需求, 8.1.2

定

定义生产编号结构, 3.6.4

定单处理程序 (R31410), 9.6.1

定单明细屏幕, 4.2.3, 5.3.3, 5.3.4, 5.4.1, 5.4.3, 5.4.4, 5.5.3, 5.5.4, 6.4.1, 6.4.3, 6.4.4, 7.3.1, 7.3.3, 10.3.1, 10.3.3, 10.3.3, 10.3.4, 10.3.5, 10.4.1, 10.4.3, 10.6.3

实

实施

全局步骤, 1.4.1

特定的项目制造, 1.4.2

项目制造, 1.4

实施步骤, 1.4.2

客

客户销售

更新, 6.5.3

工

工作单主文件标志文件 (F4801T), 8.4.1, 9.6.1, A.1

工作单完成数程序 (P31114), 9.8.2

工作单工艺路线文件 (F3112), 9.5.1

工作单工艺路线程序 (P3112), 9.3.1, 9.5.1

工作单库存发放程序 (P31113), 9.7.1

工作单成批更新程序 (P48714), 9.3.1

工作单打印程序 (R31415), 9.3.1, 9.6.1

工作单承诺处理, 9.6.3

工作单明细屏幕, 4.2.3, 6.3.1, 6.3.1, 6.3.3, 6.3.3, 9.3.1, 9.3.3, 9.3.4, 9.7.3, 9.8.2, 10.3.1, 10.3.3, 10.5.1, 10.5.3

工作单计划, 9.6.4

工作单零件清单文件 (F3111), 9.4.1

工作单零件清单程序 (P3111), 9.3.1, 9.4.1

工时及数量, 9.8.1

工时及数量程序 (P311221), 9.8.1

工艺路线指令附加

了解, 9.5.1

先备条件, 9.5.2

用法, 9.5.4

库

库存

发放, 5.3.4

调整, 5.4.4

转移, 5.5.4

库存发放

了解, 5.3.1

先备条件, 5.3.2

查阅库存消耗量, 5.3.5

库存发放程序 (P4112), 5.3.1 库存管理集成, 1.3.2, 1.3.3, 1.3.5, 1.3.5 库存调整, 5.4.4

了解, 5.4.1

先备条件, 5.4.2

库存调整程序 (P4114), 5.4.1 库存转移

了解, 5.5.1

先备条件, 5.5.2

库存转移程序 (P4113), 5.5.1

延

延交定单发货程序 (P42117), 6.3.1

手

手动发放物料, 9.7.4

打

打印发票, 6.1.3

打印发票程序 (R42565), 6.1.3

打印提货单, 6.1.2, 9.8.7, 10.3.4, 10.3.5, 10.4.4

使用生产编号主文件, 6.3.4

使用自动生成, 6.3.5

打印提货单程序 (R42520), 6.1.2

批

批次接收单文件 - 定单明细文件 (F4011Z), 6.3.1

按

按分部/场所设置生产控制项目, 3.5.5

按系统设置下一编号屏幕, 3.4.2, 3.4.3, 3.5.3, 4.1.2, 9.7.1, 9.7.3, 10.5.1, 10.5.3, 10.5.4

提

提货单打印, 6.1.2

收

收货单工作文件 (F43121Z), A.1

收货未编辑业务记录文件 (F43121Z1), A.1

收货路径移动与处置程序 (P43250), 10.7.1

明

明细消息

了解, 8.4.1

先备条件, 8.4.2

处理, 8.4.4

处理 OP 类型, 8.4.1

处理 OT 类型, 8.4.1

处理 WO 类型, 8.4.1

自动处理选项, 8.4.1

明细预测

了解修订, 7.3.1

修订, 7.3.4

更

更新客户销售, 6.5.3

替

替代项目

工作单处理, 9.6.1

附加零件清单, 9.4.1

查

查阅周期盘点差异, 5.6.5

查阅回溯查询需求, 8.5.4

查阅库存消耗量, 5.3.5

概述, 5.6

概

概述

了解下一编号, 3.4.1

了解反冲, 9.8.3

了解发票打印, 6.1.3

了解发运确认, 6.4.1

了解周期盘点, 5.6.1

了解回溯查询需求, 8.5.1

了解工作单处理, 9.6.1

了解工作单完成数, 9.8.2

了解工作单承诺处理, 9.6.3

了解工作单表头输入, 9.3.1

了解工艺路线指令的附加, 9.5.1

了解库存发放, 5.3.1

了解库存调整, 5.4.1

了解库存转移, 5.5.1

了解提货单打印, 6.1.2

了解收货, 10.5.1

了解收货冲销, 10.6.1

了解收货路径, 10.7.1

了解时间序列, 8.1.1

了解明细消息, 8.4.1

了解明细预测修订, 7.3.1

了解物料的手动发放, 9.7.1

了解生产编号生成, 4.1.1

了解生产编号管理, 4.2.1, 8.6.1

了解生产编号结构定义, 3.6.1

了解生产编号重新分配, 4.3.1

了解超反冲, 9.8.4

了解销售单输入, 6.3.1

了解销售更新, 6.5.1

了解零件可供量信息, 9.6.2

了解零件清单的附加, 9.4.1

了解项目可供量, 5.1.1, 9.8.1

供应商发放计划, 8.7.1, 9.6.4

凭证匹配, 10.1.3

多场所需求, 8.1.2

打印采购单, 10.1.1, 10.3.1, 10.4.1

打印采购接收单, 10.1.2

物料需求计划, 8.3.1

生产控制项目设置, 3.5.1

计划单, 7.1.1

设置项目制造, 3.1, 3.3.1

销售单管理, 6.1

需求计划, 8.1

项目制造, 1.1, 2.1

项目管理, 3.5.1, 5.1, 7.1, 9.1, 10.1

激

激活项目制造, 3.3.3

物

物料需求计划

了解, 8.3.1

先备条件, 8.3.2

生

生产控制项目

了解设置, 3.5.1

先备条件, 3.5.2

按分部/场所设置, 3.5.5

设置, 3.5.4

生产编号主文件 (F34401), 4.1.1, 6.3.1, 7.3.1, 10.4.1, A.1 生产编号主文件程序 (P34401), 4.1.1, 6.3.1, 7.3.1 生产编号工作台程序 (P34403)

了解, 4.2.1

处理选项, 4.2.4

生产编号生成概述, 4.1.1 生产编号管理, 8.6.3

了解, 4.2.1, 8.6.1

先备条件, 4.2.2, 8.6.2

处理 OP 类型, 8.6.1

处理 OT 类型, 8.6.1

处理 WO 类型, 8.6.1

设置数据选择, 8.6.1

生产编号结构定义

了解, 3.6.1

用法, 3.6.4

生产编号结构定义程序 (P34402)

处理选项, 3.6.3

用法, 3.6.1

生产编号结构文件 (P34402), 3.6.1, A.1 生产编号重新分配概述, 4.3.1 生产编号重新分配程序 (P34404)

了解, 4.3.1

处理选项, 4.3.3

用法, 10.1

生成生产编号, 4.1.3, 4.2.5

用

用户定义码

34/PT, 4.1.1

设

设置生产控制项目, 3.5.4

财

财务集成, 1.3.1, 1.3.4

超

超反冲屏幕, 9.8.4

超反冲概述, 9.8.4

超反冲程序 (P31123), 9.3.1, 9.7.1, 9.8.1, 9.8.4

车

车间管理

了解, 7.1, 9.1, 10.1

先备条件, 5.2, 7.2, 9.2, 10.2

概述, 5.1

集成, 1.3.3

输

输入周期盘点结果, 5.6.4

输入工作单表头, 9.3.4

输入采购单收货, 10.5.4

运

运行定单处理程序, 9.6.6

选

选择“盘点项目”程序 (R41411), 5.6.1

选择多库位屏幕 (W42053B), 9.7.1

采

采购单工作台程序 (P43101), 10.4.1

采购单打印程序 (R43500), 10.1.1

采购单收货

了解, 10.5.1

冲销, 10.6.4

采购单收货单文件 (F43121), 10.4.1, A.1 采购单收货程序 (P4312), 10.5.1 采购单明细分类帐文件 - 灵活版本文件 (F43199), A.1 采购单明细屏幕 (W4310A), 10.4.4 采购单明细文件 (F4311), 8.4.1, 10.4.1, A.1 采购单明细未经编辑的业务记录文件 (F4311Z1), A.1 采购单生成程序文件 (F4311Z), A.1 采购单程序 (P4310), 10.3.1, 10.4.1 采购和转包合同管理集成, 1.3.4 采购收货单打印程序 (R43510), 10.1.2 采购收货查询程序 (P43214), 10.6.1

重

重新分配生产编号, 4.3.4

销

销售单, 7.1.1

了解, 10.3.1, 10.4.1

了解反冲, 9.8.3

了解处理, 9.6.1

了解完成数, 9.8.2

了解工时及数量, 9.8.1

了解承诺处理, 9.6.3

了解物料的手动发放, 9.7.1

了解计划, 9.6.4

了解超反冲, 9.8.4

了解零件可供量信息, 9.6.2

使用生产编号主文件输入, 6.3.4

使用自动生成输入, 6.3.5

先备条件, 6.3.2

匹配凭证, 10.1.3

发放, 10.3.5

处理, 9.6.6

处理收货路径, 10.7.4

完成, 9.8.7

手动发放物料, 9.7.4

打印, 10.1.1

打印接收单, 10.1.2

更新客户销售, 6.5.3

替代项目, 9.6.1

确认发运, 6.4.1, 6.4.4

输入, 10.3.4, 10.4.4

输入收货, 10.5.4

输入表头, 9.3.4

附加工艺路线指令, 9.5.4

附加零件清单, 9.4.4

销售单历史文件 (F42119), 6.3.1 销售单历史记录文件 (F42119), A.1 销售单明细分类帐文件 (F42199), A.1 销售单明细文件 (F211), 8.4.1 销售单明细文件 (F4211), 6.3.1, A.1 销售单明细缓存文件 (MBF) (F42UI11), A.1 销售单管理

了解, 6.1

先备条件, 6.2

限制, 6.1.1

销售单管理集成, 1.3.6 销售单输入

了解, 6.3.1

使用生产编号主文件, 6.3.4

使用自动生成, 6.3.5

先备条件, 6.3.2

销售单输入程序 (P4210), 6.3.1 销售单输入程序 (P42101), 6.3.1 销售总定单发放程序 (P420111), 6.3.1 销售更新

了解, 6.5.1

先备条件, 6.5.2

更新客户销售, 6.5.3

销售更新程序 (R42800), 6.5.1

限

限制

车间管理, 9.1

销售单管理, 6.1.1

项目制造, 2.2

集

集成

库存管理, 1.3.2, 1.3.3, 1.3.3, 1.3.5

财务, 1.3.1

采购, 1.3.4

采购和转包合同管理, 1.3.4

销售单管理, 1.3.6

需求计划, 1.3.5

项目制造, 1.3

零

零件可供量信息, 9.6.2

零件可供量程序 (P30200), 9.6.2

零件清单附加

了解, 9.4.1

先备条件, 9.4.2

替代项目, 9.4.1

用法, 9.4.4

需

需求计划

了解, 8.1

先备条件, 8.2

项

项目业务记录明细文件 (F41UI001), A.1

项目主文件 (F4101), 5.1, A.1

项目主文件修订屏幕, 3.5.3, 3.5.4, 4.2.3, 4.2.3, 4.2.3, 4.2.3, 4.2.5, 5.1.1, 5.3.3, 5.3.5, 5.4.3, 5.5.3, 6.3.1, 6.3.1, 6.3.1, 6.3.3, 6.3.3, 6.4.3, 8.7.3, 8.7.5, 9.3.1, 9.3.3, 9.4.1, 9.4.3, 9.4.3, 9.4.4, 9.5.1, 9.5.3, 9.5.3, 9.5.4, 9.7.3, 9.8.2, 9.8.6, 9.8.6, 9.8.7, 10.5.3, 10.6.3, 10.7.3

项目主文件程序 (P4101), 3.5.1, 9.7.1

项目分类帐文件 (F4111), 5.1, A.1

项目/分部场所信息屏幕, 3.5.3, 3.5.5, 3.6.2, 3.6.2, 3.6.4, 4.2.3, 4.3.2, 4.3.4, 5.6.3, 5.6.3, 9.8.2, 9.8.6

项目分部文件 (F4102), A.1

项目分部程序 (P41026), 3.5.1, 9.7.1

项目制造

实施, 1.4

实施步骤, 1.4.2

概述, 2.1

限制, 2.2

集成, 1.3

项目制造业务流程, 1.2, 1.2 项目制造概述, 1.1, 3.5.1, 8.1.1, 9.7.1, 10.7.1 项目制造激活

了解, 3.3.1

用法, 3.3.3

项目制造设置

了解, 3.1

先备条件, 3.2

项目可供量概述, 5.1.1, 9.3.1 项目可供量程序 (P41202), 5.1.1 项目库位文件 (F41021), 5.1, 5.5.1, 6.4.1, 9.8.3, 10.5.1, 10.6.1, 10.7.1, A.1 项目库位标志文件 (F41021T), 5.1, 5.3.1, 5.5.1, 6.3.1, 6.4.1, 9.3.1, 9.4.1, 9.7.1, 9.7.1, 9.8.2, 9.8.3, 10.4.1, 10.5.1, 10.6.1, 10.7.1, A.1 项目文件 (F4101A), A.1

预

预测修订程序 (P3460), 7.3.1

预测文件 (F3460), 7.3.1, 8.1, A.1

验

验证下一编号设置, 3.4.3

Oracle Legal Notices

Copyright Notice

Copyright © 1994-2016, Oracle and/or its affiliates. All rights reserved.

License Restrictions Warranty/Consequential Damages Disclaimer

This software and related documentation are provided under a license agreement containing restrictions on use and disclosure and are protected by intellectual property laws. Except as expressly permitted in your license agreement or allowed by law, you may not use, copy, reproduce, translate, broadcast, modify, license, transmit, distribute, exhibit, perform, publish, or display any part, in any form, or by any means. Reverse engineering, disassembly, or decompilation of this software, unless required by law for interoperability, is prohibited.

Warranty Disclaimer

The information contained herein is subject to change without notice and is not warranted to be error-free. If you find any errors, please report them to us in writing.

Restricted Rights Notice

If this is software or related documentation that is delivered to the U.S. Government or anyone licensing it on behalf of the U.S. Government, then the following notice is applicable:

U.S. GOVERNMENT END USERS: Oracle programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, delivered to U.S. Government end users are "commercial computer software" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations. As such, use, duplication, disclosure, modification, and adaptation of the programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, shall be subject to license terms and license restrictions applicable to the programs. No other rights are granted to the U.S. Government.

Hazardous Applications Notice

This software or hardware is developed for general use in a variety of information management applications. It is not developed or intended for use in any inherently dangerous applications, including applications that may create a risk of personal injury. If you use this software or hardware in dangerous applications, then you shall be responsible to take all appropriate fail-safe, backup, redundancy, and other measures to ensure its safe use. Oracle Corporation and its affiliates disclaim any liability for any damages caused by use of this software or hardware in dangerous applications.

Trademark Notice

Oracle and Java are registered trademarks of Oracle and/or its affiliates. Other names may be trademarks of their respective owners.

Intel and Intel Xeon are trademarks or registered trademarks of Intel Corporation. All SPARC trademarks are used under license and are trademarks or registered trademarks of SPARC International, Inc. AMD, Opteron, the AMD logo, and the AMD Opteron logo are trademarks or registered trademarks of Advanced Micro Devices. UNIX is a registered trademark of The Open Group.

Third-Party Content, Products, and Services Disclaimer

This software or hardware and documentation may provide access to or information about content, products, and services from third parties. Oracle Corporation and its affiliates are not responsible for and expressly disclaim all warranties of any kind with respect to third-party content, products, and services unless otherwise set forth in an applicable agreement between you and Oracle. Oracle Corporation and its affiliates will not be responsible for any loss, costs, or damages incurred due to your access to or use of third-party content, products, or services, except as set forth in an applicable agreement between you and Oracle.

Alpha and Beta Draft Documentation Notice

If this document is in preproduction status:

This documentation is in preproduction status and is intended for demonstration and preliminary use only. It may not be specific to the hardware on which you are using the software. Oracle Corporation and its affiliates are not responsible for and expressly disclaim all warranties of any kind with respect to this documentation and will not be responsible for any loss, costs, or damages incurred due to the use of this documentation.

Private Alpha and Beta Draft Documentation Notice

If this document is in private preproduction status:

The information contained in this document is for informational sharing purposes only and should be considered in your capacity as a customer advisory board member or pursuant to your beta trial agreement only. It is not a commitment to deliver any material, code, or functionality, and should not be relied upon in making purchasing decisions. The development, release, and timing of any features or functionality described in this document remains at the sole discretion of Oracle.

This document in any form, software or printed matter, contains proprietary information that is the exclusive property of Oracle. Your access to and use of this confidential material is subject to the terms and conditions of your Oracle Master Agreement, Oracle License and Services Agreement, Oracle PartnerNetwork Agreement, Oracle distribution agreement, or other license agreement which has been executed by you and Oracle and with which you agree to comply. This document and information contained herein may not be disclosed, copied, reproduced, or distributed to anyone outside Oracle without prior written consent of Oracle. This document is not part of your license agreement nor can it be incorporated into any contractual agreement with Oracle or its subsidiaries or affiliates.

Documentation Accessibility

For information about Oracle's commitment to accessibility, visit the Oracle Accessibility Program website at http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=docacc.

Access to Oracle Support

Oracle customers that have purchased support have access to electronic support through My Oracle Support. For information, visit http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=info or visit http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=trs if you are hearing impaired.